
se manifestaron pidiendo 
la libertad de un insumiso 
Antimilitaristas, 

«gays» y lesbianas 
La secretaria lo 

encontró colgado 
de una grúa 
SE AHORCO 

POR PROBLEMAS 
EMPRESARIALES 

El Alcalá ascendió a segunda B; y el sábado, 
por fin, elecciones a la presidencia 

Fernández Ríos y García Rojas, 
en la hora de la verdad 

unas ,oa.aaa personas han 
llevado ya la boina negra 

IV Encuentra de 
veteranas Paracaidistas 

Las ferias en marcha: 
Ya hay cartel 
anunciador 

y programación 
taurina 



GolfGL 

El Golf no da la felicidad. Pero: 
Conducir un Golf no da la felicidad . 

Pero es lo que más se le acerca . No da la 
felicidad estar a los mandos de una me
cánica infalible. Pero evita muchos que
braderos de cabeza . 

No se es más feliz por disponer de con
fort, amplitud y equipamiento, incluyen
do direcci<in asistida de serie, a partir de 
las versiones de 64 CV. Pero cuando ya 
se tiene, es imposible conformarse con 
menos. 

No t iene nada que ver con la felic idad el 
completo sistema de seguridad del Golf. 
Tiene que ver con la tranqui lidad de sen-

tirse seguro y protegido. 
No da la fe licidad su carácter deportivo, 

su concepción de la economía, su sólida 
construcción, sü respeto al medio am
biente. No procura la fe licidad su inmejo
rable comportamiento en marcha. su re
conocida estabilidad. 

Hay otros muchos motivos en la vida 
para ser feliz. Pero seguro que es una bue
na ayuda llegar a ellos teniendo un Golf. 

Equipamiento de serie del Golf GL: 
Dirección asistida •Cierre centralizado• Ele
valunas eléctricos• Asiento conductor regu
lable en altura• Asiento posterior abatible 
por secciones• Espejos retrovisores eléctri
cos y del color de la carrocería• Preinstala
ción de radio con cuatro altavoces antena. 

Gama Golf desde 1.524.000 pts. PVP re
comendado (IVA y t ransporte incluidos) . 
En su concesionario Volksw agen. 

Los nuevos Golf 
Benefíciese de la Supergarantía, un servicio ~ 
opcional que le permite ampliar su garantía ~J VQLKSWAGEN 
hasta 5 años sin límite de kilometraje. ~-" 

.. ··· ·· · · · · · · ··· · -··· · ··· · · ·· ·· · ·· · .. .. . . . . · · · · · · · · 
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Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



El obispo de Alcalá ofició un funeral por Nebrija en san Hdefonso 

Quijada y González Navarro organizaron un homenaje 
en el quinto centenario de la Gramática castellana 

Organizado por José Ramón Quijada Magdaleno y por Ramón González Navarro, ambos estudiosos de la 
obra del insigne gramático, se celebró el día 2 de julio en la capilla de San Ildefonso un acto en el que se 
conmemoró por una parte el 470 aniversario del fallecimiento de Elio Antonio de Nebrija y el V centenario 
de la edición en Salamanca de su Gramática Castellana, como uno de los pilares históricos de nuestra lengua. 

culto, honesto y bueno, un 
ilustre políglota y un hombre 
universal al que la lengua cas
tellana y las lenguas europeas 

tanto le deben» . Al término de 
la celebración del funeral, 
Ramón González Navarro y 
José Ramón Quijada Magda-

leno pusieron una corona de 
laurel en el lugar donde fue 
enterrado por primera vez el 
gramático Nebrija, dentro d e 
la capilla de San Ildefonso. A 
continuación, se habló por 
parte de González Navarro, 
de la importancia de Nebrija 
en las letras, y sobre todo, en 
la lengua española. 

Al final se entregó a los asis
tentes , un facsimil de un ma
nuscrito relacionado con el 
ilustre gramático sevillano 
que vivió y murió en Alcalá. 

La celebración consistió en 
un funeral celebrado por el 
obispo de Alcalá, monseñor 
Ureña, en la que el prelado 
habló de la importancia de la 
obra y la persona de Antonio 
de Nebrija en la lengua caste
llana y en el renacimiento es
pañol. Asimismo, don Ma
nuel Ureña habló de Cisneros, 
coetáneo de Nebrija cuando 
éste fue profesor en la univer
sidad de Alcalá, y relacionó la 
cultura con la fe diciendo que 
«están unidas por su misma 
naturaleza. Cuando la cultu
ra se pone al servicio de los 
hombres en todas sus dimen
siones, incluida la religiosa, 
ésta es un vehículo de la ma
nifestación de Dios». 

Inauguración de los cursos de verano de la Universidad de Alcalá 
Este año los cursos de vera

no se desarrollarán en Alcalá, 
Sigüenza, Pastrana, Palma de 

Mallorca y LLanes, durante 
el mes de julio fundamental
mente. 

Monseñor Ureña dijo de 
Nebrija que era «Un hombre 

El pasado miércoles 1 de ju
lio se inauguraron oficialmen
te en el Paraninfo de la Uni
versidad de Alcalá los «Cursos 
de Verano 1992» de la Uni
versidad de Alcalá. El acto 
contó con la presencia del con-
sejero de cultura de la Junta 
de Castilla-La Mancha; el vi
cepresidente de la diputación 
de Guadalajara, Pedro Fer
nández; el vicerector de ex
tensión universitaria , Carlos 
Alvar; y el director de los cur
sos, José María Espinar. 
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Hubo que desalojar la casa consistorial hasta 
que se comprobó la falsedad del aviso 

Amenaza de bomba en el ayuntamiento 
«Esto ocurre de vez en cuando y lo mejor es no hacerle demasiado 

caso», señaló un empleado municipal algo molesto cuando salía por 
la puerta principal de la casa consistorial a requerimiento de la po
licía. A esto, otro le replicó: «Quita, quita, y si es verdad y han puesto 
alg9 que explota>>. El caso es que sobre las 11 '15 horas del viemes 
día 26 de julio se recibió una llamada en el ayuntamiento de Alcalá 
que avisaba de que se había depositado allí un artefacto explosivo 
y de que explotaría pasados unos minutos. 

En el lugar se personó una 
patrulla del Cuerpo Nacional 
de Policía y también efectivos 
de la Policía Local que tras 
proceder al desalojo del edifi
cio procedieron a realizar una 
inspección ocular en busca de 
algún paquete u objeto 
sospechoso. 

Mientras tanto por la puer
ta iban saliendo personal y 
cargos públicos a excepción 
del alcalde, Florencio Campos 
y varios concejales del equi
po de gobierno que se queda
ron esta vez en el edificio jun
to con el diputado socialista y 
exministro de las Administra
ciones Públicas , Joaquín Al
munia, y el viceconsejero de 
Educación y Cultura de la co
munidad de Madrid , Ramón 
Caravaca, que habían realiza-

4 de julio de 1992 

do una visita a Alcalá den
tro del programa de la F ede
ración Socialista Madrileña 
para celebrar el primer ani
versario de gestión tras las úl
timas elecciones municipales 
y autonómicas. 

Desde hace algunas sema
nas , se han extremado en el 
ayuntamiento las medidas de 
seguridad de tal manera que 
se registra todas las entradas 
de personas que se producen 
por cualquiera de las puertas 
abiertas al público. La dele
gación del gobierno en Ma
drid señaló a Alcalá como un 
posible objetivo de la banda 
terrorista ET A argumentando 
la pertenencia del alcalde, 
Florencio Campos, a la ejecu
tiva federal del PSOE. 

Fernando Español quiere que el convenio 
con los trabajadores municipales 
se acuerde en julio y a cuatro años vista 

El concejal de Personal desea la 
mayor trasparencia respecto 
a la negociación colectiva 

El concejal de Personal convocó esta semana una conferencia de 
prensa con el f"m de dar cuenta del estado en que se encuentra la 
negociación colectiva entre el equipo de gobierno socialista y los 
representantes de los trabajadores municipales. 

Fernando Español declaró 
su intención de situar la ne
gociación «claramente dentro 
de la trasparencia. De hecho 
queremos además tener un 
diálogo fluido con la oposición 
porque ya se sabe por lo ocu
rrido de plenos municipales 
celebrados no hace mucho 
tiempo, que la unión del PP 
e IU ha llevado a la política 
de Personal a que la oposición 
nos dijera que cumpliéramos 
los pactos que nosotros firmá
bamos , pero con la interpre
tación que ellos realizaran, no 
como nosotros los interpretá
ramos». 

«Nos movemos en un mar
co político en el que estamos 
gobernando en minoría, don
de los grupos son muy sensi
bles a la política de Personal 
y donde se da el oportun,ismo 
político y sobre todo, donde es 
muy fácil mandar a gastar a 
la gente sin tener en cuenta las 
limitaciones presupuestarias», 
manifestó Fernando Español 
quien aseguró que junto a los 
representantes del equipo de 
gobierno que intervienen en 
la negociación colectiva está 
un asesor, José Luis Adell , 
«Un profesional que nos está 
prestando una ayuda inesti
mable». 

Fernando Español manifes
tó que en la negociación colec
tiva el equipo de gobierno ha 
asegurado una subida para los 
trabajadores municipales de 
un punto y medio por encima 
del IPC de cada año, sabien
do que la propuesta de dura
ción del convenio que se está 
discutiendo es de cuatro años 
mientras que la de los traba
jadores es de un año. «Asegu
raríamos año tras año un 
aumento mínimo de 1'5 del 
poder adquisitivo revisable al 
IPC». 

El concejal de Personal 
también señaló que el equipo 
de gobierno desea que el con
cepto de productividad se de
be pagar en relación al rendi
miento planteando paráme
tros para medirla muy senci
llos. A este respecto el equipo 
de gobierno ha incluido en la 
negociación el tema del absen
tismo laboral. 

Y una cuestión global plan
teada por el equipo de gobier
no es la de evitar el despilfa
rro en algunos gastos sociales 
concediendo la responsabili
dad de su determinación y 
distribución en cada caso a la 
representación de los trabaja
dores concediendo una canti
dad fija. 
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El centro castellano·Manchego visitó 
cuenca y la Ciudad Encantada 

El pasado 20 de junio, el centro regional castellano-manchego 
de Alcalá visitó Cuenca y la Ciudad Encantada, dentro del pro
grama 'Conoce tu región' , que ya comenzaran a realizar el año 
pasado. 

Diversas familias socias del centro se apuntaron a este día 
de excursión. Comieron al aire libre gracias a que acompañó 
el tiempo y aunque algunos de ellos ya conocían la capital con
quense y su preciosa Ciudad Encantada, no le simportó repe
tir la suerte. Y la realidad fue que la visita encantó a todos. 
U na vez más se demuestra que el turismo interior ofrece en 
España multitud de oportunidades para pasarlo bien y culti
varse conociendo y reconociendo las cosas de nuestra tierra. 

Entrega de diplomas a 
cursillistas del INEM 

El pasado 30 de junio, a las 
12,00 de la mañana, tuvo lu
gar en el OADE la entrega de 
diplomas de fontanería, car
pintería, carpintería metálica 
y ajustador motor de explo
sión. En la entrega estuvieron 
presentes la directora de la 
oficina del INEM de la calle 
Pintor Picasso , Soledad Gil, y 
el gerente del OADE , Juan 
Antonio Pérez. 

La duración de los cursos 
ha oscilado entre las 390 y las 
710 horas, finalizándolos un 
total de 60 alumnos. Han si
do impartidos en el centro de 
Formación Profesional , cen
tro colaborador del INEM. 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS · PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

Comunicamos a nuestros clientes la inauguración de nuestras nuevas instalaciones 
de atención al público en JUAN DE GUZMAN, 7 Ounto Plaza Juan XXIII) 

28804 .A.LC.A.L.A. DE HENARES TelC.: 888 48 12 
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cena de Hermandad, Misa Solemne y procesión de vehículos 

Festividad de san Cristobal, patrón de los 
conductores, para los días 11y12 de julio 

La Hermandad de San Cristobal alcalaína, cuyo presidente es Gregorio Vázquez, ha organiza
do para el próximo fm de semana, días 11 y 12 de julio, un programa de actos con motivo de la 

· festividad del patrón de los conductores. 

A las 10,00 de la noche 
del sábado 11 se celebrará la 
cena de hermandad en el 
restaurante ' La Cúpula' . Y 
al día siguiente , a las 12 ,00 
de la mañana , se celebrará 
una solemne función religio
sa en la capilla de las Ursu
las. Tras la misa tendrá lu
gar la ' Procesión motoriza
da del Santo ' . Los turismos 

saldrán desde la calle de 
Santa Ursula hacia la calle 
de los Colegios. Los camio
nes estarán esperando a la 
procesión para unirse a ella 
en el paseo de Aguadores, 
continuando por Ronda del 
Henares , plaza de Manuel 
Azaña, avenida de Circun
valación, San Vidal, Reyes 
Católicos , Era Honda, ca-

rretera de Pastrana, plaza 
de Manuel Azaña, Ronda 
del Henares y avenida Vir
gen del V al. Será en este 
punto donde se de por ter
minada la procesión tras la 
bendición de los vehículos. 

Este año corresponde to
mar el cetro al hermano 
Juan López Sopeña. 

Adquiera ahora 
su Peugeot 405 MI 1&v 

NUEVO 
YAHORRESE 

1.aaa.aaa PTAS. 
<Oferta válida hasta agotar existencias> 

Auton16viles 

A O 

VEHICULOS NUEVOS TODAS LAS MARCAS 
También vehículos de ocasión totalmente revisados. ¡En óptimo estado! 
· con todas las promociones • varios tipos de 
vigentes en cada momento financiación 

EXPOSICIÓN Y VENTA: 
Arco San Bernardo (Frente Parque Municipal) 
Tlfs. 882 61 50 y 889 41 48 - Alcalá de Henares 
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Trinidad Romero 
expone en la 
capilla del Oidor 

El próximo 9 de julio se 
inaugurará en la Capilla del 
Oidor una exposición de la 
pintora Trinidad Romero ti
tulada 'Naturaleza Viva' y 
permanecerá abierta al públi
co hasta el .30 de agosto. 

La exposición está organi
zada por la Fundación Cole
gio del Rey y el ayuntamien
to de Alcalá. 

vcongreso 
Internacional 
sobre las Culturas 
Hispanas 
de los EEUU 

El Centro de Estudios Nor
teamericanos de la Universi
dad de Alcalá ha organizado 
el 'V Congreso Internacional 
sobre las Culturas Hispanas 
de los Estados Unidos' con el 
lema «el Poder Hispano». 

Este congreso bienal, que se 
celebrará en Alcalá de Hena
res y Madrid, reúne a profe
sores, especialistas, políticos y 
protagonistas interesados en 
conocer e interpretar las cir
cunstancias de la minoría his
pana en EEUU. Las inscrip
ciones se realizarán el lunes 6 
de 17 ,00 a 20,00 en la sede del 
CEU Luis Vives, en la calle 
Tutor .35 en el barrio de Ar
guelles (Madrid). 

Y el martes a las 11,00 de 
la mañana se procederá a la 
inauguración en el Paraninfo 
de la Universidad. En la inau
guración estarán presentes re
levantes miembros de la co
munidad académica española, 
norteamericana y europea, 
dedicada a estudiar estos te
mas. Ese mismo día se cele
brarán tres sesiones plenarias 
dedicadas a uno de los grupos 
mayoritarios de la comunidad 
hispana en los EEUU: cuba
nos, chicanos y puertorrique
ños. Para más información 
acudir al Centro de Estudios 
Norteamericanos, sito en la 
calle Libreros, o llamar al te
léfono 885.43.74 

Presentación del 
programa municipal 
de gobierno 

EL próximo 6 de julio se 
presentará en el salón de ac
tos del Centro Municipal de 
Salud el Programa Municipal 
de Gobierno para el período 
1992-1995. La convocatoria 
es a las 8,00 de la tarde. 
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Jesús Romero toerará en Las ventas el día 11 

Ya hay cartel de toros para las 
ferias y fiestas de 1992 

A mediodía del jueves 2 de julio, la comisión de asuntos taurinos 
del ayuntamiento complutense, presidida por el alcalde Florencio 
Campos, dejó cerrado el cartel que conformará la feria taurina de 
agosto, con motivo de las tradicionales fiestas de san Bartolomé. 

En las próximas ferias com
plutenses habrá tres corridas 
de toros, una de rejones, una 
novillada y el ya clásico espec
táculo cómico taurino musical 
etc. etc. 

Precisamente, para abrir 
boca y ver si las puertas de la 
plaza están en sitio y nadie se 
ha llevado las gradas y todo 
eso, el espectáculo cómico se
rá el que abra el calendario , 
con el Bombero Torero , el día 
25 de agosto. 

Después de eso ya nos me
temos en harina con cosas se
rias, de manera que el día 26 
de agosto toi:earán los espadas 
Morenito de Maraca y, Víctor 
Mendes y el Niño de la Tau
rina. La ganadería la pondrá 
José Vázquez. 

El día 27 tendremos la ofer
ta de una novillada con pica
dores, con Manolo Sánchez, 
uno de los triunfadores de es
te año en la feria de San Isi
dro, y los dos toreros alcalaí
nos, Jesús Romero y Regino 
Ortés. Este último debutará 
así oficialmente con picado
res. Los novillos toros serán 
de la ganadería de El Alamo 
o Martín Peñato. Suerte a los 
chavales, de modo muy espe
cial. 

El día 28 de agosto llegará 
la corrida de rejones, con An
tonio Correas, Javier Mayo
ral,Joao Moura y Antonio Ri
veiro Téllez, que se las enten
derán con toros de Pepe Váz
quez o Clemares. 

Y por fin, para el gusto de 
casi todos , el día 29 de agosto 
vendrán Curro V ázquez, Es-

partaco y Espartaco Chico. 
Los toros a los que se enfren
tarán serán de Mourteira 
Grave. 

Y para rematar el calenda
rio taurino de las ferias de 
agosto, la última corrida será 
el día 30 de agosto, con Ro
berto Domínguez, César Rin
cón y José María Plaza, con 
toros de La Laguna (Pablo 
Mayoral). 

Lo que parece que han fa
llado este año han sido los Pe
ña jara, que uno no sabe si se
rán mejores o peores que otros 
toros, si ofrecerán mayores o 
menores garantías, pero sí sa
be que en Alcalá se convirtie
ron casi en una leyenda hace 
un par de años y a muchos al
calaínos les alegraba el cuer
po pensar en verlos en esta 
plaza. 

Jesús Ramera toreará 
en Las ventas 
el día u 

Según comunica el torero 
alcalaíno a nuestra redacción, 
a raíz de que en la entrevista 
recientemente publicada nos 
dijo que le daban una nueva 
oportunidad en la plaza de to
ros de Madrid, ésta tendrá lu
gar en las Ventas, si el tiem
po no lo impide, el próximo 
día 11. Todo el aficionado al
calaíno que quiera apoyar al 
torero de su tierra puede acer
carse a la plaza más importan
te del mundo para disfrutar de 
lo que esperamos sea el buen 
hacer de Jesús. Que Dios re
parta suerte. 

HOTEL 
PASTELERIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 
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Ya hay cartel para las Ferias 
y Fiestas de Alcalá 1992 
Ya se ha fallado el concurso convocado por el ayuntamiento com
plutense para confeccionar el cartel de ferias que anunciará las de 
agosto de este año en Alcalá. 

El jurado, presidido por la 
presidente de la comisión mu
nicipal de Cultura, se reunió 
el día 26 de junio a las 10 de 
la mañana para elegir el car
tel anunciador de las ferias y 
fiestas 1992. 

Se abrieron los carteles y se 
fueron numerando. A conti
nuación se van eliminando 
uno a uno con la aprobación 

de todos los miembros de la 
comisión hasta dejar cinco, 
que se sometieron a votación 
por escrito. 

El cartel número 3 de esta 
votación, con cuatro votos, 
fue el ganador, con el lema 
«Iluminando sonrisas». Este 
cartel es obra del señor lrvis 
Manul, que ya ganó este con
curso en los años 1989 y 90. 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/. EL TINTE , 15 
• C/. MAYOR, 5 
• PLAZA DE CERVANTES , 25 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA DE HENARES 

tleservas a los Tlfs.: 
880 99 ·85 
888 45 25 
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OBRA CULTúRAL 

«CASA DÉ CULTURA» Libreros, 1~12 ALCALA DE HE.NARES 

PROGRAMA Julio 1992 
DISTRITO 11 

Recinto ferial Día 3, 10'30 noche 
ORQUESTA TIC MUSIC 

Pasacalles por el · distrito Día 3, 7'00 tarde 
ASOCIACION CULTURAL COMPLUTENSE MAJORETTES 

Centro Cultural María Zambrano Día 3, 8 '30 tarde 
CORO HERMANDAD DEL ROCIO 

Pasacalles Día 4, 11 mañana -CHARANGA LOS MADRILENOS 
Centro Cultural María Zambrano Día 4, 8'30 tarde 

BASILIO VILLAL TA y PALOMA (Flamenco) 
Recinto ferial Día 4, 10'30 noche 

ORQUESTA 5ª EXPRESION 
Recinto ferial Día 5, 9'30 noche 

ORQUESTA 5ª EXPRESION 

DISTRITO IV 
Auditorio Manuel Azaña Día 5, 9 noche 

GRUPO ALBA (Flamenco) 
Auditorio Manuel Azaña Día 10, 9 noche 

GRUPO FOLK ALJIBE DE ALCALA (Música folk) 
Auditorio Manuel Azaña Día 11, 11 noche 

ORQUESTA EXODO 
Colonia M. de Cervantes Día 11, 12 noche 

GRUPO YURUS (Música andina) 



De Francisca Javier 
García Gutiérrez a 
Francisca Javier 
García Gutiérrez 

Tal y como usted comuni
caba a la prensa local, el pa
sado 29 de mayo tuvo lugar la 
charla-coloquio para la pre
sentación del Documento: 
«Bahá'u'lláh» dentro del ciclo 
de 100 conferencias organiza
das por la Comunidad Bahá'i 
de España. 

La de nuestra ciudad estu
vo a cargo de Francisco Javiér 
García Gutiérrez, técnico de 
operaciones del aeropuerto, 
nacido en Córdoba, criado en 
Málaga y residente en la ac
tualidad en la isla de Ibiza. 

Que usted y yo nos llame
mos igual no hay quien lo re
medie, y si se ha visto perju
dicado por ello lo lamento, pe
ro en la vida existen este tipo 
de casualidades. 

Espero tener la ocasión de 
poder conocernos personale
mente, ya que no tuve el gus
to de hablar con usted en la 
charla, que comencé aclaran
do la confusión que había or
ganizado la igualdad de 
nombres. 

Hasta mi próxima visita re
ciba un saludo cordial. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

carta abierta a las 
organizaciones juveniles 
y opinión pública de 
Alcalá de Henares. 

Queridos amigos: La conce
jalía de Juventud y el CIDAJ 
nos han convocado hoy a una 
reunión propagandística so
bre el llamado plan 460.000 

de vivienda. Asistimos a este 
acto para manifestar nuestra 
repulsa ante lo que considera
mos una burla. Nos parece 
una burla por lo siguiente: 

1. - Desde hace tres días una 
familia lleva con sus muebles 
secuestrados por el casero que 
al amparo de la ley Borrel ha 
puesto en la calle a la madre, 
viuda sin pensión, y su hija 
enferma. En este tiempo el 
ayuntamiento ni siquiera ha 
podido facilitar un depósito 
para guardar los muebles. 

2. - Otra familia más será 
desahuciada el 4 de julio. 
Ayer mismo desalojaron a una 
pareja de jóvenes que están 
ocupando una vivienda. Estos 
jóvenes tendrán que vivir en 
el río, como ya estaban otros. 
Durante toda la semana se es
tá intentando expulsar de Al
calá a tres familias que mal
viven debajo del puente de la 
vía (cerca de los Nogales). 

3. - Veinte familias de la 
Asociación Vecinos sin casa 
llevan esperando que se cum
pla una promesa de entrega de 
vivienda pública desde pri
meros de año. Por lo menos 
otras cincuenta están en la 
misma situación con promesas 
hechas directamente por el 
concejal de la Vivienda. 
Mientras existen entre 50 y 
100 viviendas en distintas ur
banizaciones públicas de Ma
drid reservadas por el IVIMA 
para familias de Alcalá y, por 
razones que no se explican no 
se entregan. 

4. - La promesa hecha por el 
P.S.O.E. de viviendas para 
jóvenes a partir de este vera
no era falsa en su totalidad, 
hasta el extremo de que hasta 
septiembre ni siquiera va a 
haber suelo disponible. Con
tando con todo a favor dicha 
promesa se cumplirá en el 95. 

5.- Lo que nos van a con
tar hoy se reduce a lo siguien
te: quienes dispongan de uno 
o dos millones de pesetas y 
puedan pagar de 50.000 a 
100.000 pesetas al mes ten
drán vivienda. Los trabajado
res eventuales y las familias 
con ingresos de 140.000 a 
200.000 pesetas al mes (para 
cuatro hijos) no tendrán nin
guna posibilidad de acceder a 
una vivienda . 

Ante todo ello proponemos 
que se clausure este acto y que 
vayamos todos a protestaran
te el ayuntamiento por su po
lítica de imprevisión , engaño 
y mentira en el tema de la 
vivienda. 

Junta Directiva 
Cooperación Ecologista 

JOVEN 2007 

Desarrolla económica · 
equilibrio ecológica 

Lo característico de nuestra 
época es el ingente avance 
científico y técnico que está 
cambiando drásticamente las 
formas de vida. 

Los combustibles fósiles 
(carbón, petróleo y gas) han 
sido las bases de la industria
lización. El calentamiento de 
la atmósfera («efecto inverna
dero») causado por la acumu
lación de gases procedentes de 
la combustión de petróleo y 
carbón, puede llegar a produ
cir cambios climáticos, hoy 
por hoy, impredecibles. 

A esta amenaza, hay que 
añadir otras como son el cre
cimiento de los desechos in
dustriales que contaminan las 
aguas, el agujero en la capa de 
ozono, la lluvia ácida, la de
forestación masiva, la deser
tización, el almacenamiento 
de residuos nucleares , la super 
población del planeta, etc. 

La degradación del medio 
ambiente es un problema ya 
viejo en los países desarrolla
dos que provoca una concien
cia ecológica generalizada. 

Los países del tercer mun
do , acuciados por el rápido 
crecimiento de la población , 
se ven obligados a destinar 
gran parte de su producción al 
pago de la deuda externa , y 
necesitados de un rápido de
sarrollo económico para salir 
del atraso y carentes de la tec
nológía necesaria para ello , 
destruyen el medio natural 
mediante la utilización masi
va e incontrolada de los recur
sos naturales. 

La explotación de los paí
ses del tercer mundo por los 
más desarrollados es la mayor 
injusticia que vivimos en es
ta época, pero además apare
ce corno la mayor amenaza 
para el futuro de la humani
dad. 

Juventudes Socialistas de 
Alcalá de Henares apuesta por 
un desarrollo económico liga
do a un equilibrio ecológico y 
a un desarrollo solidario con 
los países del tercer mundo. 

Comité Local JSM 
Alcalá de Henares 

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un club Privado de Informa
ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. 
Usted pone: 

• Una cuota M INIMA mensual. 
Usted recibe: 

' Un número ILI M ITADO de informes 
comerciales. . 

• Ent regas en plazo máximo de 72 horas. 
• Un equipo de trabajo integrado por 

profesionales de la Investigac ión Privada . 
• Importantes descuentos en otros servicios. 

CONSUL T E NO S: 
En Alcalá d e H e nares (Madrid ) . 

C /. Mad re d e Dios. 5. 2-D 
T elf.: 881 24 92 

Telf.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 

iLli10 MO•TFORT 
JNFORMACION LOECHES (Madrid) 
Teléfs • 91/885 10 12 / 885 10 37 

885 13 77 / 885 13 78 
Sabados y festivos 11 a 14 horas . 

ULTIMAS PLAZAS 
CURSO 92-93 

Educamos para ~ 

EUTURO 
it.iA!U 

PUERTA DE MADRID 

Enseñamos a aprender T ecnolog~ JXJnta . 
Desde Preescolar, pasando por EGB, 
BUP y COU, el Colegio Montfort va 
planificando escalonadamente la 
educaoóo integral de los alumnos. 
El INGLES, impartido por profesores 
nativos es obligatofio en todos 
los niveles y ocupa una gran parte 
de la 1ornada escolar 

Los últimos avances tecnoliJl]ICOS 
aplicados a la enseñanza en los paises 
comunitanos, ya están adaptados en el 
Colegio Monttort ¡c c de T v. 
Centro de producclÓl1 de programas 
dtCiacticos. Departamento lnlormat1CO. 
Laboratonos de Ciencias. Idiomas. etc 

Ambiente y exigencia de estudio. 

Creamos ilusión 
El Colegio Montfort pone a d1spo51C1on 
de los alumnos dentro del Cumculum 
Escolar. un amplio programa de 
act1v1dades E.scooa de Ten is. Judo. 
Kenpo. Karate. Esgnma. Ballet. Ski. 
Gimnasia ntmica, Atletismo, NataclÓl1. 
Pat1na1e. Baloncesto. Teatro. Pintura. 
Cine, Penod1smo. Mar1<et1ng, Musica 

Transporte Escolar con¡/a Supervisión de Nuestros Pr9fesores 
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Plazas de verano en la 
Ciudad Deportiva 

En contestación a la carta 
publicada en este semanario 
que hacía mención a las pla
zas eventuales de verano en la 
Ciudad Deportiva. Quiero 
puntualizar varios aspectos de 
la misma: 

1.- Dejar clara la postura 
del comité de empresa que en 
su mayoría, fue en la de no es
tar de acuerdo con la forma de 
llevarse a cabo dicha selección 
de personal por entender que 
no era el procedimiento a cle-

cuado. Por lo que nos nega
mos a participar en dicha se
lección de personal como co
mité de empresa, asímismo a 
firmar los contratos. 

2.- Aclarar que quien estu
vo presente fue un delegado 
de la empresa, haciendo uso 
de su libertad como delegado 
para opinar e intervenir en 
aquellos asuntos relacionados 
con la empresa. Y es a quien 
tenía que haberse dirigido, si 
quería explicaciones sobre las 
plazas a cubrir. 

3.- No creo que debiera lan
zar acu saciones . ni tildar a un 

comité diciéndole que está de 
escaparate sin conocer a los 
miembros de ese comité y mu
cho menos la labor que están 
desempeñando dentro de la 
empresa, puesto que ese papel 
le corresponde juzgarlo a 
nuestros compañeros y no al
guien ajeno a esta empresa. 

4.- Por último quiero hacer 
una reflexión en voz alta, que 
es la siguiente: ¿Hubiera es
crito todo esto de ser admiti
do en la Ciudad Deportiva?. 
¿O tal vez , no?. 

Comité de Empresa 
Ciudad Deportiva 

Escápate. Vive a placer. Con un Vitara podrás hacer lo que 
siempre deseaste. Tienes toda la tecnología japonesa para ir 
donde te plazca. Un motor de 1.600 ce. y 74 CV. para que 
hagas tu vida. Tracción a cuatro o dos ruedas para que nada te 
detenga. Y el interior, una delicia: ventani llas y retrovisores 
eléctricos, aire acondicionado, volante regulable, cierre 
centralizado y dirección asistida. 

_!SUZUKI~~ 
La ciudad es tuya Si no lo puedes resistir, llévate un Vitara . Te darás la gran vida. 

Sl J7UKI V ITARA. D ISPONIBLE EN LAS VERSIONES 5 PUERTAS, HARD TOP, TECH O METALICO Y TECH O 
DE: LONA - GASOLINA SUPER 0 S I N PLOMO - 390 PUNTOS DE AS ISTENCIA EN TODA ESPAÑA. 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31.600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 

. Telf.: 888 49 11 

4 de julio de 1992 

La ley del embudo 
Señor Director: Ruego pu

blique en la sección de Opi
nión del semanario que usted 
dirige, esta carta denuncia pa
ra que sea atendida por la 
autoridad competente del 
ayuntamiento de nuestra ciu
dad, y no se nos aplique a los 
ciudadanos la «ley del embu
do» como es costumbre en las 
actuaciones que este ayunta
miento de Alcalá, tiene en el 
cumplimiento de las ordenan
zas reguladoras de quioscos y 
veladores de temporada. 

Mi protesta es ante la pues
ta en marcha de la Terraza del 
Teatro Salón Cervantes, sal
tándose a la torera todo míni
mo de respeto hacia los veci
nus de esa calle y sus aledaños. 

1.- Cuando hicieron la pri
mera toma de contacto con los 
grupos de rock, empezaron a 
ensayar a las cinco de la tar
de y desde ese preciso instan
te y hasta las dos menos vein
te de la madrugada, las ven
tanas de mi casa empezaron a 
temblar corno si estuviera mi 
vivienda instalada en la pis
ta de aterrizaje de la Base de 
Torrejón, la televisión, la ra
dio tuvimos que apagarla por
que la cantidad de watios que 
salen de esos altavoces absor
ben toda clase de comunica
ción, hasta con la familia te
níamos que hablar a voces pa
ra poder entender. 

2 .- Según tengo entendido, 
cuando se abren discotecas, 
salas de baile o cosas pareci
das, tienen que pasar una se
rie de requisitos indispensa
bles para su apertura y no mo
lestar a los vecinos, cosa que 
aquí no ocurre porque en esa 
terraza situada en pleno cas
co antiguo, enclavada entre 
edificios, el ruido tiene un 
efecto de resonancia, que des
de luego se hace insoportable. 

3.- Para colmo, también leo 
que sale a subasta el bar de di
cha terraza, cuando a mí per
sonalmente me denegó el 
ayuntamiento la reapertura 
del bar «La Abuela» uno de los 
más antiguos y con más tradi
ción de las tabernas de Alca
lá, aludiendo una disposición 
que en el casco antiguo no se 
pueden abrir establecimientos 
de bebidas por considerarse 
insalubre. 

Pero claro el ayuntamien
to vería con buenos ojos cómo 
estaban las motos amontona
das en una calle peatonal, li
tronas por doquier, vomito
nas, meadas, restos de boca-
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dillos. ¡Como una pocilga! 
4.- Sería una vergüenza 

que en pleno casco antiguo, 
donde se está tratando de re
cuperarlo, donde se procura 
que el turismo recale en nues
tra ciudad, los visitantes so
porten el ruido de una músi
ca estridente de miles de de
cibelios, y sería una pena que 
este ayuntamiento tome como 
costumbre prodigar conciertos 
de rock-duro, heavy-metal 
dentro del casco histórico, ha
biendo como hay sitios más 
adecuados para ese tipo de 
«cultura». Un ejemplo de es
to fue la prohibición de actos 
musicales de este tipo en la 
plaza Mayor de Madrid. 

Y o personalmente no tengo 
nada contra los chicos que 
quieren ser artistas y me pa
rece bien que los promocio
nen, pero señores seamos sen
satos, cada cosa en su sitio y 
un sitio para.cada cosa no va
yamos ahora a pretender ha
cer capeas en la plaza de 
Cervantes . 

La Fundación Colegio del 
Rey que cuando monta algún 
espectáculo algunas veces 
acierta pero que en este caso 
se ha equivocado pasándose 
por el «arco del triunfo» el de
recho al descanso de los veci
nos que tuvimos que soportar 
esta «Cultura» durante má de 
siete horas. 

Alfonso MUÑOZ 

Jonadas sobre 
política local 
y educación 

Además del proyecto global 
de desarrollo que propugnan 
los municipios, quiere dar con 
el proyecto año 2000. Urba
no como concejal de la ense
ñanza es muy consciente pa
ra actuar y para dar solucio
nes a todos los problemas. 

Sugiero el traspaso de com
petenecia del Gobierno a los 
municipios y en este sentido 
mayores recursos a la escola
ridad para dar respuestas más 
positivas que la administra
ción local por razones de de
limitación de competencias se 
ha visto reducida a resolver 
algunos problemas de carácter 
infraestructura!. Existe por 
tanto un enorme desfase entre 
las necesidades y exigencias 
sociales que se les plantean a 
los municipios por el poco po
der que tienen en el terreno 
educativo. 

Antonio NAVAS CASTRO 

PUERTA DE MADRID 

Agradecimiento por 
el festival de rock 

La Junta Directiva del Ko
lectivo de Músicos Jóvenes de 
Alcalá quiere agradecer a to
dos los organismos y personas 
que hicieron posible la reali
zación del festival Rockala el 
pasado día 26 de junio. 

Especial mención merecen 
el jurado, la Fundación Cole
gio del Rey, la concejalía de 
Juventud y Deportes y el 
coordinador de Juventud, 
Juan Escudero. El Kolectivo 
también quiere agradecer su 
participación a todos los gru
pos y felicitar a los ganadores. 

Nuestra asociación cree im
portante que se conozca la ra
zón de la no comparecencia 
del grupo «Exterminio». Este 
grupo no pudo asistir a las 
audiciones previas debido a 
que el cantante solista se en
cuentra en Sevilla cumplien
do el servicio militar. 

Sin más que exponer agra
decemos su atención. 

Junta Directiva 
del Kolectivo de Músicos 

Arreglen la chapuza 
En su habitual reportaje 

«Inventario de chapuzas» que 
el semanario PUERTA DE 
MADRID suele mostrarnos de 
algunas realidades de nuestra 
ciudad, ha omitido hasta la fe
cha, al menos no recuerdo ha
berlo visto, la chapuza de la 
calle Andrea Doria. Me refie
ro a la protección que en su 
día colocaron a la fuente que 
en esa calle y esquina a Mar
ques de Alonso Martínez 
existe. 

No dudo que los inventores 
lo hicieron con toda la buena 
fe del mundo, y con las mejo
res intenciones de preservar
la del vandalismo callejero 
que por desgracia campea por 
nuestra ciudad. Con esa in
tención en su mente no se da
ban cuenta que por preservar
la colocándole rejas a su alre
dedor , estaban haciendo de 
algo tan alegre como una 
fuente , un bodrio; que no per
mite disfrutar la vista de ve
cinos, y ciudadanos , y que 
más que adornar la calle la 
empobrecían; porque hasta 
desafortunado fue el color con 
que pintaronlas rejas protec
toras (azul llamativo). 

Como pienso que la idea 
era sana y casi entendible por
que temían por su conserva
ción, ahora que son ya varias 
las fuentes que hay en nues-

tra ciudad y están sobrevi
viendo, (nos debernos estar 
acostumbrando a respetar las 
cosas) pienso que es hora de 
dejarla en libertad, quiténdo
le esas horribles rejas , para 
que todos la podamos disfru
tar, primero los vecinos de la 
calle y después los alcalaínos. 

Hace tiempo esperaba que 
el señor Canalda lo incluyese 
en su repertorio semanal de 
gacetillas Complutenses pero 
ya no podía esperar más y por 
ello sin tener la calidad de 
pluma que el señor Canalda , 
me atrevo a escribir para pe
dir a quien corresponda: se
ñor concejal del distrito o se
ñor concejal de Obras y Ser
vicios que indulten a la cita
da ¡ya! 

Jesús CHILLERON MOTA 

N. de la R.- jPues sí hemos sa
cado a esa fuente! Aunque no 
en las chapuzas. Sólo como 
curiosidad, recordaremos aa
quí que hace años le hicimos 
una foto y nuestro comentario 
era análogo al del señor Chi
llerón: entonces la llamamos 
«la fuente presa» o algo así. 
Pero no nos hicieron maldito 
caso y la dejaron entre rejas. 

La marcha en bici: a la 
tercera fue la vencida 

Con un sol de justicia, el 
pasado domingo día 28 se ce
lebró la IV Marcha en bici 
por las calles de Alcalá. 

Hubo que suspenderla dos 
veces por motivos ajenos a los 
organizadores, que han sido el 
Colectivo Ecologista Arce y 
las Asociaciones de Vecinos de 
nuestra ciudad. 

Los organizadores de esta 
marcha queremos agradecer la 
masiva respuesta del pueblo 
alcalaíno a esta convocatoria, 
demostrando con su presencia 
que en nuestra ciudad hay 
amantes de la bicicleta más 
que suficientes, para que 
nuestras autoridades se preo
cupen por potenciar este me
dio de transporte , ideal para 
desplazamientos urbanos , y 
acondicionen la ciudad para 
que todo el que quiera, pue
da circular co n libertad y 
seguridad. 

También queremos agrade
cer el esfuerzo que tuvieron 
que hacer los escasos policías 
que los responsables destina
ron a cubrir la marcha, así co
mo a Protección Civil que 
también estuvo presente. 

Nos decepcionó la ausencia 
total de ediles en la marcha. 

Un tema tan importante pa
ra el ahorro energético , para 
la no contaminación de la ciu
dad y para la salud de los ciu
dadanos, no parece que les 
preocupe demasiado. 

Gracias a «La Cervantina», 
al final de la marcha pudimos 
refrescarnos con los productos 
que donó . 

LOS ORGANIZADORES 

Alimentos 
para sarajevo 

Respondiendo al llama
miento hecho por la organiza
ción no gubernamental «Mé
dicos del Mundo>>, la Asocia
ción de Vecinos «El V al» ha 
enviado una tonelada de ali
mentos para el pueblo de Sa
rajevo , inmerso hoy en una 
terrible barbarie que está cau
sando enormes deficiencias 
alimenticias , sobre todo, en la 
población más débil, como ni
ños , ancianos y enfermos. 

Esta primera campaña, que 
sólo ha durado dos días debi
do a la urgencia de las necesi
dades, ha sido posible gracias 
a la participación de los veci
nos de Alcalá y algunos pue
blos aledaños , los cuales han 
demostrado sus sentimientos 
humanitarios y su solidaridad 
con los que están padeciendo 
los horrores de la guerra. 

De momento y en espera 
que se organice un nuevo en
vío de alimentos , se puede se
guir colaborando con donati
vos en metálico a la cuenta co
rriente n ° 14.680/9 del Ban
co Central Hispano. Dinero 
éste que servirá para cubrir 
gastos de envío de los alimen
tos y necesidades médicas. 

En la misma línea humani
taria la Asociación de Vecinos 
«El V al» en colaboración con 
la «Asociación Hispano Cuba
na>>, en otoño empezará una 
campaña de recogida de me
dicamentos para Cuba, que 
como todos sabemos , sufre un 
injusto embargo impuesto por 
Estados Unidos. Embargo que 
está causando sufrimientos 
inútiles y la imposibilidad de 
tratar convenientemente a 
muchos enfermos. 

Por desgracia no son éstos 
los únicos problemas de ham
bre, necesidad y de guerra 
que hay en el mundo. Debe
mos tener prese nte y no olvi
dar que en nuestro planeta, de 
cada tres personas , dos care
cen de lo más elemental p a ra 
vivir una vida digna. 

Pilar GIL GOMEZ 
A.VV. El Val 
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Inventario de chapuzas 

La acera de nunca acabar 
Parece bastante evidente 

que las obras que se empiezan 
deben ser terminadas siquie
ra sea en aras de la comodidad 
de los ciudadanos, pero lo 
cierto es que hay casos en los 
que algunos desaguisados pa
recen perpetuarse hasta aca
bar conviertiéndose en unos 
elementos más del paisaje ur
bano hasta el punto de que, si 
por azares del destino, estas 
chapuzas fueran finalmente 
solucionadas, puede incluso 

que la gente acabara echándo
las de menos. 

Ironías aparte, lo cierto es 
que resulta difícilmente com
prensible que la acera de la ca
lle de Sebastián de la Plaza 
que linda con la facultad de 
Derecho continúe de esta gui
sa después de que la nueva 
fuera terminada. ¿Qué se es
pera para retirar la valla, ins
talar las farolas y asfaltar la 
parte correspondiente a la an
tigua y ya inútil acera? 

l.L 

GESTIÓN INTEGRAL NMOBILIARIA 

Las Cañas, 2-A BajoA - Tlfs.: 519 23 26 - Fax: 519 32 41 - 28043 Madrid 
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-- -
• POR SU UBICACION: 

- En la mejor zona de Alcalá , con 
excelentes comunicaciones y junto 
a la nueva avenida de circunvalación 
con acceso directo a Madrid. 

• POR SU ENTORNO: 
- Situada frente al gran PARQUE DE 
lA SERNA. NUEVO FUTURO, una 
urbanizaciór:¡ privada y peatonal 
con piscina, jardines. antena 
parabólica, etc. 

• POR SU SEGURIDAD: 
- NUEVO FU1VRO es una 
urbanización cerrada, con 
acceso privado y sistema de 
alarma individualizado. 

• POR SUS SERVICIOS: 
- En NUEVO FUTURO lo 
tiene todo muy a mano; 
colegios, institutos. 
comercios. etc. 

• Por todas estas 
razones invertir en 
NUEVO FU1VRO es ... 
una decisión inteligente. 

* NUEVO FUTURO, 
viviendas unifamiliares. 
con el más moderno 
concepto urbanístico. y 
realmente a su alcance. 

elJll<fl"tJ.ibefo 
:..---

Visítenos en la 
propia urbanización o 

llámenos a los teléfonos 
882 98 48 519 23 26 
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Las confidencias de Don Miguel 

Cinismos 
Nuestra Constitución reconoce, entre otros derechos fundamentales, la liber

tad de pensamiento, ideas y opiniones así como el derecho a comunicar o recibir 
libremente información veraz por cualquier medio de comunicación, siendo su 
consecuencia que estos derechos no podrán restingirse mediante ningún tipo de 
censura previa. Es difícil embaucar al futuro votante sin previamente disponer 
de los medios de comunicación, problema que no existía en la dictadura. A los transicionales se 
les acusó -y se les acosó- por el manejo partidista de los medios de comunicación, especialmen
te de la televisión, que decían que no era española sino gubernativa. Y en la actualidad, para qué 
hablar. Las manipulaciones y demás no es que estén a la orden del día, es que forman parte esen
cial de la vida del ente. 

Por si fuera poco, algunas 
autonomías tienen también 
sus propias cajas tontas que 
suponen un nuevo apoyo y 
un importante foco de pér
didas económicas, que en to
do caso poco importan, vis
tos los miles y miles de mi
llones que por todas partes se 
dilapidan. 

Cada vez quedan menos 
medios ecuánimes en el in
formar a~te la actuación ten
tacular del mando y su pre
tensión monopolizadora. Se
guramente no se han entera
do de que aquello de la pren
sa del Movimiento desapare
ció, y se ambicione una vuel
ta a la información mediati
zada. Incluso conectando 
con Radio Nacional para dar 
las noticias, aquel «parte» 
que empezaba hasta con to
que de clarín. 

Las pretensiones de con
vertir a nuestra democracia 
en meramente formalista por 
la ocupación partidista de 
todo tipo de medio social de 
comunicación -o adminis
trativo, o económico o del ti
po que sea con tal de que su
ponga el más m1n1mo 
infjujo- parece responder a 
la tentativa de hacer cada 
día más orgánica a nuestra 
democracia. Y la democracia 
no permite adjetivaciones: 
es democracia o deja de ser
lo. Personalmente opino que 
son ya demasiados los abu-

sos del poder, posiblemente 
derivados de su continua 
caída en el cómputo de futu
ros votantes, herencia de 
viejos autoritarismos, salva
patrias, infalibles gobernan
tes y mesianismos dicioches
cos, todo ello dirigido a do
minar cualquier foco de in
fluencia, acallando , al tiem
po , hasta la más elemental 
disidencia. 

Su resultado son algunas 
declaraciones tan forzadas 
que mueven a la risa cuan
do no a la carcajada menos 
disimulada. Viene esto a 
cuento de unas declaraciones 
que leíamos días pasados, 
hechas en un semanario de 
tirada nacional por el Direc
tor General de Radiotelevi
sión Española. 

Se prometió la profesiona
lización del medio y tantas 
otras profesionalizaciones 
necesarias para un convivir 
honesto y democrático. Pe
ro eso fue antes de 1982. 
Ahora , diez años más tarde, 
leemos las declaraciones alu
didas del señor García Can
daú, declaraciones que nos 
limitamos a transcribir , sin 
comentario alguno. Dice en 
la entrevista «juro por mi 
honor que TVE no está al 
servicio del Gobiernú». 

Comulgar con ruedas de 
molino, o viaje usted menos 
y lea más , o simplemente 
volver a la época del contu-

hernio judeo masónico re
presentado ahora por todo 
aquel que no acepte la casa 
común y de las JONS como 
paradigma de la democracia 
ex-socialista, es algo a lo que 
ya nos estamos acostum
brando. Y el escuchar cíni
cas declaraciones en todos 
los ámbitos del poder de 
cualquier tipo, e incluso en 
sus aledaños , ya no perfora 
nuestro caparazón de amar
go escepticismo creado tras 
tantos años de desilusión. 
Por eso tampoco nos extra
ñó que hace pocos días nues
tro Presidente compareciera 
en el Congreso de los Dipu
tados para presentar una 
edición de las obras de Ma
nuel Azaña, hoy tan loado 
por el partido y en su día tan 
escasamente apoyado. Sin 
hacer política ficción cabe la 
posibilidad de que un mayor 
apoyo y comprensión en 
aquellos duros años treinta, 
podría haber impedido la 
guerra civil y sus largas con
secuencias, y con ello haber 
iniciado la difícil andadura 
presente con varios decenios 
de antigüedad. Y conste que 
no sólo fue el socialismo 
quien dejó en la estacada al 
soñador alcalaíno sino tantos 
y tantos otros. De todas for
mas más vale tarde que nun
ca, pero siempre dejando los 
puntos sobre las íes. Y recor
dando que todo pueblo que 
olvida su historia puede re
petir errores. Y que por en -

cima del partido , de los par
tidos , está algo más impor
tante, como es la ciudada
nía , el común, eso que lla
man el pueblo , que cada día , 
afortunadamente , aprende 
más y más. Y cuando apren
da, espabile y exija demo
cracia, ya no valdrán ni ba
ladronadas , ni prepotencias , 
ni chulerías, ni amenazas, ni 
desafortunados cinismos o 
acaparación de medios infor
mativos , porque pretender 
amordazar a la opinión pú
blica preparada e informada 
es como si pretendiéramos 
poner puertas al campo . 

Si los medios informativos 
molestan, se va a por ellos: 
no hace mucho fue aquello 
de «lndependiente»/ONCE , 
ahora los Herrero , García , 
Martín Ferrand tienen la 
mosca en la oreja tras la sa
lida de Godó y la llegada de 
Conde, Zeta, Murdoch a esa 
fastidiosa Antena 3. Espere
mos acontecimientos. Y ojo 
que no hay efecto sin causa. 
Aunque sea subterránea. 

Sin olvidar que tantas ve
ces bajo la apariencia del se
ñor Maese Pedro, vestido de 
gregüescos y jubón, a quien 
el ventero pondría incluso 
por delante del Duque de Al
ba, no estaba otro que aquel 
Ginés de Pasamonte , carga
do de cadenas, que iba a gu
rapas por diez años a servir 
al Rey por un pedazo d~ biz
cocho y bajo la amenaza con
tinua . del cómitre y de su 
corbacho. · 

Desgraciadamente hoy 
hay demasiados gineses en 
todas partes , disfrazados de 
maeses . Muchos de ellos has
ta llevan mono junto a la 
oreja. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS GABINETES ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIALIZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9 '30 a 13'30 y 16 '00 a 20 horas . 

Sábados , de- 9 '30 a 13 ' 30 horas. 
el. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 12 12 

888 17 17 
PR.OXIIVIA APERTURA NUEVO CENTRO DENTAL Y IVIEDICO EN e/ DAOIZ Y VELAR.DE, 4 
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AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

~ 
el . Talamanca, 5 - 1 ª Dcha. 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales · Excmo. Ayuntamiénto 

~ . AJBL'i'c'i'o.o.o 

ARTE EN ROTU LACIOI\ 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

Marisquería 
MONTEVIDEO 
-ABIERTO TODOS LOS DIAS-

La casa 
de las Mariscadas 
TERRAZA INTERIOR DE VERANO 

el . Carmen Descalzo, 18 
(junto al J uzgado nº 7) 

TU. 880 72 75 - Alcalá de Henares 

FERRETERIA·PERSIANAS 

Brisas frescas 
procedentes de Dinamarca 

Está y a muy visto y oído, 
hablando de la Justicia en 
España, referirse a Alfonso 
Guerra, cuando dijo aquello 
d e que el espíritu de Mon
tesquieu estaba ya muerto. 
O en un ton o más coloquial, 
aludir a la célebre y desca
lificadora frase que pronun
ciara Pedro Pacheco, el al
calde de Jerez. Creo que , a 
este respecto, mucho más 
claro y contundente fue el fi
lósofo Platón, quien muy sa
gazmente se anticipó en 24 
siglos a estos pintorescos tri
bunos contemporáneos al 
proclamar: «la justicia no es 
otra cosa que la convenien
cia del más fuerte». 

Esta semana pasada he
mos tenido dos buenas prue
bas de lo que ocurre en 
nuestro país con la Justicia. 
En primer lugar, la elección 
de los miembros del Tribu
nal Constitucional , que se 
ha hecho imponiendo la lis
ta de magistrados propues
ta por el partido más fuer
te , sin la más mínima con
cesión a los otros partidos 
del arco parlamentario. Y 
y a de por sí es triste , tam
bién aberrante, que la elec
ción de unos controladores 
sea efectuada justamente 
por los controlados , con lo 
que se demuestra que , en 
efecto, El Espíritu de las Le
y es, el famoso libro del ba
rón Montesquieu, ha sido 
trasladado de la biblioteca 
principal de nuestras casas 
hasta un rincón del cuarto 
trastero , en espera de que 
pasen los chicos de «Manos 
Abiertas» y se lo lleven pa
ra reciclar el papel y poder 
así atender otras necesida
des que, desgraciadamente, 
también existen. De modo 

que cualquier problema de 
tipo constitucional que sur
ja entre nosotros es muy 
probable que se siga resol
viendo en última instancia 
de acuerdo con los deseos ín
timos del equipo de gobier
no, es decir, de los más fuer
tes. Hay precedentes. 

Y no son lejanos esos pre
cedentes. La semana pasada 
tuvimos un claro ejemplo: el 
Tribunal de Cuentas apro
bó un informe exculpatorio 
sobre el llamado caso File
sa. Como ya ocurrió en otro 
célebre caso , el empate en
tre los magistrados lo resol
vió el presidente , don Adol
fo Carretero, con su voto de 
calidad. Carpetazo al asun
to y ahora sólo falta que se 
abra el expediente de beati
ficación de los «filesios» ... 

No nos queda más que 
llorar. O consolarnos con las 
gestas que de vez en cuan
do protagonizan los menos 
fuertes , o los supuestamen
te pequeños. ¡Aúpa Dina
marca, campeona de Euro
pa, que te has cargado a dos 
equipos futbolísticamente 
cuasi imbatibles! ¿Por qué 
escribiría Shakespeare eso 
de que «algo huele mal en 
Dinamarca»? Yo no sé si se
rá por haber efectuado una 
limpieza a fondo o por el 
milagro de unos desodoran
tes muy perfeccionados, pe
ro últimamente todo lo que 
viene de ese pequeño y a la 
vez gran país escandinavo 
nos trae las brisas más fres
cas y los efluvios más aro
máticos de nuestro v iejo 
continente. En esta línea 
quiero también citar a nues
tra Real Sociedad Deporti
va Alcalá, equipo modesto 
dondeloshaya, cuyosjuga
dores han hecho la proeza de 

ascender a segunda divi
sión, cuando ni el más avis
pado futurólogo había osa
do anunciarlo. Vamos todos 
a ayudar a este veterano 
club deportivo que nos ha 
deparado, igual que Dina
marca, la satisfacción de ver 
cómo, a veces, David es ca
paz de vencer a Goliat. 

¿Lo otro? ¿la manipula
ción política de todos los as
pectos de nuestra vida? Por 
el momento parece de impo
sible arreglo. Las urnas tie
nen la palabra, pero me pa
rece que es demasiado gran
de la desilusión entre las 
gentes , cansadas c"ada vez 
más de los abusos que se 
producen a causa de los di
ferentes intereses políticos. 
Ojalá acabemos todos por 
reaccionar positivamente y 
nuestro país se dedica a em
prender una nueva vía, una 
renovación a fondo a todos 
los niveles. Ojalá desaparez
ca algún día, como ha ocu
rrido en Dinamarca, ese 
olor a sumidero que , al lle
gar el estío, desprende a ve
ces el alcantarillado de nues
tras calles , tufarada proce
dente ora de las alcantarillas 
situadas en la acera izquier
da, ora de las situadas en la 
acera derecha. 

No me considero una ma
za de Fraga, pero intuyo 
que debemos reflexionar so
bre lo dicho y tratar entre 
todos de arreglar un poco la 
república. Sólo así podre
mos progresar y encarar con 
todas las garantías ese futu
ro tan próximo como apa
sionante que tenemos ante 
nosotros: la integración real 
en el nuevo ente europeo. 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 

1 

I ' , 1 OMEl HllOS. 1 \ ¡ : 

PERSIANAS EN GENERAL Y 
CORTINAS DE TODAS CLASES 

HERRAMIENTAS Y MENAJE 
INSTALACION Y REPARACION 

Presupuestos sin compromiso 

TIENDA 
C/ . MIGUEL DE MONCADA, 4 
T elf.: 889 16 63 
ALCALA DE HENARES 

POR LA COMPRA DE SU PERSIANA LE OBSEQUIAMOS CON UN REGALO PARA QUE AHORRE EN SU FUTURO 
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A contraviento 

El hombre del saco 
Este fin de semana -co

mo tantos- han muerto 
más de veintiocho personas 
en las carreteras españolas y 
en casi todos los hospitales 
del país, alrededor de un fé
retro, deben de haberse reu
nido a llorar desconsolada
mente gentes desconocidas, 
traspasadas por un dolor 
anónimo que no produce ti
tulares de primera página. 
Sin embargo, la inmensa 
mayoría silenciosa -la for
mada por los que votamos y 
callamos- ha quedado so
brecogida con el crimen de 
Villalón. 

La pequeña Oiga -ya 
digo- no ha necesitado de 
pliegos de cordel ni roman
ces de ciego sobre su asesi
nato para que a todos los pa
dres de España se les hayan 
muerto un poco también, 
asesinadas, sus hijas peque
nas. 

Pertenezco a una genera
ción a la que, en su infan
cia, le alcanzaron todavía 
los últimos flecos de la le
yenda del hombre del saco. 
Este personaje, que venía 
del fascinante mundo de los 
cuentos de terror -casi to
dos los cuentos clásicos in
fantiles son truculentos y es
tán inspirados en un horror 
gótico que cataliza los temo
res de los niños al abismo 
atrayente de lo desconoci
do-, no tenía una figura 
identificable, como la Bru
ja pastelera que secuestró a 
Hamsel y Gretel en una ca
sita de chocolate o ese ogro 
que tiranizaba el bosque 
donde se perdió Pulgarcito , 
a pesar de las miguitas de 
pan. 

El hombre del saco no te
nía rostro reconocible ni na
die se acordó nunca de con
feccionar su retrato-robot. 

Por eso su sola menc1on 
cumplía la espléndida labor 
social de alejar, asustadísi
mos , a los pequeños que se 
topaban en el pueblo con 
los tipos troneras y mal en
carados y con los forasteros 
desconocidos. Y eso que sa
lía ganando el aprendizaje 
de la prudencia. No voy a 
pedir yo ahora que asuste
mos a nuestros hijitos con la 
presencia amenazante de la 
sombra del sacamantecas o 
el espectro de Herodes para 
protegerlos , pero este cri
men no ha venido a añadir 
nada que ya no supiera yo 
sobre el lado oscuro de la so
ciedad que estamos edifi
cando y sobre las consecuen
cias de que se confunda el 
culo con las témporas desde 
el Ministerio de Justicia -y 
desde otras muchas garitas 
irresponsables , disfrazadas 
de un progresismo que rehú
ye las últimas consecuencias 
de sus propuestas- , a la ho
ra de compaginar los dere
chos humanos de los verdu
gos y los de las posibles 
víctimas. 

Hoy día, los hombres del 
saco no son de mentira ni 
proceden de la mente calen
turienta de nuestras abue
las , ya un poco seniles. Por 
el contrario, tienen nombres 
y apellidos, esposa, hijos , 
vehículo propio todo terre
no, y un juez que les da per
miso para que se regeneren 
-tanto si quieren como si 
no- en la octava oportuni
dad , tras siete permisos an
teriores en los que se han se
guido comiendo niños cru
dos y en los que han ido de
jando otras tantas familias , 
si no con la tragedia de la 
pérdida , sí con el drama del 
atropello de sus seres más 
inocentes. 

Nada de lo que se haga 
ahora -empezando por es
te inútil artículo- servirá 
para devolver a la vida a 
una criatura de nueve años 
que desconocía la cara coti
diana del mal. Para todos 
nosotros, que andamos cada 
vez peor de la memoria, 
cuando se acaba junio, lle
ga San Fermín y ya todo es 
una cadena interminable de 
verbenas y jolgorios. Sin 
embargo , para los padres de 
Oiga, la noche de San Juan 
jamás volverá a ser una fies
ta. Espero que el juez res
ponsable de ese permiso 
concedido tenga el buen 
gusto de no acompañar el 
pésame a la familia con el 
porcentaje de éxitos de su 
aplicación del régimen 
abierto, contra el que obvia
mente no tengo nada cuan
do es consecuencia de un 
trabajo bien hecho. Es de
cir, cuando procede del co
nocimiento concienzudo y 
la valoración del alcance de 
lo que se firma. 

A propósito , por nada del 
mundo me gustaría estar en 
la piel del alcalaíno Curro 
Lope Huerta -con quien 
tuve la oportunidad de vol
ver a charlar hace unos días , 
con motivo del XXV Ani
versario de la antigua Uni
versidad Laboral- cuando 
haya tenido que sostener la 
mirada desolada de esa ma -
dre para la que el mundo no 
puede ser más injusto de lo 
que es. Como Delegado del 
Gobierno en Castilla y 
León , se habrá visto obliga
do a beber un poco de este 
licor amargo del fracaso , 
destilado por manos ajenas. 

Sergio COELLO 

TENEMOS SU VOLVO 
DESDE 1.98&.aoa ptas. hva v TRANsPoRTE 1NcLu1nos> 

PUERTA DE MADRID 

RESIDENCIA . 
FAMILIAR 

(Personas mayores) 

22 plazas a estrenar 
Situado en el centro de Guadalajara 

SIG/,O DE OR< > 

Teléfono: 911 / 22 48 66 

PUERTAS 
PIQUERA 

• DE SEGURIDAD 
• DE INTERIOR 
•FRENTES 

DE ARMARIOS 
•CUBRE 

RADIADORES 
OFERTAS EN PUERTAS 

Facilidades 
de pago 

l. E-u1,J.1, Pí.1' . 1 · ldf.: 882 81 ii 
:\LC:\L:\ OE HE\ . .\RES 

su·FORD en 
Alcalá Motor 

SERviéio OFICIAL 

VENTAS: 
el E.ras de San Isidro. 7 - Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 
el. Daoiz y V elarde, 11 - Tlf.: 880 82 15 

1 
Su parcela en 

Residencial 
La Muela 

Urbanización totalmente 
legalizada y ejecutada 

En Humanes (Guadalajara) 
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PUERTA ( d madrid ) Tls.::: :: :: e FAX:m2&5J 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 / 62 
Casa de Socorro ......... ........ 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridatt Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
llollll>E!roS ......................... . 
Bollll>eros Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ................... . 
'I'éllCis •••••••••.••...••••••••.•••.•...• 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles . 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
C>MIC ............................... . 
INFORMACU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

* TELEFONOS MOVILES 
*CENTRALITAS TELEFONICAS 
*FAX 
* BUSCA PERSONAS 

-- y no comience 
···a pagar has~ 
dentro de 90 ~' - . 

* TELEFONOS CON MEMORIA 
* CONTESTADORES AUTOMATICOS 
* VARIEDAD DE EQUIPOS TELEFONICOS 
* SOLICITUD DE LINEAS TELEFONICAS 

¡OFERTA FAX: 62.500 Ptas. l+IVAl 

TELYCO ALCALA 
el. DAOIZ Y VELARDE, 7 

Telfs . : 882 38 75 I 43 68 - FAX: 889 78 72 
:!:!..';~~ 28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

~~~~~~~~~~~--'-~---'-~ 
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U na de las más acusadas 
tendencias históricas de los 
españoles ha sido, en todas 
las épocas, la dirigida a la 
fragmentación política y so
cial en compartimentos más 
o menos minúsculos, ten
dencia que alcanzó su máxi
ma expresión en los medie
vales reinos de taifas; y, 
aunque desde entonces las 
cosas han cambiado bastan
te por este país, lo cierto es 
que este espíritu continúa 
vigente aún tal como se com
prueba sin más que rascar 
cada vez que surge la más 
mínima posibilidad para 
ello. 

Y no se crea que se trata 
de un problema de índole 
nacional o, como mucho, re
gional, es decir algo lejano a 
nuestra realidad cotidiana y 
por lo tanto relativamente 
ignorable por más que aca
be afectándonos finalmente; 
porqué lo cierto es que lo te
nemos agazapado en nuestra 
propia casa como lo demues
tran las tendencias centrífu
gas cada vez más fuertes 
existentes en las juntas de 
distrito en las que está sub
dividida Alcalá, circunstan
cia ésta ciertamente preocu
pante en unos momentos en 
los que el gran reto que 
afronta nuestra ciudad es 
precisamente el de su conm
solidación como sociedad 
madura. 

Porque, vaya por delante, 
no hay entidad social más 
natural y más evidente que 
el municipio ... Ni más za
randeada y atacada su auto
nomía no sólo por unos go
biernos autónomos empeña
dos en rebañar por abajo to
das aquellas competencias 
que no pu@den conseguir por 
arriba, sino también por 
unos aspirantes a alcaldes de 
barrio que parecen haber 
confundido la siempre de
seable descentralización con 
la transformación de Alcalá 
en un agregado de ocho mi
niciudades yuxtapuestas y 
cada vez más estancas entre 
sí. 

Alcalá, al contrario de lo 
que sucede en las grandes e 
ingobernables metrópolis , 
tiene actualmente el tamaño 
ideal para una ciudad, ni de
masiado pequeña para care
cer de todo o casi todo , ni 
demasiado grande para re
sultar incómoda a sus ciuda
danos. Alcalá, además , da-

PUERTA DE MADRID 

Crónicas ciudadanas 
Alcalá de las taifas 

das sus peculiares caracterís
ticas de población de aluvión 
se encuentra en estos mo
mentos en plena fase de in
tegración de una parte im
portante de sus habitantes, 
circunstancia ésta delicada y 
susceptible de quebrarse a 
poco que se den circunstan
cias poco propicias para es
te deseable asentamiento. 

Conste que lo que estoy 
criticando no es una descen
tralización siempre deseable, 
sino la manía hispánica de 
fragmentar un centralismo 
en otros (ocho en este caso) 
más pequeños pero todavía 
más centralistas si cabe, con 
lo cual el ciudadano no sólo 
no se beneficia sino que a la 
postre resulta perjudicado al 
encontrarse con que no sólo 
no le han quitado el corsé si
no que además le han colo
cado otro más ceñido toda
vía. Porque si descentralizar 
es -o, al menos, así me lo 
parece- facilitar las cosas al 
ciudadano poniéndoselas 
más cerca y, por supuesto, 
respetando en todo momen -
to su capacidad de elección, 
no se puede decir que sea tal, 
sino justo lo contrario, ence
rrarlo en unos límites mucho 
más estrechos - los de su 
distrito- fuera de los cua
les le va a resultar dificulto
so moverse. 

Dicho con otras palabras: 
No es cuestión de crear una 
biblioteca o un club de an
cianos, pongo por ejemplo, 
por distrito, sino de conse
guir que todos los ciudada
nos tengan uno de estos lu
gares lo suficientemente cer
ca amén de que, por supues
to, estos ciudadanos puedan 
ir a donde mejor les parezca 
sin que se les niegue la en
trada porque no son de ese 
distrito; se trata, pues, de 
una diferencia apreciable. 

Descentralizar, asimismo, 
sería convertir las juntas de 
distrito en lo que siempre 
deberían haber sido: Unas 
simples dependencias admi
nistrativas del ayuntamien
to en las que los vecinos de 
los diferentes barrios pudie
ran reealizar los trámites 
más habituales sin necesidad 
de acercarse hasta la plaza de 
Cervantes. Y descentralizar, 
por último, sería multiplicar 

por cuatro, por ocho o por 
veintitrés la oferta de servi
cios a los ciudadanos; mul
tiplicar, insisto, nunca 
dividir. 

Amén de que, se mire co
mo se mire, las divisiones 
naturales de Alcalá no son 
unos distritos creados única
mente en su día para hacer 
operativa la infraestructura 
electoral, sino los barrios, 
razón por la que resulta in
congruente la recientemen
te aprobada iniciativa de dar 
nombres propios a unos dis
tritos que jamás los tuvieron 
por tratarse de un mero con
glomerado de barrios que sí 
los tienen y que sí poseen en 
muchos casos identidad pro
pia, barrios además que en 
ocasiones están repartidos en 
dos distritos contiguos como 
ocurre con al de Reyes Ca
tólicos (aunque yo prefiero 
su denominación original de 
Paseo de la Dehesa) , acaba
llo entre los distritos 11 y III. 
¿Qué nombre se le podría 
poner al distrito VIII, for
mado por los barrios del 
Campo del Angel, de los To
reros y del Chorrillo? ¿Qué 
identidad se le puede encon
trar a algo tan artificial co
mo es el distrito VI, que 
agrupa a barrios tan dispa
res como el antiguo arrabal 
de la calle de la Encomien
da, la acera de los impares de 
la avenida Juan de Austria 
(segregada de la vecina de la 
derecha, que pertenece al 
V), el barrio de Caballería 
Española o el de los Nogales? 
¿Qué tienen en común la ca
lle Manuel Merino , los pa
res de Juan de Austria o los 
chalets del V al, todos ellos 
encuadrados en el distrito 
V? 

Es conveniente, pues, que 
no saquemos las cosas de 
quicio reservando a los dis
tritos las funciones que les 
son propias y huy endo a to
da veleidad de convertirlos 
en miniayuntamientos tales 
como parece ser actualmen
te la intención de algún que 
otro presidente de distrito. 
Amén de que, también hay 
que decirlo , hora es y a de 
que algunos políticos locales 
dejen de fijarse en lo que se 
hace en Madrid con la inten
ción de imitarlo inmediata-

mente después en Alcalá 
cuadre o no cuadre; porque 
generalmente no suele cua
drar dado que Alcalá y Ma
drid son dos ciudades com
pletamente distintas , con 
problemas muy diferentes y, 
por lo tanto , con posibles so
luciones asimismo muy dis
pares. A nadie se le escapa 
que cada barrio de Madrid 
es tan grande como toda Al
calá, al tiempo que muchos 
de ellos son antiguos muni
cipios anexionados hace no 
muchos años (en la década 
de los cuarenta en su mayo
ría) de los cuales algunos co
mo pueden ser Vallecas , Vi
cálvaro, Barajas, El Pardo o 
Aravaca continúan conser
vando una identidad propia. 
Es lógico, pues, por ambos 
motivos -su tamaño y su 
historia- y deseable ade
más que estos barrios madri
leños deseen conservar su 
identidad, máxime si tene
mos en cuenta que el tama
ño de Madrid y su propia 
falta de homogeneidad impi
de en la práctica la existen
cia de un madrileñismo en
tendido corno una concien
cia unitaria que pueda aglu
tinar a la totalidad de los re
sidentes en su municipio, 
fuera claro está de folklores 
zarzueleros baratos o de los 
patéticos y débiles intentos 
de la no menos artificial co
munidad autónoma por 
alentar algo completamente 
inexistente. Dicho, pues , 
con otras palabras , no sólo 
comprendo el fenómeno de 
los barrios madrileños sino 
que además entiendo que és
ta puede que sea , en la·prác
tica, la única forma de hacer 
algo más habitable y huma
na la vida en esta desmesu
rada e impersonal urbe. 

Alcalá, huelga asimismo 
decirlo , es un caso comple
tamente diferente dados su 
tamaño, su evolución recien
te y sus proyecciones de fu
turo. Alcalá , afortunada
mente, es sólo una y debe se
guir siéndolo desde el Toro
te hasta la venta de Meco y 
desde el Chorrillo hasta el 
Gurugú , si es que querernos 
que nuestra ciudad sea algo 
más que un mero e imperso
nal satélite de la capital ma
drileña, si es que queremos 
que sea una verdadera ciu
dad y no un Alcorcón o un 
Móstoles . 

José Carlos CANALDA 

4 de julio de 1992 



Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

fa 

"ª Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. 0 28 Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



VMENDA TIPO 

58 

BUHARDILLA 

VMENDA TIPO 

5 B 

PLANTA PRIMEílA 

VMENDA TIPO 

58 

PLANTA BAJA 

VMENDATIPO 

5 B 

SEMISOTANO 

Hoy 
Residencial 

Pastrana: 

En Alcalá de Henares 
51 viviendas de lujo, 2.300 m 2 de 

parque y un gran Centro Comercial. 
En la Carretera de Pastrana, 

Km. 1,300. 
Acérquese a visitarnos. 

Puede visitar 
nuestro Chalet Piloto. 

Disfrútelo. 



RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <!HU 26 26 02 • 26 27 58 • C/. Vlrglllo navarro, 5 y 7 

Azuqueca de Henares fGUADALAJARA> 
km. a etra. MADRID·BARCELONA 

• • 
~oetel 

tJlcjtourante 

_fapJJa~ 

HABITACIONES 
CLIMATIZADAS, 
CON TV., HILO 
MUSICAL, 
TELEFONO Y 
BAÑO COMPLETO 

ALUMINIOS CRISTALERIAS 

~e-e.<> a " ~ ~ \ 
AISLESE DEL FRIO Y LOS RUIDOS 1 

.. ' 

Somos especialistas en: 
•CERRAMIENTOS DE TERRAZAS• CONTRAVENTANAS 
• MAMPARAS DE BAÑO • ARMARIOS DE INTERIOR 
• PUERTAS DE CALLE, ETC... , 
Y ahora conozca nuestras nuevas ventanas de: 

rotura puente térmico 
-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-

el. Manuel Merino 13 y 15 -Telf.: 889 19 86 - FAX: 883 16 26 
ALCALA DE HENARES 

INIESOTERAPIA 
Tratamiento et=lcaz y rápido de 

CELULITIS - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 

consultorio Médico Venecia 
Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 
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Memoria del plan regional sobre drogas 

En 1991 atendió a un 20 por ciento 
más de toxicómanos que en 1990 

El Plan Regional sobre Drogas de la Comunidad de Madrid 
atendió durante 1991 un 20 por ciento más de toxicómanos que 
el año anterior, 6.368 en 1990 y 7.616 en 1991, según se des
prende de la memoria presentada por la consejera de Integra
ción Social, Elena Vázquez, y el coordinador del Plan, Julio 
Alvarez. El presupuesto del Plan sobre Drogas fue en 1991 de 
1.274 millones de pesetas. 

La Comunidad de Ma
drid cuenta en la actuali
dad con los siguientes 
centros: 

- 17 CADs (Centro de 
Atención a Drogodepen
dientes) en los municipios 
de Alcalá de Henares, Al
cohendas, Alcorcón, Aran
juuez, Arganda del Rey , 
Collado Villalba, Colme
nar Viejo, Plan comarcal 
Coslada - San Fernando -
Mejorada del Campo, El 
Escorial, Fuenlabrada, Ge
tafe, Leganés , Majadahon
da, Parla, Mancomunidad 
de Servicios «Los Pinares», 
San Sebastián de los Reyes 
y Torrejón de Ardoz. 

- Cuatro Centros de 
Día en los barrios madrile
ños de San Bias, U sera, Te
tuán y en el municipio de 
Móstoles. 

- Una comunidad tera
péutica en Villaviciosa de 
Odón. 

- Tres unidades de de
sintoxicación en los hospi
tales Gregorio Marañón, 
Ramón y Cajal y Psiquiá
trico provincial. 

- Un piso de apoyo a la 
desintoxicación. 

- 6 pisos de apoyo pa
ra personas en programas 
ambulatorios. 

- 4 talleres de reinser
ción. 

- Programas de «re
ducción del daño» (dispen
sación de metadona; Isi
drobús, autobús para la in
tegración, intercambio de 
jeringuillas). 

- Programa de inter
vención en cárceles. 

- Controles analíticos: 
se han realizado 196.240 
determinaciones de drogas 
de abuso en orina. 

- 11 programas de 
prevención. 

- 26 programas de pre
vención con ayuntamien
tos. 

- 27 programas de pre
vención con instituciones y 
grupos sociales: 

- Se subvenciona a 15 
asociaciones, grupos y co
lectivos que trabajan en el 
campo de las toxicomanías. 

con un billón de pesetas 
de facturación al año 
y cien mil personas 
empleadas: 
Madrid, 
primera región 
productora de 
servicios 
a empresas 

El pasado día 24, se pre
sentó, en el Colegio de Eco
nomistas de Madrid el li
bro «El sector servicios a 
empresas en la Comunidad 
de Madrid (1990-1991)», 
realizado por el Departa
mento de Estadística de la 
Consejería de Economía de 
la Comunidad de Madrid. 
El estudio fue presentado 
por Emilio ALbi Ibáñez, 
catedrático de Hacienda 
Pública de la Universidad 
Complutense de Madrid y 
Cándido Muñoz, catedrá
tico de Economía Aplicada 
de la misma Universidad. 

Según este análisis secto
rial, donde se recogen da
tos de un amplio abanico 
de servicios demandados 
por empresas, Administra
ción y particulares -tales 
como informática, asesora
miento o publicidad, entre 
otros-, Madrid es la pri
mera comunidad de Espa
ña productora en este cam
po de actividades, locali
zándose en la región cerca 
del 70 % de las compañías 
del sector nacional, que da 
ocupación a cerca de 
100.000 personas y que su
pone una facturación anual 
superior a un billón dos
cientos mil millones de 
pesetas. 
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Los populares de la CAM aseguran que las 
reformas del firme que se realizan 
periódicamente son sólo superficiales 
y suponen una auténtica chapuza 

según el PP, gran parte de las carreteras 
dependientes de la CAM 
son zonas de «alto riesgo» de accidente 
En los cuatro primeros meses del año 
se han producido 119 accidentes con 
un saldo de 13& muertos 

El Partido Popular en la Asamblea de Madrid ha de
nunciado el pésimo estado en que se encuentran la ma
yoría de los firmes de las carreteras locales dependien
tes de la Comunidad Autónoma de Madrid. Según ha se
ñalado el diputado autonómico del PP José Luis Alva
rez de Francisco, el mal estado de las carreteras, que 
se arreglan con tratamientos de asfalto de carácter su
perficial, manteniéndose el firme irregular año tras año, 
unido a las peligrosas curvas existentes en algunos tra
mos, convierten a gran parte de la red viaria r egional 
en una zona de alto riesgo de accidente. 

Según Alvarez de Francis
co, la Administración Regio
nal, año tras año, a la vista de 
que sus carreteras siguen en
cabezando escalofriantes ran
kings de accidentes, esgrime, 
a través d e su D irector Gene
ral de Carr eteras, que lo que 
hace peligrosas a las carrete
ras son los conductores. «De 
esta forma - ha sub rayad o el 
diputad o d el PP- la Admi
nistración recurre a la excusa 
más fácil para disculpar sus 
propios errores, es decir, acu
sar a los ad ministrad os». 

El diputad o y miembro de 
la Comisión de P olítica Terri
torial, ha solicitado la compa
recencia de Agustín Herreros, 
Director General de Carrete
ras de la Comunidad de Ma
drid, para que informe sobre 
las actuaciones que se están 
llevando a cabo en diversos 
tramos de la red viaria. Para 
Alvarez de Francisco, las re
formas del firme que realiza la 
Dirección General de Carre
teras son en algunos casos una 
«auténtica chapuza». 

Alvarez de Francisco se ha 
referido al gran descontento 
existente en muchos munici
pios de la región a la vista del 
estado de las carreteras loca
les. «Muchos alcaldes sienten 
que sus localidades están 
abandonadas en lo referente 
al estado de sus vías. Los res
ponsables municipales ven có
mo año tras año la Adminis-
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tración sigue sin arreglar ca
rreteras que presentan graves 
desperfectos estructurales y 
que, cuando se arreglan, la re
paración se limita a «par
chean> o a dar una pequeña 
capa de «b arniz» de alqu itrán 
al firme ya muy deteriorado 
por el paso del tiempo» . 

Según la información apor
tada por los populares, d e las 
carreteras correspondientes a 
la llamad a red local, en la que 
estarían comprendidas las an
tiguamente conocidas como 
'carreteras locales', antes de
pendientes de la Diputación, 
se encuentran en mal estado 
un ochenta por ciento. 

Por último, el diputado del 
PP se ha referido a la situa
ción global de las carreteras 
en toda la región madrileña. 
Según ha informado, en los 
cuatro primeros meses del año 
se produjeron 119 accidentes, 
en los que se produjeron 136 
muertos, 74 heridos graves y 
92 leves. «Estos datos - ha 
finalizado- , especialmente el 
referido a las muertes, que su
pone un saldo de más de un 
muerto al día en las carrete
ras madrileñas, deben hacer 
reflexionar a todas las admi
nistraciones sobre la necesi
dad de abandonar la pasivi
dad a la hora de arreglar un 
problema tan importante co
mo es el del estado de nuestras 
carre~eras». 

SE TRASPASA DISCO BAR 
Totalmente montado e instalado 

Documentación actualizada 
280 m/2 (funcionando) 

SE ALOUILA LOCAL 
Para cualquier negocio 

90 m/2 (zona centro) - esquina a dos calles 
12 m . de escaparates. - INMEJORABLE SITUACION
Interesados llamar a los Telfs.: 882 66 64 - 882 39 78 

o en DESCUBRIMIENTO 
el. Manuel Azaña, nº 1 "unto a Sima o 

~a.l..A.L-~. ~~••c:so• • 
suministros Eléctricos 

KIT AROS HALOGENOS (Lámpara-Aro+ Transformador): des
de 1.921 pts (IVA incluido) - Proyector halógeno estancos 

ara exteriores con lám ara: 4.500 ts. IVA incluido 
Teléfono móvil Hotline Ericsson desde 6.500 ts. /mes 

Grandes descuentos en pequeño material - Cable e iluminación 
Oficina y Almacén: Ctra. de Barcelona, Km. 29. Poi. Jumapi, C/A, Nave 3 

Tlf. 882 55 55 · Fax 882 77 55 
Tienda: C/ Sebastián de la Plaza, 2. Edif. Exágono Real. 

Tlf. 881 55 55 · Fax 881 55 77 

DIRECTAMENTE 

SE VENDE 

EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALCALA DE HENARES 
3 plantas • 800 m/2 de superficie total (aproximadamente) 

*"Totalmente acondicionado. 

Telf.: 888 15 16 

iATENCION COMERCIANTES DE LA ZONA! 
Nuevas in.stalaciones de 

ALMACEN DE FRUTOS SECOS, GOLOSINAS Y VARIANTES 
ERNESTO GOMEZ 

PEDIDOS Y DISTRIBUCION A DOMICILIO 
Telf.: 885 98 30 

Ctra. Alcalá - Villalbilla, Km. 3 
.(Poi. LUANSA, Nave 6) - VILLALBILLA 

•PINTURA 
•PARQUET 
• PLADUR 
• ALBAÑILERIA 

REFORMAS 

.@al: 
'1t uefl. o. E4'ttto. 

• FONTANERIA 
• DISEÑOS DE ROTULACION 
• REFORMAS EN GENERAL 
•PERSIANAS 

C/. Bellavista , 3 - Telf.: 881 29 46 - 881 27 42 
ALCALA DE HENARES 

4 de julio de 1992 



cerrajerías y construcciones 

CABIECES, S.L. 
FRIO INDUSTRIAL - AIRE ACONDICIONADO 

• Cerrajería artística 
• Carpintería de Aluminio 
• Estructuras metálicas 

OBRAS Y REFORMAS 

Pídanos presupuesto sin compromiso 

Polígono Camarmilla, Nave .30 
Ctra. N-11, Km. 28 '.300 

Telf.: 882 88 87 
ALCALA DE HENARES 

INSTALACIONES DE CALEFACCION 
REPARACION Y MANTENIMIENTO DE 

CUARTO CALDERAS Y A.C.S. 

C.A.F. 
Centro Municipal de Empresas 

Ctra. de Daganzo, Km. 2,300 - Nave A-6 
Alcalá de Henares - Tlt=. 881 73 15 

lJ 
Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 -Alcalá de Henares 

~· 
• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

• MOTOS • COCHES • ETC. 
lnstalacion gratuita . :\Iedidas a domicilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: 

MERCERIA MA YTE - Puerta del Vado, 2 - Tlf 888 52 72 

Escuela de Joyería «ALCALA» 
Abierto el plazo de matrículas curso 92/93 

Interesados, dirigirse a: 
C/ CRUZ DE GUADALAJARA, 25 

(detrás de la plaza de toros) 
Alcalá de Henares 

GRUPOS DE 14 ALUMNOS 

4 de julio 1992 

Entre los alumnos que han asistido a los distintos 
cursos de la consejería de Educació1t y Cultura, y 
a disposición de los empresarios de la CEIM 

Banco de datos de jovenes madrileños 
que buscan trabajo 

El consejero de Educación y Cultura de la Comunidad de Ma
drid, Jaime Lissavetzky, y el presidente de la Confederación 
Empresarial de Madrid-CEOE, Fernando Fémandez-Tapias 
Román, han firmado un convenio de colaboración en aspec
tos relativos a la formación y el empleo de los jóvenes 
madrileños. 

El acuerdo va encamina
do para que los empresa
rios madrileños conozcan 
la cualificación alcanzada 
por los alumnos del Progra
ma de Formación Técnico 
Profesional impartido por 
la consejería de Educación 
y Cultura entre las organi
zaciones empresariales in
tegradas en CEIM. 

La consejería de Educa
ción y Cultura pondrá a 
disposición de las empresas 
integradas en la CEIM un 
banco de datos del personal 
formado en condiciones de 

lo soliciten los historiales 
académicos y profesionales 
de estos alumnos, siempre 
que éstos autoricen la difu
sión de sus currículos. La 
CEIM se compromete a 
apoyar la difusión de los 
perfiles profesionales de los 
alumnos entre las empresas 
asociadas. 

Por último, la consejería 
de Educación y Cultura de
sarrollará una exposición 
permanente y descriptiva 
de la actividad formativa 
desarrollada en Formación 

incorporarse al mundo del Profesional, a la que la 
trabajo. Asimismo se ofre- CEIM organizará visitas 
cerá a las empresas que así de empresarios madrileños. 

En este mes se remite a los centros información de las 
actividades que se ofrecen durante el curso siguiente 

convocatorias para el programa 
de educación ambiental, curso 1992·93 

Distintas propuestas de actividades en granjas escuelas, ta
lleres de naturaleza, centros de intercambios escolares, alber
gues juveniles, sendas ecológicas y visitas a una exposición 
sobre el agua en Madrid están contempladas para el curso 
1992-93 en el programa de educación ambiental de la Direc
ción General de Educación de la Comunidad de Madrid. 

Con esta oferta, la con
sejería de Educación pre
tende apoyar a los equipos 
de profesores que en su 
centro plantean la renova
ción pedagógica y la inser
ción de actividades de edu
cación ambiental en el cu
rrículum escolar. Asimismo 
se pretende colaborar en las 
actividades de formación 
permanente del profesora
do, fomentar un mejor co
nocimiento de la comuni
dad de Madrid, disfrutar 
de la naturaleza y propiciar 
actividades positivas que 
posibiliten la conservación 
del Medio Ambiente por 
los escolares. 

Los centros de la Comu
nidad de Madrid disponi
bles para este programa son 
las granjas escuelas de «La 

Chimenea» (Aran juez) y de 
la Ciudad Escolar; talleres 
de Naturaleza de Villavi
ciosa de Odón y «Las Aca
cias», albergues juveniles y 
el Centro de Intercambio 
de la Ciudad Escolar. 

Las actividades que no 
incluyan pensión completa 
son gratuitas, mientras que 
las demás tienen unos pre
cios fijados que van desde 
las 4. 000 pesetas y persona 
por cinco días y escolar en 
la granja escuela «La Chi
menea», hasta 1.450 pese
tas por día en albergues ju
veniles y centros de inter
cambios escolares. Estas ac
tividades van destinadas a 
grupos de alumnos y profe
sores desde el primer ciclo 
hasta Enseñanzas Medias , 
según las modalidades. 
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Ruiz-Gallardón e1ige a todas las administraciones 
que se comprometan en un amplio programa de 
apoyo a los inmigrantes residentes en la CAM 

En la región residen actualmente 
más de &D.000 emigrantes 

El portavoz del Partido Popular en la Asamblea de Madrid, Al
berto Ruiz-Gallardón, ha señalado la necesidad de que la Admi
nistración Regional, conjuntamente con la Federación de Muni
cipios de Madrid, elabore políticas de educación, de salud, de em
pleo y de integración social, específicas para los más de 60.000 
inmigrantes que residen en la actualidad en la región de Madrid. 

La elaboración de un P lan 
de actuación sobre política 
general de inmigrantes, en el 
que se incluya la creación de 
un consorcio a tres bandas, 
entre D elegación del Gobier
no, ayuntamientos y Gobier
no Regional, así como la 
propuesta de crear una co
misión_ interd epar tamental 
entre las d iversas conseje
rías, en estrecha colabora
ción con las organizaciones 
no gubernamentales (O NG), 
han sido algunas otras ini
ciativas anunciad as por Al
berto Ruiz-Gallardón, que 
mantuvo una reunión con 
representantes de catorce co
lectivos d e inmigrantes, re
fugiados y asilad os de toda 
la región mad rileña, en la 
Sede d e Amigos del Pueblo 
Africano (KALIBU). 

En opinión del portavoz 
del PP, «el hecho de que la 
región d e Madrid absorva el 
80 por ciento de los refugia
dos que vienen a España, así 
como un elevado porcenta
je de los inmigrantes, pone 
al Gobierno d e Joaquín Le
guina ante la gran responsa
bilidad d e, con imaginación 
y coraje político, poner so
luciones a los graves proble
mas por los que atraviesa es
te colectivo». 

Entre otras cuestiones, el 
portavoz popular ha pro
puesto la elaboración d e 
campañas de información y 
concienciación de los ciuda
danos sobre la situación real 
de los inmigrantes. En con
creto, ha pedido que los me
dios de comunicación públi
cos se conviertan en altavoz 
de los problemas de estas 
minorías. 

Según Ruiz-Gallardón, 
entre los graves problemas 
de los inmigrantes destacan 
la pérdida de autoestima 
debido al rechazo que su
fren por parte de la socie
dad, la ausencia de vida fa-
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miliar por las d ificultad es 
para r eagruparse con sus fa
milias, las importantes tra
bas para acced er a una vi
viend a, ya sea alquilada, en 
propied ad o se trate de una 
plaza d e alb ergue, así como 
los p roblemas de id ioma y de 
ad aptación deb id o a la falta 
d e polít icas ed u cativas espe
cífica s. Las d esiguales situa
ciones lab orales que pad ecen 
los inmigr antes como conse
cuencia d e una situación ex
trema que les obliga a acep
tar las más p enosas cond icio
nes d e trabajo y la ausencia 
de una atención sanitaria es
pecífica en la que se inclu 
yan camp añas d e vacuna
ción y secciones de medici
na trop ical en los hospitales 
públicos, han sid o algunas 
otras d e las carencias que h a 
denunciado el portavoz d el 
PP. 

El colectivo d e inmigran
tes en Madrid supone una 
cantid ad cercana a las 
60.000 personas, de las cua
les menos de un 50 por cien
to ha regularizad o su situa
ción. D e esta cantidad, el 52 
por ciento son mujeres, casi 
el 75 por ciento se encuen
tran entre los 21 y los 60 
años y el 53 por ciento están 
casados . 

P or último, Alberto Ruiz
Gallard ón ha señalado la ne
cesid ad d e proceder a una 
reforma profunda la Ley de 
Extranjería, sobre la que ha 
dicho que lo único que ha 
conseguido es ralentizar los 
procesos de integración de 
los inmigrantes, conducién
doles a situaciones "límites y 
a un rechazo generalizado. 
«Está claro que la legislación 
vigente en materia de inmi
gración y refugiados está al 
margen de la incidencia ac
tual de este problema, lo que 
hace necesario abrir un de
bate serio sobre la necesidad 
de que sea reformada». 

OBRAS Y REFORMAS 
EN GENERAL 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
C/ Gonzalo de Berceo, 12 (Local) - Tlf. 882 62 77 

Alcalá de Henares 

CASA CENTRO CIUDAD 
300 m/2 + patio - 32.000.000 ptas. 
Recién construida. Gran calidad. 
Buhardilla - Garaje automatizado 

Sauna, etc. 

Tlf. 880 88 46 

( •ODISAIV .~ \Jix 
SERVICIO DE CONTENEDORES ... 
• Contenedores con puerta -pi ~ 
• Recogida de escombros, mantenimientos de fábricas , polí

gonos industriales, etc. 
* Servicios arena y áridos 

PRESUPUESTOS SOBRE LIMPIEZA DE SOTANOS Y LOCALES 
Telfs.: 882 32 77 - 882 32 16 

C/. Andrea D oria, 13 - ALCALA D E HENAR ES 

ALOUILO* 
P1$0S DUPLEX * 

Con plaza de garaje 
De 110 a 150 m/2 - A estrtenar 

MUY CENTRICOS * 

··PRECIO 
'cost:º'' 

Tlf: 880 88 46 

PARTICULAR 

VENDE CH.ALET 
-A ESj.RENAR

NUEVA URBANIZACION ZULEMA 
* Llave en mano • 379 m{2 construidos ,,_ 

Entrada única: &.!OO.DDD.· 
Telf.: 889 08 67 
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Serie Europa de Roca. 
Fuera de • Serle Silencio absoluto, temperatura ideal 

• y constante, atmósfera sana y limpia. 
La nueva Serie Europa de 
Aire Acondicionado Roca le ofrece 
el máximo confort y un diseño moderno, 
atractivo y funcional. 
La nueva Serie E!-Jropa de Roca 
es realmente fuera de serie. 

Roca lo tiene todo en Aire Acondicionado y nosotros tenemos todo lo de Roca 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



Dos nuevos concursos, premio en metálico para el 'Damo de ferias' 
y actuación gratuita de Azucar Moreno, algunas de las novedades 
La organización de las próximas 
ferias ya está en marcha 
Las peñas se reunieron con el concejal de festejos, José Macías 

Representantes de las 13 peñas alcalaínas se reunieron el pasado viernes 26 de junio con el concejal de festejos, José Macías, para comenzar a ultimar los preparativos de las Ferias de Alcalá 1992. Algu
nas novedades, todavía sin confirmar plenamente, surgieron de este encuentro. 

Aunque tod avía quedan 
dos meses para que d en co
mienzo las ferias alcalaínas d e 
este año 1992, los preparati
vos ya se h a n puesto en mar
cha. Son muchos los detalles 
que concretar y las cuestiones 
q u e resolver, nada pued e que
dar a merced de la improvi
sación. 

Es p or eso q u e José Macías 
se reunió con las peñas alca
laínas para tratar la participa
ción de éstas en los festejos. 
Todo lo tratad o se concretará 
definitivamente en la próxima 
reunión que mantendrán el 
próximo 30 de julio. 

Novedades 
El programa de este año 

tiene algunas novedades, to
davía sin confirmar plena
mente, con respecto al del año 
pasado. 

Está previsto que tres jóve
nes peñistas anuncien desde el 
balcón del ayuntamiento el 
pregón de las ferias poco an -
tes de que éste dé comienzo. 
Dos de los jóvenes irían ves
tidos de alguaciles y el terce
ro, que sería una chica , luci
ría el traje regional alcalaíno. 

Ese mismo día, día del pre
gón que marca el inicio de las 
ferias, las peñas prepararán li
monada para todos los alcalaí
nos. Esta bebida se servirá 
gratuitamente en la Plaza 
Cervantes a la una del medio-
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d ía para todos los ciudad anos 
que lo deseen. 

Dinero para el «damo» 
y dos nuevos concursos 

L as peñas de L o s J ard ine
ros y El Juglar presentan este 
año d os nuevos concursos: 
'Concurso d e Barriles de Cer
veza' y ' Ginkana Infantil' 
respectivamente , que vienen 

a sustituir al ' Tirasoga ' y 
' P esca de truchas a mano' que 
presentaron el año pasado. 

P or otro lado, la peña «El 
Hormigón» ha decidido aña
dir un nuevo aliciente a su ya 
tradicional elección del 'Da
mo de Ferias'. Este año habrá 
un premio en metálico para el 
ganador de la convocatoria. 
Aunque los representantes d e 
la peña no quisieron dar nin-

guna cifra aseguraron que se
rían «Unos cuantos miles». 

.Azucar Moreno gratis en el 
recinto de las peñas 

Diversas orquestas actua
rán de atracción en el r ecinto 
de las peñas durante las ferias. 
Todas estas atracciones co
menzarán a la 1 ,00 de lama
drugada hasta las 2 ,30 apro
ximadamente. Entre estas ac
tuaciones es de destacar la del 
popular dúo Azucar Moreno , 
el día 28 de agosto a las 12,00 
de la noche, con entrada gra
tuita. Otros artistas que visi
tarán nuestra ciudad el próxi
mo agosto son: Los Morancos 
y Pepe Viyuela, como actua
ción humorística; Marifé de 
Triana y Ana Reverte , para 
los aficionados al folklore es
pañol; Presuntos Implicados , 
para los más jóvene s ; y Joa
quín Sabina. 
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RENAULT 

fSTAN fSPfRANDOTf f N TODOS 
LOS CONCfSIONARIOS RfNAULT 
CON UNAS CONDICIONfS 
fXCf PCIONALfS Df FINANCIACION. 

S on coches especialmente pensados para adaptarse a 
todas tus necesidades de trabajo, a tus gustos personales y 

profesionales. Vehiculos que mantienen toda la comodidad 
y el confort de cualquier coche de Renault. 

Dentro de la gama más amplia donde poder elegir, todos 
son espaciosos, fuertes y rcbustos, cómodos y confortables. 
Y como te conviene: económicos en mantenimiento y 

consumo, con la potencia de sus insuperables motores Diesel. 
Además se adaptan en cualquier momento a tu gusto, por 

arte de la tecnología de vanguardia Renault. Son únicos. 
Son coches de Renault. 

Para cualquier información llame al 
900100 500. 

RfNAULT MASUR 

• 7 versiones. 
• Capacidad de carga hasta 1.935 kg. 
• Volúmenes espaciosos 

de hasta 12 m3. 
• Motores Diesel de 77 CV 

y Turbo de 94 CV. 
• Minibús de 17 plazas. 
• Tracción delantera. 

RfNAULT fXPRfSS 

• 12 versiones. 
• Potencia/ Gasolina: 

desde 49 CV hasta 80 CV. 
Diesel: desde 55 y 65 CV. 

• Capacidad de carga 
hasta 775 kg. 

• Máximo confort y equipamiento. 

RfNAULT TRAFIC 

• 14 versiones. 
• Capacidad de carga de 1.100 

a 1.400 kg. 
• Volúmenes espaciosos de hasta 

7,8 m3. 
• Potencia: de 60 a 77 CV. 
• Minibús-confort de 9 plazas. 
• Tracción delantera. 

RfNAULT CLIO MARKfT 

• Motorizaciones: 
Gasolina y Diesel. 

• Zona de carga polivalente 
con una capacidad 
de 450 kg. 

•Alto confort y nivel 
de prestaciones. 

RENAULT. N~ 1 EN EUROPA EN VEHICULOS INDUSTRIALES LIGEROS. 

Ven a verlos a: 

AUTOCAR PE 
Pº de la Estación, 2 -Tlf. 888 19 15 

e.e. El va1 . m. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 



Los niños vestidos de Primera comunión fueron protagonistas 
entrañables de la celebración 
se celebró el primer corpus Christi 
presidido por el obispo de Alcalá 

Multit~d de niños vestidos 
con sus trajes de Primera Co
munión, principalmente ni
ñas que destacaron con sus 
blancos y resplandecientes 
vestidos lucidos única y exclu
sivamente en la ceremonia en 
la que recibieron el Cuerpo de 
Jesucristo, y cientos de fieles, 
participaron en la celebración 
del Corpus Christi en Alcalá 
el domingo día 21 de junio, la 
primera que en Alcalá presi
de el obispo de la recreada 
diócesis complutense, don 
Manuel Ureña Pastor. 

El obispo, monseñor Ure
ña, presidió la celebración 
eucarística en la iglesia 
Magistral-Catedral. Esta no 
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pudo realizarse como en años 
anteriores en el patio del Pa
lacio Arzobispal debido a las 
excavaciones arqueológicas 
que en él se están realizando. 

Esta circunstancia motivó 
que el templo, sede del obis
po, estuviera completamente 
lleno de fieles y muchos, des
pués de asistir a las celebra
ciones eucarísticas de sus pro
pias parroquias, esperaron a 
que concluyera la ceremonia 
en la Magistral-Catedral, pa
ra participar en la procesión 
de veneración aL Santísimo 
Sacramento. 
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Esta aglomeración de fieles 
y de personas que se agolpa
ron en la plaza de los Santos 
Niños , en la calle Mayor, en 
la calle de Cervantes y en la 
calle de Santiago para ver el 
paso procesional en su recorri
do, hizo que la procesión re
sultara muy emotiva, aunque 
complicó el desfile de los ni
ños que han tomado este año 
la Primera Comunión, al ser 
acompañados en muchos mo
mentos por los propios padres 
introduciéndose incluso en el 
propio desfile de chavales. 

La procesión iba encabeza
da por los niños de primera 
comunión, algunos de los cua
les llevaban pétalos de flores 
que iban lanzando al suelo en 
un intento de sembrar el sue
lo con ellos para el paso del 
Cuerpo de Cristo. A los niños 
les seguían representaciones 
de las cofradías penitenciales 
y marianas de Alcalá con sus 
estandartes. A continuación 
iba la carroza con el Corpus 
Christi seguida de los sacerdo
tes y del obispo de la diócesis. 

La cofradía de la Virgen del 
V al exhibió un estandarte de 
más de cien años 

La representación de la co
fradía de Nuestra Señora, la 
Virgen del Val , exhibió en 
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esta solemne celebración un 
estandarte que fue confeccio
nado hace más de cien años. 
Según datos no muy concre
tos, este estandarte fue confec
cionado entre l!JS años 1880 y 
1885 y fue un regalo que hizo 
a la cofradía el alcalaíno José 
García San Antonio, según in
formó la propia cofradía a 
PUERTA DE MADRID. Ese 

estandarte fue llevado en 1954 
a Roma para la clausura del 
Año Santo Mariano; hasta en
tonces estuvo saliendo todos 
los años en procesión a excep
ción del período de la guerra 
civil, entre los años 1936 y 
1939. Según la cofradía, por 
motivos desconocidos, desde 
1954 esta joya dejó de pasear
se por las calles en los reco-

rridos procesionales. Por ges
tiones de la actual directiva de 
la cofradía, en la procesión del 
Corpus Christi de este año, el 
estandarte volvió a salir, por 
lo que la junta directiva agra
dece a la familia García Sal
daña su celo, que ha permiti
do la recuperación de esta jo
ya para la procesión del 
Corpus. 
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organizado por el Apostolado de la oración, con sede 
en el oratorio de san Felipe Neri 

se celebró la procesión del sagrado 
corazón de Jesús 

Una semana después de celebrarse la procesión del Corpus Christi, las calles céntricas de Alcalá 
volvieron a tener una celebración religiosa en forma de procesión con la del Sagrado Corazón de Je
sús. Decenas de personas participaron en un recorrido de la imagen del Sagrado Corazón por las calles 
San Felipe, Mayor, Cervantes y Santiago, con regreso al templo de San Felipe Neri donde está la sede 
del Apostolado de la Oración, entidad organizadora de estos actos religiosos. 

El Sa grado Corazón de Je
sús es ven erado todos los pri
meros viernes d e cada m es en 

la iglesia de San Felipe Neri . 
El domingo 28 de junio se ce
lebró la festividad religosa con 

una serie de actos en los que 
destacaron un turno de vela 
y la exposición de la imagen 

el día 26 de junio. El mismo 
domingo se rezó un rosario y 
hubo asimismo una exposi
ción del Sagrado Corazón que 
fue seguida con gran fervor 
por los fieles , antes de cele
brarse una misa y la proce
sión. 

En el recorrido procesional 
participó una banda de músi
ca así como la imagen y en di
versos momentos se entona
ron cánticos religiosos. 

El Apostolado de la Ora
ción congrega en Alcalá a unas 
mil personas entre hombres y 
mujeres . 

Vía Complutense, 117 Ounto a Mercadona) 

* 

* 

POR UBICACION, FACIL Y COMODO ACCESO, SIN PROBLEMAS 
DE APARCAMIENTO, POR CALIDADES DE CONSTRUCCION, 

POR DISEÑO ... 

Un enclave industrial alto standing 
en marcha. 

NAVES INDUSTRIALES DESDE 200 A 800 m/2 
2 aseos y oficina sin cerrar de 14 m/2 

EN VENTA OFICINAS DE 60 A 144 m/2 o ALou1LER 
Totalmente acondicionadas y listas para utilizar: aire acondicionado, teléfono y rodapié electrificado. 

I n formación: a 
CONSTRUCCIONES 
SAN LEONARDO 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5-A - Telf.: 882 30 00 
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Francisco Calles encabezaba la 
candidatura de los renovadores, 
que quedó en un segundo térmi
no. 

Andres Casquete encabezaba la 
candidatura anguitista, que al fi
nal se alzó con el triunfo. 

Francisco González Adrada en 
su intervención, ardiente como 
todas, para defender las tesis de 
los anguitistas. 
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En la 111 Asamblea Local de IU de Alcalá 

Prevalecieron las tesis de Anguita 
La coalición IU celebró el pasado 30 de junio su 111 Asamblea Local. En ella se votó el nuevo Consejo 

Político Local. Con una participación del 52% de los adscritos a IU, la votación favoreció a los candida
tos de la lista que encabezaba Andrés Casquete, candidatura ésta que simpatiza con las tesis de Julio 
Anguita. El segundo de esa lista, José Miguel Polo, resultó elegido coordinador que sustituirá en el 
puesto a Rafael García Poveda. 

Alcalá no ha quedado al 
margen del debate que se vi
ve en el seno de IU como así 
se pudo comprobar en el de
sarrollo de la 111 Asamblea 
Local. Conservadores u orto
doxos frente a renovadores o 
Nueva Izquierda -denomi
naciones con las que no se 
sienten identificados e inclu
so ofenden a algunos miem
bros de IU- son las dos ten
dencias que se vislumbran en 
la coalición tras el hundimien
to del comunismo en los paí
ses del Este. U nos apuestan 
por la renovación: los símbo
los comunistas tan en deca
dencia hoy en día pueden res
tar votos; otros piensan que 
no hay que avergonzarse del 
pasado. De esta opinión es Ju
lio Anguita y su tesis ha sido 
apoyada mayoritariamente 
por la asamblea federal y re
gional y también por la asam
blea local de Alcalá. 

El hasta ahora coordinador 
de IU en Alcalá , Rafael Gar
cía Poveda , no figuraba en 
ninguna de las dos candidatu
ras presentadas , cuyos cabezas 
de lista eran Francisco Calles 
y Andres Casquete. De los 202 
votos emitidos, Calles consi
guió 91 votos y Casquete 109 
(2 votos se emitieron en blan
co) , de lo que se desprende 
que de los 25 miembros del 

Consejo Político Local 11 se
rán de la lista de Calle y 14 de 
la lista de Casquete, renova
dores y conservadores respec
tivamente si nos atenemos a 
las denominaciones más 
conocidas. 

El conocido ex-coronel 
Martínez Inglés también estu
vo presente en la asamblea y 
figuraba en la lista de Andrés 
Casquete en el puesto 24. In
tervino defendiendo esta can
didatura: «El proyecto claro y 
definido de IU es el que ne
cesita este país y no conside
ro que sea buena en vista de 
las próximas elecciones la di
visión en el seno de IU». 

Así coincidía con él Cas
quete que destacó que IU pre
sentaba un programa de alter
nativa al PSOE y que tras la 
asamblea era necesario «tra
bajar todos juntos sin 
zancadillas». 

Por su parte , Calles mani
festó: «El que quiera apostar 
por el retroceso o por ser un 
apéndice de un partido que no 
nos vote. El que apueste por 
las ideas de siempre en con
tacto con nuevas ideas que nos 
dé su voto» . 

Este revés no fue el único 
que sufrió Rafael García Po
veda, partidario de la lista de 
Calles. En la asamblea tam
bién se votó la gestión de IU 

durante el último año y los vo
tos que censuraban esta actua
ción superaron a los que con
sideraron la actuación correc
ta . El hasta ese día coordina
dor de la coalición en Alcalá 
emitió un informe-balance de 
la gestión de IU durante este 
último año: 83 votos lo con
sideraron positivo, aunque no 
contó con la aprobación de 99, 
11 se abstuvieron y 9 ni si
quiera se pronunciaron sobre 
el informe. 

Joaquín Arias , número 6 de 
la candidatura de Casquete, 
criticó de la gestión el «acer
camiento no al PSOE pero sí 
a los planteamientos socialis
tas» y el intento de «eliminar 
a los compañeros que estamos 
en contra de ese acercamien
to». Por su parte el número 1 , 
Andrés Casquete, acusó de 
«improvisación en la última 
temporada en la que el conse
jo del partido se confunde con 
el grupo de concejales» . 

También Francisco Gonzá
lez Adrada pidió el NO para 
el informe «para cambiar y 
hacer mejor las cosas» . 

Pidieron el SI para el infor
me Fra ncisco Calle s , número 
1 de la otra candidatura ale
gando que «no se puede estar 
en contra si no se ha partici
pado y por supuesto no se 
puede estar en contra si se ha 
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La asamblea no aprobó la gestión de Izquierda unida en el último año 
colaborado», también María 
Casado quien manifestó que 
resultaba muy fácil «criticar lo 
ya hecho» y abogando por 
«más diálogo y menos desca
lificaciones» y también Rafael 
García Poveda intervino ar
guyendo que «la situación a la 
que se había llegado era bue
na» y que «no se gobernaba 
con los socialistas aunque en 
lo concreto hubiese acuerdos. 
Fuera de eso libertad absolu
ta». 

Repetición por dos veces de 
la votación 

Algo más de 200 personas 
se personaron en el Centro de 
Salud para seguir de cerca y 
participar en la 111 Asamblea 
local de IU. Dadas las redu
cidas dimensiones del salón de 
actos, hubo algunos proble
mas con las votaciones del in
forme . Las parejas de inter
ventores no coincidieron en el 
recuento y hubo que votar de 
nuevo. La segunda votación 
hubo de ser repetida pero por 
distintos motivos: se emitie
ron más votos que personas 
habían recogido la acredita
ción que les daba derecho a 

votar. Personas que votaron 
dos veces o que lo hicieron sin 
acreditación fue la posible 
causa de esos 50 votos de más. 
El moderador de la asamblea, 
García Poveda, tras calificar 
el incidente de «ejemplo nega
tivo» zanjó la cuestión: en la 
papeleta de la candidatura 
que se votaba en la urna se es
pecificaría el SI o el NO al ci
tado informe. 

Las listas de candidatos tu
vieron que ser reformadas en 
dos ocasiones: la primera de 
ellas cuando se encontró que 

una de las candidatas se pre
sentaba en las dos listas y la 
segunda cuando se comprobó 
que la lista de Casquete no 
respetaba el tanto por ciento 
obligatorio de participación 
femenina. 

Martínez Inglés se incorpora 
a la presidencia de IU 

El coronel Amadeo Martí
nez Inglés, expulsado del ejér
cito por sus opiniones sobre el 
mismo, se incorporará el pró
ximo 4 de julio a la presiden-

Coronel Martínez Inglés 

cia de IU a petición de Julio An
guita, con el que últimamente ha 
mantenido bastante contacto. 
Ese día se celebrará la primera 
reunión del consejo federal de 
IU, máximo órgano que consta 
de 170 miembros. En la presi
dencia del consejo, formada por 
21 a 23 miembros y presidida por 
Anguita, Martínez Inglés estará 
al frente de un área todavía sin 
determinar, pero que bienpodria 
denominarse como Area de Li
bertades Públicas y de Paz y 
Seguridad. 

·--~-
OPELASTRA 

INGENIERIA ALEMANA DE FUTURO. 

~l 
OPEL ASTRA. INGENIERIA ALEMANA DE FUTURO. 

OPEL ASTRA. SEGURIDAD DE FUTURO. 
• Siscema Activo de Cincurones. • Estrucrura de Protección Lateral . 
• Alarma Ancirrobo. • Siscema ABS. 

OPEL ASTRA. EFICACIA DE FUTURO. 
• Concrol Electrónico de lracción. • Diseño Aerodinámico Flush-Glass. 
• Nuevos Motores de Inyección Multipunco. 

OPEL ASTRA. CONFORT DE FUTURO. 
• Pantalla Multifunción, además en GSi Check-Concrol y Computadora. 
• lncerior Ergonómico. • Cambio Aucomácico Electrónico. 

' • Dirección Asistida. • Sistema Microfiltro dt> Aire. 

TE ESPERAMOS 

AGROGIL, S. A. 
Ctra. Madrid- Barcelona, Km. 32 ,500. Tels. 889 45 12 I 48. ALCALA DE HENARES (Madrid) 

EXPOSICIONES EN: 
Madre de Dios, 4 (enfrente del Parque Municipal). Tel. 880 09 93. ALCALA DE HENARES. 

CONCESIONARIOS O FIC IALES O PEL , MEJO RES PO R EXPERIENC IA 
. ·· . . ···· ·. · ·. · .. · . .. 
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«Las Sociedades tendrán de plazo 
para liquidar su impuesto 

los veinticinco días naturales siguientes 
al de la fecha de aprobación 

de las cuentas del último ejercicio cerrado» 

Es una advertencia de: 

¡ 1 1 1 ( 
CONSULTOBB8 l'IBC.&LEB 

Vía Complutense, 44 - Edificio Feria - 2°. 4 - ALCALA DE HENARES 
Telf. 882 00 71 - Fax: 882 00 72 

SOLO CONSULTORES, SOLO FISCALES 



Entrevista con el nuevo coordinador de IU en Alcalá, José Miguel Polo 

<<No somos cavernícolas ni estamos 
situados fuera de la realidad>> 

La primera decisión del nuevo Consejo Político Local de IU de Alcalá fue la de elegir nuevo coordi

nador general, en el puesto que hasta ahora ocupaba Rafael García Poveda. Ambas listas presentaron 

sus candidatos: Francisco Calles como candidato de la 'Nueva Izquierda' y José Miguel Polo como can

didato de los ortodoxos. Como ya les informamos en este mismo número, estos últimos lograron tras 

la votación 14 de los 25 miembros del consejo. La victoria frente a los renovadores les permitió impo

ner a su candidato como coordinador. 

José Miguel Polo Lorenzo 
cumplirá .'32 años el próximo 
septiembre. Vivió en nuestra 
ciudad desde 1977 a 1979, fe
cha en la que se trasladó a 
Madrid por motivos de traba
jo. Ese mismo motivo le obli
gó a cambiar otra vez de resi
dencia, estableciéndose en Al
calá de nuevo. Trabaja en ~o
bert Bosch, donde es además 
el secretario general de la sec
ción sindical de CCOO. Ase
gura que él siempre ha sido un 
«Comunista sin carnet» y es 
por eso que lleva en IU «rela
tivamente poco tiempo». Se 
ha sensibilizado especialmen
te con el cuestionamiento del 
partido comunista surgido 
tras la caída de los países del 
Este. No se siente identifica
do con la corriente Nueva Iz
quierda, es más, cree que es
tán cometiendo un error. Es
ta creencia le ha hecho asumir 
una serie de responsabilidades 
que han culminado en su de
signación como coordinador 
general de Izquierda Unida 
en Alcalá el lunes de la sema
na pasada. 

¿Cuáles consideras que 
son los errores de la corriente 
conocida por Nueva lzquier

. da, a pesar de que a muchos 
de ellos no les guste esta 
denominación? 

- Eso parece, hay gente que 
se molesta y de hecho no van 
abiertamente a las asambleas so
bre temas concretos de política 
organizativa o relaciones con 
otros movimientos políticos. Y 
eso de por sí es porque tienen un 
cierto complejo de no querer 
confesar cuál es su intención úl
tima. Yo no voy a ser intérprete 
de esas intenciones últimas, pe
ro tienen mucho que ver con no 
asumir bien el pasado por lo que 
ha ocurrido a 1.500 kilómetros en 
sistemas que aunque llamados 
formalmente comunistas nunca 
hemos compartido. Allí era un 
modelo monolítico que no era el 
proyecto nuestro. El pasado del 
PCE no es en absoluto deshonro
so y contribuyó en gran medida 
a la democratización del país. 

El que no sabe de donde viene 
no sabe adónde va y mucho nos 
tememos que el proyecto de 
Nueva Izquierda no deje una 

baliza que impida que tarde o 
temprano se aterrice en el nue
vo liberalismo light. No creo que 
tenga nada que ver la corriente 
con el cuestionamiento de An
guita, sino más bien por esta ne
cesidad de apartarse de un pa
sado que no valoran como posi
tivo, y eso es lamentable. 

- La realidad europea es 
la remodelación de los parti
dos comunistas. La victoria 
de las tesis ortodoxas en Espa
ña ¿convertirá a nuestro país 
en un reducto del comunismo 
menos light? 

- Esto seria un debate de 
muchas horas. Yo creo que el co
munismo ortodoxo no existe, 
porque si nos declaramos mar
xistas -y yo me declaro 
marxista- los distintos enfoques 
que de cada realidad en concre
to hay que hacer son tan grandes 
que nunca hay dos situaciones 
iguales. 

Seria un análisis muy superfi
cial si yo pretendiera contestar 
a si nos vamos a quedar aislados 
y en la ortodoxia. Esas son in
venciones de titulares de perio
distas poco ilustrados en filoso-

fía. Me gustaría que los alcalaí
nos entendieran que no somos 
cavernícolas, ni estamos situa
dos fuera de la realidad, ni esta
mos por un santo al que sacamos 
a pasear o que estamos adoran
do a la bandera roja con la hoz 
y el martillo. Eso es llevar el de
bate a la superficialidad, quien 
conozca un poco la realidad in
tema de las vicisitudes que ha 
pasado el partido dentro de IU se 
dará cuenta de que eso son este
reotipos que nada tienen que ver 
con la realidad. El debate es más 
profundo: cuestionar este siste
ma que produce estas bolsas de 
pobreza y marginalidad o pone
mos un par de arbolitos que de
coran más dando por f"malizado 
el debate. Y no, nos resistimos a 
eso. 

Decir que la izquierda es el 
PSOE y que aunque critiquemos 
su comportamiento hay que es
tar con ellos frente a la derecha 
es erróneo. 

- ¿Cuál es en síntesis lo 
que os diferencia de los 
renovadores? 

- El profundo error de la 
Nueva Izquierda es romper el 
esquema fresco del movimiento 
pluralista en general y querer 
encasillarlo en el modelo de par
tido clásico, con una disciplina, 
unas estructuras más o menos rí
gidas de las que IU carece. Esa 
era la frescura del proyecto ori
ginario: un abanico de posibili
dades donde todo el mundo ca
be y cada hombre o mujer un 
voto. 

- También se les acusa de 
acercamiento al PSOE ... 

- Yo ahí discrepo. Sincera
mente creo que es una acusación 
que se les ha hecho a ciertos per
sonajes de Nueva Izquierda. 
Hay una mayoría de compañeros 
que suscriben esa tendencia que 
no están pensando en eso, aun
que tampoco ven con malos ojos 
un acercamiento a la Internacio
nal Socialista en la creencia de 
que dentro de ella pueden cam
biar algo. Yo considero legítimo 
ese criterio pero no lo comparto, 
como creo que tampoco lo com
parten la mayoría de las bases 
de IU. De ahí a pensar que todos 
los compañeros de Nueva Iz
quierda están pensando en un 
desembarco en el PSOE yo creo 
que sería injusto decir eso. Sí 
hay personas que no les impor
taría, pero, autocriticamente, 
también es posible que haya 
gente en la mayoría que a nivel 
personal y en un momento dado 
también duda. Son salidas perso
nales, organizadas cuesta mu
cho creerlo. 

- Respecto a la asamblea de 
Alcalá se observó algo de derro· 
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tismo por parte de los renovado
res dados los antecedentes de las 
Asambleas Regional y Federal. 
¿Fueron a la asamblea sabiéndo
la perdida? 

- Sí, yo lo observé. Y ya an
tes en los debates previos. Pero 
más que una sensación de que 
iban a perder, acudieron con la 
idea de no debatir el fondo del 
asunto porque no les interesa. 
Están más pensando en olvidar
nos del debate de fondo, debate 
del modelo organizativo, y ha
cerlo en tomo a la figura central 
de la mayoría de los concejales 
y de figuras carismáticas, pare
cía que si ellos caían esto queda
ba huérfano. 

Es de agradecer que el coordi
nador saliente condujera el de
bate de manera mesurada y bue
na, todo lo contrario de lo que 
había pasado en el debate del 
partido, que fue una descalifica
ción constante de las personas. 
La asamblea fue constructiva. 

'Despues de la asamblea todos 
a trabajar', dijeron. Nosotros 
también compartimos eso, no 
exactamente así sino 'todos a de
cidir y después de decidir a tra
bajar', que es distinto. Un indi
viduo por encima del bien y del 
mal o un colectivo pequeño que 
decide y después todos a traba
jar sobre esa decisión. Si el mi
litante o colaborador codecide, 
también coparticipará: ésa es la 
clave. Uno de los 'debes' que tie
ne el consejo político saliente es 
que no ha sido muy dado al 
debate. 

- ¿Qué significará p ara 
Alcalá la v ictoria d e los 
ortodox os? 

- La cuestión que más preo
cupa es la de los pactos, que es 
un tema que va a haber que de
batir. Somos sensibles a una par
te importante de IU que ve con 
cierto escándalo que sigamos 
siendo, aunque sólo sea en el 
ámbito municipal, una especie 

de 'sostén' del PSOE. En ese sen
tido vamos a aquilatar mucho 
más el terreno. No puedo adelan
tar mucho más porque estamos 
supeditados al debate. Sí es cier
to que este cambio se vive con 
«cierta preocupación» en algu
nos círculos municipales. 

No es un cambio radical de 
hoy a mañana. Entendemos que 
ha habido una gestión del conse
jo político saliente en lineas ge
nerales positiva. El haber vota
do el informe en contra fue por 
motivo de discrepancias concre
tas y porque utilizaba un estilo 
egocéntrico, maniqueo y que no 
integraba. 

No vamos a cuestionar al por
tavoz en el ayuntamiento, cree
mos que García Poveda es un 
hombre muy válido, tiene mucho 
todavía que aportar y desde lue
go no está cuestionado personal
mente. Eso no significa que 
cuando discrepemos con él, que 
es un demócrata convencido con 
larga trayectoria demostrada, no 
haga caso a lo que diga la 
mayoría. 

- ¿Q ué supond rá para IU 
en Alcalá la incorporación d e 
u n coor d inador t a n joven, así 
como otr os m u chos que se vie
ron p o r la asamblea? 

- Es bueno que haya juven
tud en el equipo porque la juven
tud funciona con una vitalidad 
que se acaba cuando llegas a 
cierta edad, pero eso no signifi
ca dejar de lado la veteranía. Yo 
aprecio mucho, casi más que los 
ardores juveniles, la constancia 
y la veteranía de ciudadanos y 
militantes con 30 ó 40 años de ex
periencia. Conozco muchos ami
gos que precisamente por esa fo
gosidad se han desengañado de
masiado pronto y admiro a la 
gente que lleva muchos años con 
muchos golpes pero ahí están. 
Prefiero menos fogosidad y más 
constancia de adónde vamos. 

PUERTA DE MADRID 

¿Quiere vender su piso! 
CONFIE SOLO EN PROFESIONALES 

TITULADOS Y EN EJERCICIO 

~ 
~OM~~ 

INMOBILIARIA 

A.P.I. 702 
EN EL 880 00 88/41 LE ATENDEREMOS 

C/ Teniente Ruiz, 4 - Alcalá de Henares 

SE PRECISA 

VENDEDOR·REPARTIDOR 
para venta de helados 

Preferible con experiencia 
Carnet de conducir 

- SUELDO MAS COMISIONES -

Interesados, llamar a los teléfonos 672 03 86 
669 53 17 

+ 
Dª Teresa santamaría Vicario 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 22 de junio de 1992 

habiendo recibido los Santos Sacramentos 
Sus familiares agradecen las numerosas pruebas de condolencia que 

han recibido. 
El funeral que se celebre el lunes día 6 de los corrientes en el tem-

plo parroquial de Santa María , a las 19'30 de la tarde, será aplicado 
por el eterno descanso d e su alma. 

YIUSY 
NOVIAS, MADRINAS 

/Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 ·Primer piso· Telf. : 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 

EMPRESA AUTORIZADA Y COLABORADORA COMPAÑIA$ ELECTRICAS 

ikww.~.~. 
Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores , verticales, porteros 

Bobinados de máquinas elécbicas 
Mantenimiento y automa tismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES Tlf. 882 31 91 
C/ Vázquez Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares Fax: 882 51 74 
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PRECISA: 

Ref.: 0327 
Funciones: 
Se responsabilizarán de la gestión global del restaurante: Consecución tanto del volumen de ventas como de la rentabilidad del mismo, 
contratación de personal y obtención de los estándares de calidad tanto de los productos como del servicio e imagen ofrecidos a los clientes. 

Buscamos: 
Profesionales de edad comprendida entre 25 y 35 años con una buena capacidad de mando que posean una formación mínima de Bachiller 
Superior o equivalente y experiencia en puestos similares, preferiblemente en restaurantes de fast-food. 

Ofrecemos: 
- La opol'tÚnidad de desarrollar una rápida carrera profesional en una gran empresa. 
- Un interesante programa de formación en dirección y gestión del negocio. 
- Una retribución económica muy competitiva en su sector. 
- Verdaderas posibilidades de promoción. 

Buscamos: 
Auténticos profesionales que una vez incorporados sean capaces de apoyar al Gerente de establecimiento en todas sus actividades y que 
en un plazo corto de tiempo puedan promocionarse a Gerentes. Por ello precisamos personas de 20 a 30 años de edad y libres de Servicio 
Militar que posean una experiencia similar en establecimientos fast-food. Para aquellas personas que tengan una buena formación y visión 
global de negocio no será imprescindible experiencia en el sector. 

Ofrecemos: 
Una atractiva remuneración económica y formación a cargo de la Empresa. 

Interesados escribir, indicando referencia y adjuntando fotografía reciente a: EXFRANSA. C/ Cervantes, 2 -28801 Alcalá de Henares (Madrid) 

MOBILIAR, S.A. 
Fabricación e instalación de estanterías, 

mamparas, muebles de oficina, etc ... 
Equipamiento comercial e industrial 

PRECISA 

DELEGADO DE ZONA 
se requiere 

- Vehículo propio. 
- Experiencia en el sector. 

se ofrece 
- Condiciones económicas a convenir. 

(Según valía). 
- Incorporación inmediata. 

Concertar entrevista 
al teléfono 889 54 61 

(Srta. Mena) - Horario de oficina 

SE NECESITA 
ASISTENTA 

Para Urbanización Zulema 
Edad: de 20 a 40 años 

Tlf. 882 40 82 (horas oficina) 
879 21 37 (particular) 
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NECESITO MAOUINISTA 
Offsset - 50 x 70 

para máquina PERLE 

Tlfs. 911/21-46-12 
Preguntar por .Antonio 

EMPRESA DE ALCALA 

Precisa 
BUENOS 

VENDEDORES 
SE REQUIERE 

- Buen nivel cultural. 
- Buena presencia. 
- Facilidad para relacionarse e iniciativa comercial. 
- Mayores de 21 años. 
- Se valorará experiencia en venta de seguros, libros 

o venta domiciliaria. 

SE OFRECE 

- Ingresos mensuales: Fijo + Incentivos. 
- Formación a cargo de la empresa. 
- Grandes posibilidades de promoción. 
- Apoyo constante por parte de la empresa. 

Para concertar entrevista, preguntar por Ignacio 
HORARIO DE OFICINA: 9 a 14 y 16 a 19 horas 

Teléfonos: 883 11 52 y 883 11 89 

PUERTA DE MADRID 



Para promover el uso de la bicleta como transporte 

aaa personas participaran en la 
cuarta «Marcha en Bici>> 

Tras dos aplazamientos por düerentes causas, se celebró la cuar
ta edición de la marcha en bici que con la reivindicación de recu
perar la calle para el peatón y la bicicleta, organizaron el colectivo 
ARCE y las asociaciones de vecinos de la ciudad alcalaína. Al fi
nal, la marcha fue un éxito ya que según los organizadores, fueron 
cerca de 800 personas las que pertrechadas de bicicletas participa
ron en ella y recorrieron las calles por todos los distritos. 

Juan Carlos Sierra, del co
lectivo ARCE, explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
la marcha «es claramente rei
vindicativa porque nuestra 
reivindicación concreta es que 
la ciudad sea más apta para el 
uso de la bicicleta y el peatón. 
Somos, en principio, los 
transportes menos agresivos 
para ella; reivindicamos que 
haya una mejor calidad de vi
da y esto puede empezar a 
conseguirse intentando parar 
la agresión que supone el co
che, sobre todo en algunas zo
nas de la ciudad». Sierra re
conoció que la bicicleta es el 
medio de transporte ideal y 
que «la ciudad reúne las con
diciones necesarias para su 
utilización. Pedimos que la 
gente use la bicicleta y que el 

ayuntamiento adopte las me
didas necesarias para que ha
ya seguridad». 

Una de las reivindicaciones 
concretas es la de que se ha
gan aparcamientos para bici
cletas en las estaciones de 
Continental Auto y de REN
FE. Otra de las reivindicacio
nes es la de hacer un estudio 
serio de dónde se pueden ha
cer carriles para bicicletas y 
lograr la peatonalización de 

diferentes calles de algunos 
distritos , especialmente en los 
fines de semana. 

Algunos de los participan
tes en la marcha se quejaron 
a PUERTA DE MADRID de 
la escasa dotación de Policía 
Municipal que acompañó a 
los ciclistas velando por su se
guridad. Al final de la marcha 
se invitó por parte de la orga
nización a unos refrescos en la 
plaza de Cervantes. 

Cementerio Jardín de Alcalá de Henares. 

DESDE 290.000 PTAS. FINANCIACION INMEDIATA. 
BONIFICACION ESPECIAL PARA RESIDENTES EN ALCALA 
Venga a visitarnos o pídanos más información en: 
C/. TINTE, Nº 1 - 3° B. ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 883 11 52 / 883 11 89 

PUERTA DE MADRID 

YA ES UNA REALIDAD 
* COMPRA EN REGIMEN DE 

PROPIEDAD 
Mediante escritura notarial , 
inscrita en el Registro. 

* EDIFICIO CON TODOS LOS 
SERVICIOS 
Capilla con asistencia religiosa , 
amplios velatorios, crematorio , 
aparcamientos , cafetería, etc. 

* UNIDADES DE ENTERRA
MIENTO COMPLETAMENTE 
TERMINADAS 
Individuales y familiares de 
diferentes tamaños. 

* MANTENIMIENTO SIN COSTE 
ADICIONAL 
Un lugar vigilado , cuidado, 
atendido permanentemente 
y limpio . 

C E M E N T E R 1 O 

!.. 
J A R D 1 N 
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JO.A.QUIN .ALMUNIA 

Hicieron balance de la actuación de los socialistas al conmemorarse un 
año de la actual legislatura municipal y autonómica 

Joaquín Almunia y Ramón caravaca visitaran Alcalá para 
hablar de la gestión socialista en el última año 

El exministro de las .Administraciones Públicas y actual diputado en el congreso por el PSOE repre
sentando a Madrid, Joaquín .Almunia, y el viceconsejero de Educación y Cultura, Ramón Caravaca, 
visitaron .Alcalá dentro de un programa organizado por la Federación Socialista Madrileña. 

Urbanización 1 PEÑAS · ALBAI 
A J kilómetros del centro de Alcalá de Henares 
VENTA DE PARCELAS 

• A partir de 500 m/2 • Licncia de Construcción inmediata 
• Aptas para chalets individuales o pareados 

INMEJORABLE SITUACION E INFRAESTRUCTURA 

1 GENERALES 1 1 A PIE DE PARCELA 
· Centro Comercial · Grandes 
· Club social zonas verdes 
· Restaurante-Cafetería 
· Guardería infantil · Colegio EGB 
- Zonas deportivas 

· Toma de agua y de luz 
· Toma de teléfono 
- Toma de gasóleo 
- Toma de antena parabólica 
- Toma de TV y FM 

Información: @t;'"' ••O•C)81UAAIA 

EN LA PROPIA : 
URBANIZACION . . . ES 
De lunes a sábado , de 11 '30 a 14 y Av . Guadalajara, .3 
de 17 a 20 horas. Domingos y Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 
fes tivos . de 11 '30 a 15 '00 horas ALCALA DE HENARES 

zona muy céntrica 
VENTA DE 

PLAZAS DE GARAJE 
Mínima entrada 

Resto, desde 2:s.2aa ptas/mes 
¡CRANDES FACILIDADES! 
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Avda . Guadalajara, 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

El propósito este programa 
e s conmemorar el primer ani
v ersario de esta legislatura 
municipal y autonómica. Al
munia y Caravaca, junto con 
Floren cio Campos hicieron 
balance de la gestión de los so
cialistas en este año y visita
ron las instalaciones de la es
cuela taller de arqueología ' El 
Juncal ', actual depósito ar
queológico a la espera de la re
habilitación del convento de 
la Madre de Dios para la ins
talación de museo arqueológi
co regional , las galerías León 
e n el distrito 11 y el taller e s
cuela de rehabilitación arqui 
tectónica ' Los Gilitos ' . 

En rueda de prensa, Flo
r encio Campos hizo un largo 
repaso de la actuaciones de los 
soci alist as a n iv el municipal , 
no sólo en esta legislatura si 
no también d esde que el pri
m er alcalde democrático , el 
socialista Carlos V alenzuela, 
llegó al a y untamiento en 
1979. Centró su intervención 
Florencio Campos en el área 
de la educación , de la cultura 
y d el desarrollo . 

A con tin uación habló Ra
m ón Caravaca, viceconsejero 
de Educación y Cultura de la 
co m unidad de Madrid, quien 
apuntó el esfuerzo del gobier
n o regional desarrollado en 
Alcalá en las áreas que él ocu
pa. C a ravaca r ecordó que la 
C AM h a in v ertido en los úl
t imos tres años ca si mil millo
nes d e p eset as y q u e esta can
t idad se m u ltiplicará por 1 ' 5 
en el próximo plan cuatrienal 

R.AMON C.ARAV.AC.A 

por lo que la CAM invertirá 
1.500 millones en Alcalá sólo 
en las áreas de cultura y 
educación. 

Por último, Joaquín Almu
nia hizo también un repaso de 
lo que a nivel nacional ha si
do el gobierno socialista y se 
centró en un aspecto contro
vertido, el de las cargas fisca
les que los españoles soportan 
en estos días; Almunia dijo 
que «España es el país euro
peo que más inversión públi
ca en infraestructuras realiza 
ya que destina el 5 por ciento 
de su Producto Interior Bru
to cada año. Esta cifra sólo es 
comparable a la de Japón». 
Almunia señaló que es mere
ce la pena realizar un esfuer
zo por parte de los contribu
yentes. 

se inaugura el museo 
de la facultad 
de Farmacia 

La exposición «Imágenes 
de la Farmacia española a tra
vés del tiempo» se inaugura
rán la facultad de Farmacia 
de la Universidad de Alcalá 
hoy viernes a las 7 de la tar
de . Con esta exposición , de
pósito que hace la facultad de 
Farmacia de la Universidad 
Complutense de Madrid , se 
inaugura el museo de la facul
tad de Farmacia. 

Una hora más tarde se pro
cederá al acto de investidura 
de los alumnos de la XII pro
moción de la citada facultad . 

VESTUARIO LABOUL 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION . 
- Servicio a do micilio

EST AM PAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 
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El acto estuvo patrocinado por el ayuntamiento y organizado 
por las cuatro asociaciones existente en Alcalá 

cerca de soo personas participaron 
en la manifestación contra la droga 

Con el.lema 'Por una solución entre todos' , el jueves día 25 de junio se celebró en Alcalá una mani
festación contra la droga que estuvo organizada por las cuatro asociaciones que trabajan contra este 
fenómeno en la ciudad complutense y que son el grupo Fénix, la Asociación de Alcalaínos contra la 
Droga, el grupo Campo del Angel y el grupo C.A.J.E. Tras la manifestación, que salió de la plaza de 
la Juventud y tras pasar por las calles Alameda, Teniente Ruiz y Libreros, llegó a la plaza de Cervantes. 

En la plaza se celebró una 
concentración de los manifes
tantes que colocaron y exhi
bieron pancartas con diversas 
frases alusivas al tema. 

La manifestación estuvo 
patrocinada por el ayunta
miento, y concretamente por 
todas y cada una d e las dele
gaciones municipales de dis
trito . El quiosco de la plaza de 
Cervantes fue rodead o por 
pancartas en las que cada uno 
de los distritos firmaba u n le
ma contra la droga y suscri
biendo el trabajo conjunto en
tre tod as las instituciones, en
tidades y personas. 

De hecho en la manifesta 
ción y en la concentración 
participaron varios concejales 
y representantes de los tres 
grupos políticos con repr esen
tación en el ayuntamiento. 
Entre ellos estaba el concejal 
de Sanidad, José María lras
torza. 

En los dos actos se reclamó 
por parte de muchos de los 
asistentes el cumplimiento de 
las promesas realizadas por el 
alcalde, Florencio Campos, d e 
construcción de un centro de 
atención al toxicómano . En 
total participaron cerca d e 
quinientas personas. 

En la concentración habla
ron al público representantes 
de las asociaciones organiza
doras y de padres de afectados 
por el problema de la droga 
más directamente . 

La DKerencia de Viajar en Lancia fi) 
.----1 D-IT-AL_A_U-TO-, -S.A. ] 

, Ctra. Madrid - Barcelona, km. 32'100 (Esquina a c/ Avila). Alcalá de Henares. Tlfs. 889 72 11 - 880 04 49 - Fax: 880 04 33 
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Al final no pudieron asistir ni Miguel Durán ni el presidente 
de la Junta de Extremadura 

El centro Extremeño celebró su xv aniversario 
Con una cena en el restaurante Topeca del centro comercial La Dehesa, el Centro Extremeño de Al

calá celebró su XV aniversario que le convierte en la casa regional más antigua de la ciudad complu
tense, o para ser más exactos, la primera que se creó. 

La cena sirvió para home
najear a los presidentes que ha 
tenido el Centro desde su fun
dación y otorgar el reconoci
miento a los alcaldes de Alca
lá que ha habido desde la 
creación del centro, incluyen
do a Félix Huerta como alcal
de predecesor a esta funda
ción. De igual manera se tri
butó un homenaje a personas 
e instituciones que han cola
borado con el Centro, y entre 
ellos se homenajeó con la en
trega de un cuadro a PUER
TA DE MADRID. 

Al acto estaban invitados el 
presidente de la Junta de Ex
tremadura, Juan Carlos Ro
dríguez Ibarra, y el presiden
te de la ONCE, el extremeño 
Miguel Durán. Sin embargo 
ninguno de ellos pudo asistir 
al evento. 

El XV aniversario sirvió 
para homenajear a los presi
dentes que ha tenido el Cen
tro Extremeño de Alcalá des
de su fundación y que fueron 

4 de julio de 1992 

Antonio Aranguren Rodrí
guez, en dos etapas distintas, 
Matías Aparicio Bernal, 
Anastasio Sánchez Corchero, 
Honorio Cabrera Herrero, 
Fernando Agúndez Plano, 
Juan de la Cruz Camacho, 
Manuel Picado, Anacleto Es
cobar Margallo, José Romero 

Figueroa, Juan Antonio Tri
go Trujillo, Manuel Santos y 
Abdón Solis. De ellos sólo es
tuvieron el actual presidente 
que es Abdón Solís, Manuel 
Santos, Juan Antonio Trigo y 
Antonio Aranguren. La jun
ta directiva no invitó a José 
Romero Figueroa, pues en su 

momento decidió expulsarle 
del centro por una mala 
gestión. 

De los alcaldes invitados, 
que fueron Felix Huerta, Fer
nando Sancho Thomé, Carlos 
Valenzuela, Arsenio Lope 
Huerta, Teodoro Escribano y 
Florencio Campos, estuvieron 
presentes Huerta, Sancho, Es
cribano y Campos. 

Se entregaron cuadros de 
agradecimiento a la labor rea
lizada a PUERTA DE MA
DRID, a José Fernández Vi
cioso, a Alfonso Portillo , a 
Francisco Casquero y a Flo
rencio Campos, recordando 
su paso por Navalmoral de la 
Mata (Cáceres) como profesor 
hace dieciocho años. 

Presentó el acto el periodis
ta deportivo de Telemadrid y 
alcalaíno de residencia, Emi
lio García Carrasco. Durante 
el acto se celebró el cambio de 
banda de la dama de ferias del 
centro saliente el pasado año, 
María Angeles Caldera Ru
bio, a la entrante este año, Es
peranza Macarena Gutiérrez 
Rivas. Esto lo hizo la conside
rada por Abdón Solis, presi
dente del centro, como prime
ra dama de la ciudad complu
tense, Josefina Pavón, esposa 
de Florencio Campos. 

Asimismo se entregaron di
plomas a todos los asistentes 

PUERTA DE MADRID 



al acto en recuerdo del XV 
aniversario y al término de la 
cena hubo un baile hasta al
tas horas de la madrugada en 
el que destacó el bonito am
biente que se creó. 

En la actualidad, el Centro 
Extremeño de Alcalá tiene 
contabilizados 543 socios de 
los que están al corriente de 
pago 265. El Centro Extreme
ño realiza a lo largo del año un 
buen número de actividades 
destacando el Belén Viviente 
el día de Navidad y el Día de 
Extremadura en Alcalá que a 
partir de este año comienza a 
celebrarse. Será concretamen 

te el segundo domingo del mes 
de septiembre. Otro de los ac
tos cada vez más numerosos es 
la matanza que ha cumplido 
este año la sexta edición. Pa
ra la próxima, es idea del cen
tro solicitar del ayuntamien
to la ayud_a necesario para ha
cerlo más multitudinaria y 
poder congregar a más de 
50.000 personas, según Ab
dón Solís. Para ello necesita
rían un local apropiado y al
gunas otras ayudas «para ma
tar de 16 a 20 cochinos de do
ce arrobas cada uno. De todo 
ello nos encargaríamos desde 
el Centro Extremeño», seña
ló Solís. 

UNO: 
ESTE MES LE REGALAMOS LA GASOLINA DE 

LOS PROXIMOS 45.000 KMS ••• 

•.• o lo que usted nos pida, hasta 250.000 ptas. según la versión del FIAT UNO que elija . 
Propónganos el rega~o que usted quiera y nosotros se lo haremos. 

(Consumo estimado del FIAT UNO Turbo a los 100 kms: 5 ·a l. A 96 ptas . /I equi•ale a 2 . 604 1) 

(Promocl6n villda hasta fin de mayo . Oferta no acumulable a otras en visor. Sólo para vehículos en stock) . 

¡EL UNO, ESTE MES, ES UN REGALO! 

llBDll 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S. A. Vía Complutense, 107 {Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31 , 600). Tel. 88140 62. ~llrfJfP 
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42. ..J r.a 
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En una •mpresa de transportes del camina de las Afligidas 

Tras robarle y golpearlo, lo dejaron encerrado en un 
armario empotrado tapado con una furgoneta 
Pasaron varias horas hasta que fue oído por un vecino y rescatado por la policía 

Poco después de las 7 de la mañana del día 28 de junio se recibió una llamada telefónica en el 092 

mediante la que se comunicaba a la Policía Municipal que en la nave de Transportes Alvarez situada 

en el número 18 del camino de Afligidos había una persona que pedía auxilio a gritos. 

Cuando llegó la policía la · mente pernoctaba en el lugar Durante la noche entraron 

puerta de la nav e estaba para evitar robos, ya que es- a robar y lo sorprendieron. Le 

abierta. Al pasar al interior ta empresa ha sufrido varios. golpearon la cabeza causándo

le lesiones para quitarle 9.000 
pesetas. Después de robarle lo 
encerraron en el mencionado 
armario, apalancando éste 
con una furgoneta para que no 
pudiera salir. Pasó bastante 
tiempo pidiendo auxilio a gri
tos hasta que fue oído por una 
persona que llamó a la policía 
y ésta lo rescató. 
En resumidas cuentas, el im

porte de lo robado no fue mu
cho, pero los ladrones hicie
ron pasar unas horas angus
tiosas a su víctima. 

oyeron que una persona pedía 
auxilio. Eran un hombre al 
cual habían metido en una es
pecie de armario empotrado, 
en cuya puerta , haciendo pa
lanca, había sido colocada una 
furgoneta para que la víctima 
del robo no pudiera salir. es
ta persona presentaba una 
fuerte crisis nerviosa , estaba 
desnudo y sangraba por la ca
ra y cabeza. Manifestó a los 
agentes que a media noche , 
cuando dormía en la nave, fue 
sorprendido por un grupo de 
individuos que lo habían 
agredido y sustraído el dine
ro . La víctima es familiar de 
los propietarios , y precisa-

85 cajas con medicamentos, televisores, 24 latas de anchoas de kilo y medio ... 

Hallazgo de gran número de efectos en una casa deshabitada 
Sobre las doce de la mañana del martes 30 de junio, cuando la policía patrullaba por el camino de 

la Esgaravita, fue requerida por un transeúnte, quien manifestó que en una casa deshabitada y medio 

derruida situada en la finca La Esgaravita había cajas tiradas y algunas de ellas contenían televisores. 

Personada la policía en el 
lugar mencionado, encontró 
varias cajas de cartón que 
contenían diversos efectos. 
Concretamente había 85 cajas 
que contenían medicamentos 
de todo tipo, cuatro aparatos 
de radiocasete , un receptor de 
TV vía satélite , seis amplifi
cadores, seis televisores mar-

ca Philips y 24 latas de an
choas de kilo y medio cada 
una. Todos los efectos men-
cionados fueron trasladados a 
la comisaría. 

Por posteriores gestiones 
policiales se tuvo conocimien
to de que en la empresa deno
minada Transportes Buitra
go , concretamente en el alma-

cén que esta empresa tiene en 
Torrejón en el número 4 de la 
calle del Hierro , durante la 
noche anterior se había come
tido un robo en el almacén de 
reparto , reconociendo todos 
los efectos como de su propie
dad y también que faltaban 
cosas, ya que el material sus
traído había sido mayor. 

EL TIPO LE DA MIL VUELTAS AL QUE QUIERA. 
DESDE 1.387.000 PTAS. 

.... 
FIA T PLUS SERVICE 

LLAVE EN MANO Y 
PROMOCION INCLUIDA • 

LLAV E EN M AN O ; IVA • ..._ . ................ 

-.-... _...... .-.. .. - - .. ...-. 
IOIN T I FUl.T r 1 ..... Oltl'Ul.T.--TAMCll 

PRUEBELO. SE LO PRESTAMOS. NUEVA GAMA TIPO. 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S. A. Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600) . Tel. 8814062. l':aJllftfU 
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 88316 42. ..J 
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En la calle Mateo de Torres, en lviasa 

Tres policías y varios jóvenes negros resultaron 
heridos en una pelea multitudinaria 

Sobre la una de la madrgada del 28 de junio se recibió en el 092 una llamada anónima de un vecino 
en la cual se indicaba que en la calle de Mateo de Torres había una pelea con gran alteración del orden 
público, ocasionando daños en vehículos y escaparates de la mencionada calle y en la cual intervenía 
un número bastante elevado de individuos de raza negra. 

Se desplazó al lugar una do
tación de policía municipal y 
al llegar allí observó a quince 
o veinte persona peleando en
tre ellas. Como consecuencia 
de la pelea se produjeron da
ños en algún escaparate y en 
varios vehículos. 

Los vecinos estaban alar
mados y muchos de ellos se
guían los incidentes desde las 
ventanas de sus casas. Como 
eran muchas las personas que 
intervenían en la pelea, la do
tación policial necesitó refuer
zos. Mientras un agente se di
rigió al vehículo policial pa
ra pedir por radio más poli
cías, el otro fue rodeado por 
varios individuos que inten
taron agredirle y arrebatarle 
el arma. Cuando el otro poli
cía regresó y se acercó a soco
rrer a su compañero también 
fue agredido, según informan 
fuentes policiales. 

Cuando llegaron al escena
rio de los hechos más agentes, 
concretamente otro refuerzo 
de policía municipal, los que 
interven1án en la pelea hicie
ron causa común contra los 
cuatro policías y unas veinti
cinco personas de raza negra 
se abalanzaron contra ellos, 
siendo agredidos los cuatro. 

U no de los policías se vio 
obligado a efectuar varios dis
pasros al aire -sin riesgo pa
ra ninguna de las personas, 
puntualizan las fuentes infor
mativas de la policía- y fue 
entonces cuando los que inter-

venían en la pelea se separa
ron un poco. 

En ese momento llegaron 
dos dotaciones más de la Po
licía Municipal y oras dos de 
Policía nacional, que contro
laron la situación y detuvie
ron a tres personas acusadas 
de atentado contra los agentes 
de la autoridad, desórdenes 
públicos y daños. 

Los detenidos son Rolando 
BB, de 26 años de edad, na
tural de Guinea Ecuatorial; 
Pergentino EN, de 22 años, 
de la misma nacionalidad que 
el anterior, y Saturnino Ma
nuel EC , de 32 años, natural 
de Santa Isabel (Fernando 
Poo). Cuando los agentes iban 
a meter al vehículo policial a 
uno de los detenidos, éste 
arengó a voces a los otros pa
ra que siguieran con la pelea 
impidiendo que se metieran 
en el coche. En ese momento 
se formó otro altercado duran
te el que se ocasionaron daños 
al vehículo policial. 

Todo lo relatado duró una 
hora, durante la cual los agen
tes estuvieron repeliendo 
constantemente agresiones de 
personas de color. Durante el 
transcurso de la pelea una 
persona se acercó a la policía 
manifestando que un joven 
negro se había tirado por una 
terraza de la avenida de Da
ganzo y lo estaban trasladan
do al hospital porque necesi
taba asistencia médica: se tra
ta de Serafín OE , también 

de Guinea Ecuatorial, de 17 
años y vecino de Alcalá. 

Durante la reyerta varios 
jóvenes de color resultaron le
sionados, así como tres agen
tes de policía: uno de éstos, 
tras ser atendido en el hospi
tal de Alcalá, fue trasladado a 
un centro hospitalario de Ma
drid. 

Según relata uno de los jó
venes guineanos, estaban ce
lebrando una fiesta en el do
micilio de Serafín y parece ser 
que alguien tiró alguna bebi
da por la ventana; entonces el 
anfitrión dijo que se acababa 
la fiesta y algunos bajaron y 
empezaron a tocar el telefoni
llo. A continuación bajaron 
los otros y se inició la pelea. 

Detenido por robar 
en el centro comercial 
La Dehesa 

La Guardia Civil de Alca
lá detuvo el día 19 de junio a 
las 13'30 horas a Carlos MC, 
de 29 años de edad, vecino de 
Madrid, acusado de robar en 
el vehículo furgoneta Renault 
Trafic M-2138-JP, la cual se 
encontraba estacionada en el 
aparcamiento exterior del 
Centro Comercial la Dehesa. 
Tras forzar la cerradura de la 
puerta posterior, fueron sus
traídos los siguientes efectos: 
dos cajas de cartón contenien
do quince juegos didácticos 
denominados «Geometrical» 

CALLES DON JUAN 1 y PINTOR PICASSO 

LOCALES PARA OFICINAS 
en venta 

DE 45 A ta• m/2 
Totalmente acondicionados y aptos 

para utilización inmediata. 

13; i i ¡Zi1 ·fil (111; l l{i ti!ffie!•I•I•l:Jfj 
Resto facilidades e hipoteca 
Además PLAZAS DE GARAJE 

PUERTA DE MADRID 

MAYOR, 22 -1 .º 
TELF. 882 29 69 

Alcalá de Henares 

y veinte denominados «Barco 
didáctico», valorados en 
47 .000 pesetas. Los daños se 
han valorado en 2. 000 pese
tas. 

Robo en una tienda 
de ropa vaquera 

El establecimiento comer
cial Roco Línea Joven, situa
do en el número 9 bis del pa
seo de la Estación, fue roba
do durante la madrugada del 
24 de junio. Entraron después 
de fracturar la luna del esca
parate y sustrajeron ocho pan
talones vaqueros, tres cintu
rones y varias camisetas, to
do ello de la marca «El Cha
rro», valorado en 110.000 
pesetas. 

Robo en la churrería 
Maylu 

Churrería Maylu, estable
cimiento situado en la calle 
Alfonso zamora, número 2, 
fue robado en le madrugada 
del 29 de junio. Para pasar al 
interior los ladrones forzaron 
el cierre metálico y rompieron 
el cristal de la puerta. Sustra
jeron 70.000 pesetas en efec
tivo de la caja registradora, 
diversos cartones de tabaco de 
diferentes marcas valorados 
en 150.000 pesetas y también 
se apoderaron de varias bote
llas de licores. 

Robo en un piso 
Sobre la una de la tarde del 

día 25 de junio fue cometido 
un robo en la vivienda situa
da en calle Pintor Picasso, nú
mero 9, segundo A. Los ladro
nes pasaron a través de una 
ventana y se apoderaron de 
una alianza, dos anillos, ge
melos, un broche y una cade
na, todo ello de oro y valora
do en 180.000 pesetas. Tam
bién se llevaron 15.000 pese
tas en efectivo. 

FONTANERO EN GENERAL 

ALBAÑILERIA 
GARANTIA TOTAL 

Telf.: 888&:S15 · 8817012 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
•Económica• Familiar 

GUADALAJARA- 911129 04 88 

4 de julio de 1992 



Dejó una carta escrita explicando las causas de su decisión Detenido en campo Real: 

se ahorcó por su fracaso empresarial Fracturó la nariz 
a su esposa y 
rompió un brazo 
a su cuñada 

Fue encontrado por la secretaria colgado de una grúa 
El pasado lunes 29 de marzo, a las 8'40 horas de la mañana, fcue encontrado muerto José Ayet Jime

na, de 58 años de edad, gerente de la empresa Aluminios de Castilla, situada en calle Sierra Morena, 
en la localidad de San Femando de Henares. 

En la mañana del lunes, a 
la hora de empezar el traba
jo, fue hallado muerto el ge
rente de la empresa. Había fa
llecido por ahorcamiento. 
Junto al cadáver había dos 
cartas escritas; en una de ellas 
justificaba su muerte achacán
dola al fracaso empresarial. 
La otra carta estaba dirigida 
a su familia y se encontraba 
en sobre cerrado. 

El fallecido había nacido en 
Villarreal (Castellón), vivía 
en Madrid y trabajaba en la 
mencionada empresa de San 
Fernando, sonde su falleci
miento ha causado eorme 
consternación. 

El cadáver fue levantado en 
presencia del médico forense 
y del juez titular del juzgado 
número 3 de Coslada, que ese 
día se encontraba de guardia, 

y sobre las 11'30 horas fue 
trasladado al depósito muni
cipal de San Fernando de He
nares. 

El cuerpo del infortunado 
gerente fue encontrado por la 
secretaria en el domicilio so
cial de la empresa, colgado en 
lo alto de una grúa situada en 
una nave grande donde se cor
ta y prepara el aluminio. 

Hallado muerto en el 
suelo de una habitación 
de un infarto 
o hemorragia cerebral 

Sobre las 19'30 horas de día 
28 de junio fue avisada lapo
licía local y la Guardia Civil 
de que había una persona, al 
parecer cadáver, en el núme
ro 28 de la urbanización 

t 
DonJOSEJIMENEZLOPEZ 

Falleció en Alcalá de Henares 
el domingo 28 de junio de ,992 

a los,, años de edad 
D.E.P. 

Su esposa, Boni; hija, Teresa; madre, Andrea; hijo 
político, Sixto; nietos, hermanos, cuñados, sobrinos 
y demás familia 

Ruegan una oración por su alma. 
El funeral por su etemo descanso se celebrará el jue
ves día 9 de julio a las 7 de la tarde en la parroquia 
de San Diego, C/ Luis de Torres - Alcalá de Henares. 

Agradecimiento 
Su familia desea agradecer desde estas líneas, ante 
la imposibilidad de hacerlo personalmente, el gran 
número de testimonios de afecto y condolencia reci
bidos con motivo de esta dolorosa pérdida. 

A todos, muchas gracias. 

20 de junio de 1992 

denominada Los Pajarillos, 
de la localidad de Arganda del 
Rey. Personados en el lugar 
efectivos de la Guardia Civil, 
confirmaron la presencia de 
un hombre en el suelo de una 
de las habitaciones en posi
ción decúbito supino. Se tra
taba de José Manuel Peña He
rrero, de 43 años de edad, con 
el domicilio anteriormente ci
tado, siendo la probable hora 
de su defunción sobre las 18 
horas del mismo día, al pare
cer por causa de un infarto o 
de una hemorragia cerebral. 
El cadáver no presentaba se
ñales de violencia. 

En presencia del titular del 
juzgado número 1 de Argan
da, sobre las 20' 30 horas se 
produjo el levantamiento del 
cadáver. 

La Guardia Civil del pues
to de Campo Real procedió a 
la detención el día 16 de ju
nio de Antonio AA, de 20 años 
de edad, con domicilio en 
Campo Real. Fue detenido a 
las 12 horas por delito de le
siones, siendo la persona le
sionada Cecilia RD , esposa 
del agresor, la cual se encuen
tra en avanzado estado de ges
tación y resultó con diversos 
hematomas y fractura del ta
bique nasal. El detenido agre
dió también a la hermana de 
la anterior, María RD, cuan
do ésta intentaba defenderla. 
Como consecuencia de la 
agresión sufre fractura del 
brazo derecho. Ambas muje
res fueron llevadas con urgen
cia a un centro sanitario, don
de fueron atendidas de las le
siones mencionadas. 

t 
Agradecimiento 

VICENTE JAVIER ADAN ADAN 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 22 de junio de ,992 
a los 19 años de edad 

D.E.P. 

Sus padres, hermanos y demás familia ruegan una 
oración por su alma y expresan desde estas líneas su 
más profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, muchas gracias. 
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En un quiosco de Reyes católicos 

Robaron B décimos de lotería aprovechando 
que el dueño estaba fuera 

El quiosco de prensa situado en la esquina de Reyes Católicos con la calle San Vidal sufrió un robo 
el pasado 25 de junio a las 5,00 de la tarde. El ladrón sustrajo 8 décimos de lotería nacional y salió hu
yendo. El propietario del quiosco se encontraba en esos momentos fuera charlando con unos amigos. 

Julián del Vado regenta 
desde hace 19 años el citado 
quiosco. El pasado 25 de ju
nio, Julián se encontraba fue
ra del mismo charlando con 
dos amigos. Un individuo 
aprovechó ese momento para 
meterse rápidamente en el 
quiosco y sustraer 8 décimos 
de lotería nacional (4.000 pe
setas). El ladrón huyó co
rriendo por la calle San Vidal, 
sin que nadie pudiera dete
nerlo, dada la rapidez con la 
que co~etió el hurto. 

Julián del Vado asegura 
que nunca antes le habían ro
bado lotería, aunque sí tiene 
que sufrir continuos destrozos 
en el quiosco. Son innumera
bles las ocasiones, sobre todo 
aprovechando la noche, en las 
que le intentan forzar las cha
pas exteriores para robarle. Se 
ha visto obligado a realizar 
soldaduras, fijando las cha
pas, y a colocar cerraduras 
nuevas. En los 19 años que 
lleva al frente del quiosco, Ju
lián asegura que no ha sido 
robado en muchas ocasiones, 
aunque la frecuencia ha 
aumentado mucho durante el 
último año : «No había sufri
do apenas robos y de repente 
en un año 3 ó 4 de golpe». 

Julián del Vado, propietario del quiosco que sufrió el robo. 

Detenidos 
por la policía 

- El día 29 de junio sobre 
las 4 de la tarde fueron dete
nidos Enrique PM, de 26 años 
de edad y vecino de Alcalá, y 
Pedro GG, de 24 años y veci
no de Torrejón, ambos con 
abundantes antecedentes por 
robo. Se los acusa de robo 
frustrado con fuerza en la za
patería Parras, situada en la 
calle Santorcaz, 50. Estaban 

intentando forzar la reja con 
un gato mecánico cuando un 
vecino los vio y dio aviso a la 
policía, que al llegar al lugar 
sorprendió a los ladrones y los 
detuvo. Recuperó dos gatos 
mcánicos con los que habían 
forzado la reja de aros que cie
rra el escaparate. 

- Rafael PG, de 26 años , sin 
domicilio fijo y con tres de
tenciones anteriores, fue sor
prendido el día 28 de junio a 
las 5'30 horas de la madruga
da en el interior de la tienda 

OBESIDAD 
CELULITIS 
FLACIDEZ 

Combátala con la tecnología más modema 
puesta al servicio de la estética femenina. 

PROCEDENTE DE FRANCIA 
EL KEMO 2001 OFRECE RESULTADOS 
ESPECTACULARES Y DURADEROS. 
Exento totalmente de molestias 
o sensaciones desagradables. 

Si desea comprobar los sorprendentes resultados de este tratamiento puede dirigirse a: 

Clínica San Nicolás, S.A.. 
Avda. Guadalajara, 34 - Teléfono: 889 20 45 - ALCALA DE HENARES 
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de frutos secos Araceli, situa
da en la calle Era Honda. En
tró tras romper un montante 
de la puerta de entrada y no 
pudo llevarse nada, ya que fue 
sorprendido por la policía en 
el interior de la tienda , cuan
do los agentes se desplazaron 
al lugar tras recibir la llama
da de un vecino en el 091. 

- Acusado de traficar con 
droga, fue detenido Félix GA , 
de 23 años de edad, sin ante
cedentes penales y vecino de 
Alcalá. La policía le intervi
no tres dosis de heroína en el 
parque del vivero tras obser
var cómo pasaba la droga a 
otro joven. 

- Francisco Javier MP, de 
24 alos de edad, vecino de Al
calá y co antecedetes varios, 
fue detenido nuevamente el 
día 30 de junio a las 4'30 de 
la madrugada por robo en el 
interior del vehículo Nissan 
Patrol estacionado en la calle 
Federico Mompou. Se le in
tervino una caja de herra
mientas y otros efectos que 
fueron reconocidos como su
yos por el propietario del ve
hículo. 

Detenidos 
por la plantación 
clandestina de opio . 

La Guardia Civil detuvo a 
cuatro personas el día 16 de 
junio por dedicarse a la plan
tación clandestina de la plan
ta denominada adormidera, 
de la cual se obtiene el opio. 
Tenían cultivadas unas dieci
siete plantas en poco más de 
dos metros cuadrados de te
rreno, en un lugar situado en 
la margen de la carretera de
Ri vas Vaciamadrid a San 
Martín de la Vega , sobre las 
inmediaciones del polvorín de 
la Marañosa. 

Al estar vigilado este polvo
rín , estos individuos infun
dieron sospechas con su acti
tud y al ser identificados por 
la Guardia Civil ésta les in
cautó el vehículo de uno de los 
detenidos, el M-1168-FU, 25 
dosis de LSD, un gramo de 
cocaína, un gramo de hachís , 
tres radiocasetes y un ecuali
zador a dos bandas. 

Los detenidos son José An
tonio AM , de 22 años de 
edad , Jesús PP, de 22 años , 
Miguel Angel VJ , de 19 años , 
todos ellos v ecinos de M adrid , 
y José Antonio RLL , natural 
de Burgos , de 21 años de 
ed ad. 
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Los vecinos de la calle Mateo de Torres, a favor de la policía, mientras 
los jóvenes de raza negra dicen que· fueron tratados con brutalidad 

«Nunca habíamos visto una respuesta tan violenta al ir 
a solucionar una reyerta» 1 dijo el subinspector jefe de la POiicía Municipal 

El subinspector jefe de la Policía Municipal, Juan José Tamayo Tamayo, declaró a los medios infor
mativos que ((nunca habíamos visto una respuesta tan violenta contra nosotros al ir a solucionar una 
reyerta». Tamayo reconoció que por la actitud que tomaron los jóvenes de raza negra en la calle Mateo 
de Torres, él los cifró según el parte de incidencia5 en unos 40, podrían estar bajo la influencia del 
alcohol o de otro tipo de sustancias. Uno de los policías municipales tuvo que ser trasladado al hospital 
de la Princesa, de Madrid, donde le fue examinado un ojo por parte del servicio de oftalmología que 
tiene de urgencias ese centro sanitario. ((Se llegó a pensar que la herida tenía gravedad, pero afortuna
damente no fue así y se le dio el alta hospitalaria». 

Según Policía Municipal, des
de primeras horas de la noche del 
sábado día 27 ya hubo quejas del 
vecindario de la calle Mateo de 
Torres porque concretamente en 
el piso 1 ° B del número 24 se es
taban produciendo muchos rui
dos; esto mismo fue reconocido 
por varios vecinos consultados 
por PUERTA DE MADRID: 
«Desde las siete de la tarde había 
un escándalo insoportable». 
También una persona de raza 
negra y vinculado a uno de los 
detenidos apuntó en conversa
ción con un redactor de este pe
riódico que efectivamente «Se 

estaba celebrando una fiesta y 
había ruidos, pero no muchos 
más que hay en otros puntos de 
la ciudad en otras tantas fiestas 
que se pueden celebrar». 

El mismo parte de incidencias 
de Policía Municipal determina
ba que sobre las 0'45 horas de la 
noche del sábado al domingo se 
recibió una llamada en la que ya 
se anunciaba que en la calle Ma
teo de Torres se estaba produ
ciendo una pelea y que los pro
tagonistas eran numerosos jóve
nes de color. Juan José Tamayo 
subrayó que en primera instan
cia fue un coche patrulla para 

desmentir la denuncia de los jó
venes en las declaraciones toma
das en la comisaría de Policía 
una vez solucionado el conflicto, 
relativa a que los policías lleva
ban una actitud violenta y que 
no hubieran obrado así de no ha
berse tratado de jóvenes de raza 
negra. «Si hubieran llevado una 
actitud violenta por ser jóvenes 
de color no hubiera ido un coche 
patr'ulla con dos policías, hubie
ran ido más». 

La misma persona de raza ne
gra vinculada familiarmente a 
uno de los tres detenidos señaló 
que la actitud de los policías fue 

brutal y que en todo momento, 
a través de la reacción de éstos y 
de parte del vecindario, «Se pu
dieron registrar brotes de 
racismo». 

Al llegar el coche patrulla, ob
servó que unos 15 jóvenes de co
lor estaban pegándose entre ellos 
y golpeando coches y estableci
mientos comerciales. «Al ver 
aparecer el coche patrulla, algu
nos jóvenes se abalanzaron con
tra los dos policías con la inten
ción de agredirlos, cosa que no 
lograron por la intervención de 

Francisco Núñez, S.A. 
GONZALO 
PASCUAL 

MONTAJES 
ELECTRICOS 

AUTOCARES DE GRAN LUJO 

VENTA y ALQUILER 
DE MAQUINARIA 
y HERRAMIENTAS 

PARA LA CONSTRUCCION 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 29 

ALCALA DE HENARES 
Tlf. 889 01 25* - Fax: 889 06 13 
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Provistos de aire acondicionado, calefacción, 
vídeo y butacas reclina bles. 

Servicios: Traslados personal Fábrica, 
Colegios, Congresos, Viajes 

y Excursiones programadas a 
cualquier parte del mundo, etc. 
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otras personas de color que su
jetaron a los agresores. Al ver 
la actitud violenta, el coche 
patrulla solicitó el apoyo de 
otros coches. Pero los agreso
res lograron esquivar a los que 
les impedían atacar a los po
licías y rodearon a estos ais
lándolos. Del piso en el que se 
encontraban bajaron más per
sonas y los policías calcularon 
que en total habría unas 40 
personas de color». 

Rodeados los policías, uno 
de ellos sacó su arma regla
mentaria y efectuó dos dispa
ros al aire consiguiendo que se 
alejasen unos metros de los 
policías. Fue en ese momento 
cuando llegaron varios patru
llas más siendo ya en total 
cuatro coches con dos policías 
cada uno. Estos se agruparon 
y utilizaron las defensas regla
mentarias para dispersar a los 
jóvenes: «Momentos después 
se personaron dos coches pa
trullas del Cuerpo Nacional de 
Policía, siendo en total doce 
los agentes intervinientes en
tre los dos cuerpos», aclaró 
Juan José Tamayo. En lograr 
que la situación se normaliza
se se tardó aproximadamente 

::: ~-: ...: ... : 
.:. ... ~ .:... ~ :.-...: 

una hora. «Estas personas, se
gún el parte de servicio, no ce
saron de insultar, amenazar e 
intentar agredir en todo mo
mento a las fuerzas de Poli
cía», <lijó el subinspector jefe 
de Policía Municipal. 

En un principio quedaron 
detenidas dos personas de co
lor que fueron trasladadas a la 
comisaría de policía y ya allí 
se detuvo a una tercera perso
na que fue reconocida por uno 
de los policías municipales co
mo autor de una agresión con
tra su persona. Tres policías 

locales resultaron heridos de 
diversa consideración. 

PUERTA DE MADRID 
consultó con algunos vecinos 
de la zona, los cuales ratifica
ron que se había formado un 
considerable escándalo con 
motivo de la fiesta. «Incluso 
llegaban a insultar desde el 
balcón a los transeúntes», di
jo un vecino. Otro, al ser pre
guntado si la actitud de los po
licías fue violenta, se limitó a 
decir que en ningún momen
to: «Todo lo contrario; tuvie
ron que aguantar insultos y 

BAR • RESTAURANTE 

agresiones y no las repelieron, 
cosa que no me gustó». Pare
ce que algún vecino se decidió 
a apoyar a los policías desde 
su balcón lanzando macetas 
contra los negros. Otra veci
na quitó importancia al asun
to: «Sí había mucho escánda
lo en la casa desde primeras 
horas de la noche, pero tam
poco estos jóvenes son malas 
personas; ya se sabe que a los 
jóvenes les gusta divertirse y 
que muchas veces arman rui
do; eso tampoco es malo». 

La persona de raza negra 
con la que conversó este perió
dico desmintió que el joven 
que cayó por la terraza de la 
avenida de Daganzo se lanza
ra él mismo y acusó a los po
licías de haberlo hecho. Juan 
José Tamayo a su vez dijo que 
eso es literalmente imposible 
«porque ningún policía se va 
a meter en esa casa sin saber 
lo que allí se va a encontrar. 
Es meterse en la boca del lo
bo y el conflicto no estaba allí, 
estaba en la calle». 

V arios coches resultaron 
dañados, entre ellos uno de la 
Policía Municipal, en la foto 
de esta página. 

<<El Porche>> de Meco 
Nueve. Direcciórt 

En las instalaciones de las Piscinas Municipales 
co1111a al 1111éis puro estilo europeo 
en el selF service de <<El Porche>> 

compruebe nuestra variedad de comidas a la carta 

MIMU O\AR\0 
gOO ptS· 

HORARIO DE PISCINA: 
De tt de la mañana 

a a de la tarde 

TODAS LAS NOCHES ACTUACIONES EN VIVO SUBVENCIONADAS POR Jiínpton fub 
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se celebraron las ·Jornadas sobre Política Local' 

<<Tratamos de transmitir los mensajes 
y proyectos socialistas>> 
declaraba Joaquín Alvarez, 
secretario general del PSOE alcalaíno y organizador de las jornadas 

Los pasados 24 y 25 de junio, en el Centro Municipal de Salud, se celebraron las 'Jornadas sobre Polí
tica Local' que ha organizado el Comité Ejecutivo Local de la agrupación socialista de Alcalá. Tres 
temas se trataron en estas jornadas: la política urbanística del año 2.000 en Alcalá, los modelos de ges
tión de los servicios municipales y las perspectivas locales de la LOGSE. 

La presentación de las jor
nadas corrió a cargo del alcal
de de la ciudad, Florencio 
Campos. La intervención, ese 
mismo día, de Crescencio Vi
cente Abad y José María Ro
dríguez Colorado versó sobre 
la política urbanística. Más 
tarde el concejal de festejos, 
José Macías, trató el tema de 
los modelos de gestión de los 
servicios municipales. 

El tema de debate del día 
siguiente fue las perspectivas 
locales de la LOGSE, que reu-
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nió a gran número de profe
sionales de la educación entre 
el público. En esta ocasión in
tervinieron Urbano Brihuega, 
concejal de educación, Miguel 
Angel Fernández, subdirector 
territorial del ministerio de 
Educación y Ciencia en la zo
na Madrid Este, y Adolfo Na
varro, director provincial del 
MEC. Una reunión con el mi
nistro de educación, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, motivó.que 
tuviese que abandonar el de
bate antes de que concluyera. 

Joaquín Alvarez, secretario 
general del PSOE de Alcalá y 
organizador de estas 'Jorna
das sobre Política Local' fue 
el encargado de clausurarlas. 
Se mostró muy satisfecho y se
guro de que las '11 Jornadas 
sobre Política Local' serán 
muy pronto. 

- ¿Qué objetivos perse
guían estas jornadas y en qué 
medida se han conseguido? 

- Nuestros objetivos eran 
intercambiar información de 
una manera bidireccional, para 

CLIT 

JOAQUIN AL V AREZ 

pulsar las demandas e inquietu
des de los ciudadanos e incorpo
rarlas a nuestra manera de pro
yectar la ciudad. Y se ha conse
guido en gran medida. 

- ¿Esta convocatoria iba 
dedicada fundamentalmente a 
los socialistas alcalaínos? 

- No. Son unas jornadas 
abiertas totalmente y se ha man
dado invitación a todas las enti
dades sociales o culturales, a las 
asociaciones, a los partidos po
líticos ... , para que compartiesen 
sus ideas con nosotros. En la pro
paganda se invitaba a todos los 
ciudadanos de Alcalá a asistir. 

- Sin embargo han sido 
organizadas por el PSOE y la 
mayoría de los que han par
ticipado son concejales y car
gos socialistas, sin participa
ción de la oposición ... 

- No ha sido una mesa re
donda. Lo que tratábamos era de 
transmitir los mensajes socialis
tas, nuestras realizaciones y 
nuestros proyectos fundamental
mente. Y pulsar la opinión de la 
calle en cuanto a algo en lo que 
estuviésemos fallando o que no 
tengamos en estos momentos 
dentro de nuestro programa pa
ra volverlo a reconducir. 

- ¿Qué tal ha sido la par
ticipación del público? 

PUERTA DE MADRID 



- Buena. Quizás el primer día 
el tema se planteó con un lenguaje 
más de la calle y en ese sentido hu
bo más coloquio y más intervencio
nes del público. En el tema del se
gundo día muchos de los temas ya 
se habían debatido previamente 
por los numerosos profesionales de 
la educación que acudíeron; por 
eso hubo pocas novedades y en 
cuanto al ciudadano de la calle qui
zás para él los lenguajes han sido 
demasiado técnicos a mi juicio y no 
hemos propiciado mucho la partici
pación. Quizás habría que plantear
lo más sencillo. 

- ¿Se apunta la posibilidad 
de unas segundas jornadas tras 
este positivo balance? 

- Sí, éstas son las primeras y 
nuestra intención es organizar es
tos debates o puestas en común sis
temáticamente. Hemos empezado 
con tres temas pero no cabe duda 
que nos quedan muchos otros im
portantes para los ciudadanos y que 
iremos abordándolos en los próxi-
mos meses. 

- ¿Algún error que subsanar en 
los próximos intentos? 

- Tendremos que hacer llegar 
más el mensaje a la gente de la ca
lle, conectar mucho más con ellos. 
En las próximas intentaremos hacer 
más hincapié en el día al día. Los 
grandes temas son importantes pa
ra transmitir nuestro proyecto pe
ro quizás no lleguen tanto. 

z4-25 
NA"'"S Je R "' u "" a scHRE JU N 1 

'."PCLITICA LOCAL ~· 

Mediante el revolucionario método E:SITE: le entrenamos 
personalmente para que pueda organizar, llevar y dirigir la 
contabilidad de cualquier empresa (mediante ordenador) 
ver claramente su situación y programar con cifras reales 
su Muro para poder aumentar los beneficios. 

Hacen falta verdaderos técnicos contables y las 
empresas los buscan. Mejorar su situación está 
en sus manos y nosotros le ayudaremos 
personalmente. 

Aunque Vd. parta de cero, hágase un experto 

Técnico Superior Contable 

Rápido 
Aprenda en sólo 15 días lo 
que le llevaría más de un año. 

METODO CSITC 
Práctico 

Aplíquelo de inmediato y sin 
esfuerzo en su trabajo diario. 

Simplificado 
Avanzadas técnicas pedagógicas 
para aprender fácilmente. 

ESITE 

I~ 
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LATE 
IV Muestra de Teatro 

Alcalá en Escena 
3, Viernes, 22·30 h. 

_ PROTECO presenta 
SUENO Y DEFENSA DEL OJO DEL CULO 

de Francisco de Quevedo 
4, Sábado, 22·30 h. 

F ARFLA Y presenta 
¡NI UN MINUTO MAS! 

s, Domingo, 22·30 h. 

Aula de Estudios Teatrales presenta: 
HISTORIA DE UNA ESCALERA 

Entrada IV Muestra de Teatro: 400 ptas. 

CINE DE VERANO 
7, Martes, 22·30 h. 

LLAMARADAS 
a, Miércoles, 22·30 h. 

LOS REYES DEL MAMBO 
9, Jueves, 22·30 H. 

EL ROBOBO DE LAJOJOYA 
Entrada Cine: 250 ptas. 

Jt_ol 
FUNDACIOll 

COLECIO DEL REY 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
ALCALA DE HENARES 

~- REMO~:=:~:~~~ 
NUEVOS Y DE OCASION 

Desde 
75.000 Pts. 

lnfcínncsc en: 
~ Ocio® Ctra. de Daganzo , Km. 1 '9 

Tlf.: 888 43 12 - 882 40 77 
s. A. Fax: 888 43 12 

ALCALA DE HENARES 
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El pintor Hamano expone en la sala 1·2·9·3 

Arte japonés en la Universidad de Alcalá 
Una selección del pintor japonés Hamano se exhibe a partir de hoy 

viernes 3 de julio en la Sala de arte 1-2-9-3 de la Universidad de Al
calá. Esta muestra pertenece a las actividades culturales programa
das dentro de los cursos de verano. La inauguración de esta exposi
ción, que se realizaba al término de esta edición, habrá contado, se
gún lo previsto, con la presencia del embajador de Japón en Espa
ña y dos miembros del grupo de arte contemporáneo RYU, del que 
es fundador Hamano. 

El artista no podrá estar 
presente en la inauguración 
pero sí viajará a España pos
teriormente, durante el mes 
de julio, para visitar la Expo
sición Universal de Sevilla 
junto al emperador de su país. 
Aprovechando esta visita se 
desplazará hasta nuestra ciu
dad para visitar la exposición 
que de sus obras se ha hecho. 

Hamano es un artista que 
pertenece a la sensibilidad 
ZEN y en sus cuadros pode
mos intuir la síntesis japone
sa de una tradición que bus
ca la fusión del hombre con la 
naturaleza en la belleza de la 
esencia. 

El Instituto de Empresa 
convoca tres becas 
para estudiantes 
alcalaínos 

El Instituto de Empresa, 
institución que escogió a Al
calá de Henares para estable
cer el Colegio de Dirección, 
acaba de convocar tres becas 
para reaiizar el programa 
máster en dirección de empre
sas durante el curso 1992-93. 

U na de las condiciones es
tablecidas en el protocolo que 
firmaron el pasado mes de 
enero el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, y el presiden
te del Instituto de Empresa, 
Juan Miguel Antoñanzas, fue 
la de que el Colegio de Direc
ción reservaría un número de 
matrículas para ciudadanos 
alcalaínos. Pese a que todavía 
no se ha puesto en funciona-

miento el mencionado centro, 
el Instituto de Empresa ya ha 
convocado tres becas para 
postgraduados de Alcalá. 

Las becas cubren el 50 por 
ciento del coste total de la ma
trícula (875.000 pesetas), pu
diéndose acoger a ellas todos 
aquellos titulados que hayan 
cursado o estén cursando el úl
timo curso de carrera en la 
Universidad de Alcalá y que 
estén empadronados en la ciu
dad. Entre todos los solician- • 
tes, el Instituto de Empresa 
seleccionará a tres candidatos 
que previamente habrán de 
superar un proceso de admi
sión. El programa de becas, 
siempre que exista algún so
licitante, no podrá declararse 
desierto. La condición para 
los estudiantes es que deben 
finalizar su carrera antes del 
31 de julio de 1992, ya que, 
si no, la beca se aplicaría al si
guiente candidato . 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Ctra. Pastrana 
(el. Juan Guerra , 5 3° -B-C) 

Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/CONT. (Sr. Oñoro> 

TI*- BB"I 84 "14 
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La Fundación Colegio del Rey podrá pagar 
en gran parte cuando reciba el dinero que 
ha adelantado a cuenta de subvenciones 

sus deudas con los proveedores 
ascienden a 42 millones desde 
marzo del 91 hasta ahora 
La mayor parte procede de mayo de t99t, antes 
de que José María Nogales pasara a ser gerente 

La deuda a proveedores de la Fundación Colegio del Rey desde 
marzo de 1991 hasta la actualidad es de 42 millones de pesetas. Basta 
hace poco había en las arcas del organismo autónomo de la cultura 
municipal alcalaína deuda corrrespondiente a meses anteriores a 
marzo del 91, pero ya se ha pagado. José Maria Nogales, gerente de la Fundación Colegio del Rey 

El grueso d e la d eud a actual 
procede desde mayo del pasa
do año mientra s q ue el actual 
gerente d e la F undación, Jo
sé María Nogales, se hizo car
go de la misma allá por j u nio . 
Así pues, se ha acumulado 
una d eud a d e 42 millones en 
quince meses. 

El grueso d e la d eud a es a 
proveed ores; son principal
mente gastos d e imprenta, de 
material eléctrico, servicio d e 
limpieza, etc. H ay un tip o d e 
gastos que la Fundación Co
legio d el R ey afronta d e for
ma inmed iata como son los d e 
personal y lo s d e manteni
miento . A q uí hay que a ñad ir 
los de cachés d e las actuacio
nes y actividad es que se rea
lizan tanto en el T eatro Salón 
Cervan tes como la s d e anima
ción sociocultural en la calle. 
«Esto s últimos gastos h a y que 
pagarlos d e forma inmed iata 
porque así lo estipulan los 
propios contratos que se fir
man. E n muchos casos, inclu
so hay que p a garles antes de 
que empiecen», declaró el ge
rente d e la F und ación C olegio 
del Rey. 

Sin embargo, J osé María 
Nogales señaló que aún está 
por recibir el o rganismo que 
dirige, las sub venciones exter
nas al ayuntamiento d e Alca
lá, principalmente las de la 
Comunidad d e Madrid: «Una 
vez que se vayan recibiendo 
estas subvenciones , que son 
para cosas que ya se han rea
lizado, empezaremos a liqui
dar la deuda. No se pueden 
hacer previsiones, pero pien
so que en septiembre la deu
da puede haber bajado 
notablemente». 

La Fundación Colegio del 
Rey tiene un ingreso ordina
rio con carácter mensual de 14 
millones de pesetas que llegan 
desde el ayuntamiento. Con 
esa cantidad se pagan los gas-
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tos de personal, los de mante
nimiento y los cachés d e las 
activid a d es, en d efinitiva, los 
gastos inaplazables. «Lógica
mente, como al cabo del mes 
se gasta más de esa cantidad, 
esas cantid a d es se tienen que 
ir aplazand o pensand o en una 
subvención que llegará des
pués. P or eso se va formand o 
esa bolsa. Así, por ejemplo, en 
los meses de mayo y junio d el 
pasado año hay muchos gas
tos provenientes d e la exposi
ción 'Alcalá, una ciudad y una 
universid ad recuperadas', 

que fue muy costosa y todavía 
hay gastos pendientes de esta 
operación». 

Nogales espera que la deu
da de 42 millones no sea asfi
xiante : «E s una d euda tolera
ble», afirmó el gerente, quien 
aseguró además que la Funda
ción Colegio del Rey «no pue
d e generar recursos propios 
porque no los tiene . Los úni
cos existentes son los propios 
por taquillajes del Teatro Sa
lón Cervantes y éstos son real
mente baratos en compara
ción con cualquier otra plaza 

~dl ~~ 
COLEGIO DEL REY INFORMA 
La Fundación Colegio del Rey abre el plazo de presenta
ción d e proyectos para la formalización de C O NVENIO S 
entre las asociaciones culturales de la Ciudad y dicha Fun
dación a fin de realizar actividades de índole estrictamen
te cultural a lo largo de todo el año 1992. 

L as asociaciones han de estar debidamente legalizadas 
e inscritas en el R egistro Municipal de Asociaciones. 

L os proyectos se entregarán en el Registro General de 
la Fundación Colegio del Rey a partir de la publicación 
de las presentes bases hasta el día 17 de este mes a las 
12'00 horas. 

La Fundación hará pública la decisión que adopte el 
Consejo de Administración de fecha 24 de julio celebra
do a tal respecto. 

Alcalá de Henares , 1 de julio de 1992. 

Fdo. José-M. Nogales Herrera. 

y especialmente con Madrid. 
Además, el teatro es pequeño 
y ahí siempre habrá un des
fase. La actividad cultural 
hay que entenderla como una 
actividad deficitaria , es decir , 
no se puede hacer un plantea
miento de mercado. Sí se pue
den traer planteamientos más 
de empresa que de adminis
tración pública y ése es el sen
tido de una fundación , pero 
no mercantilistas. Si quere
mos que la cultura llegue a la 
mayoría de la gente siempre 
va a ser deficitaria» . 

Otra posible fuente de in
gresos es la que proporcionan 
los patrocinadores , «pero es
te año, con los juegos olímpi
cos y la Expo, están especial
mente duros y todo el mundo 
está echando ahí el resto . 
Pienso que al año que viene , 
con la nueva ley de patrocinio 
y esponsorización, se podrá 
recabar algo más». 

«La otra gran fuente de in
gresos es la Comunidad de 
Madrid, de donde sí hemos 
sacado ya una importante 
cantidad de dinero , pero ' en 
especies' porque mucho de lo 
que nos ha venido lo ha hecho 
en forma de colaboración con 
la red de teatros o bien a tra
vés de la extensión territorial 
del Madrid Cultural , donde 
venimos trabajando poniendo 
nosotros el 25 por ciento y la 
comunidad de Madrid el 75». 

Pero faltan las subvencio
nes para actividades concretas 
y cuando lleguen éstas, sa
biendo que los gastos genera
dos por estas actividades ya 
han sido amortizados por la 
Fundación Colegio del Rey, la 
deuda se amortizará en gran 
parte», según explicó Nogales . 
«Soy optimista, desde luego 
no para liquidar este año to
da la deuda, pero sí para li
quidarla bastante» . 
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En el homenaje al poeta del grupo 1EI Duende· 

Presencia de un compañero de presidio 
de Miguel Hernández 

Como ya les anunciamos desde estas páginas el grupo poético «El Duende» organizó en esta ciudad 
un certamen literario y un homenaje a Miguel Hernández. A pesar de la poca publicidad del certamen, 
éste contó con una muy buena participación, sobre todo de escolares. 

Mariano garcía García, de 76 años de edad, compartió prisión en 
Alicante con Miguel Hernández durante los dos últimos meses de 
la vida del poeta. Sólo recuerda que estaba muy mal, en fase termi
nal de tuberculosis. Mariano García vive ocasionalmente en Alcalá. 

El homenaje por su parte 
contó con la presencia de Ma
riano García, que conoció al 
poeta en la prisión de Alican
te durante los dos últimos me
ses de su vida. 

El recital poético, a pesar 
de todas las dificultades con 
las que se topó resultó muy sa
tisfactorio. «No hemos podi
do ensayar por falta de local, 
el guionista nos abandonó en 
el último momento y hubo 
que preparar otro guión con 

premura, ni siquiera teníamos 
focos en la representación», 
asegura un miembro del gru
po. El balance resulta a pesar 
de todo positivo: «Resultó 
muy bonito y gratificante, nos 
sorprendió la gran cantidad 
de público que acudió dado el 
carácter minoritario de la 
poesía». 

El homenaje contó con la 
presencia de Mariano García 
García. Mariano, que vive 
ocasionalmente en Alcalá , 

conoció a Miguel Hernández 
durante los dos últimos meses 
de su vida en la prisión de Ali
cante. Muy emocionado, Ma
riano sólo recordaba que 
cuando él conoció a Miguel 
Hernández ya estaba muy 
mal, prácticamente atravesa
ba la fase terminal de la tuber
culosis que padecía. 

Los miembros del grupo 

APARTAMENTOS Y DUPLEX #tt~' 

poético están sobe todo satis
fechos por la participación del 
público en el certamen litera
rio. «Hemos tenido un mon
tón de trabajos, sobre todo ni
ños que han escrito unos poe
mas mejor que los de los ma
yores. La niña que ganó el 
premio de niños nos ha dicho 
que se une al Duende porque 
le encanta la poesía y quiere 
seguir. Es emocionante ver 
como, aunque los mayores ha
yan olvidado un poco la poe
sía, los más pequeños vuelven 
a recuperarla». 

Dentro de los proyectos de 
este grupo de aficionados a la 
poesía está el de celebrar el 1 
Certamen de poesía Narrati
va 'El Duende' con fecha aún 
por determinar. 

OFICINA DE VENTAS 

SMOBIUARIA 

A~A~9~~R 
DE 1 A 3 DORMITORIOS ~i>$~ºttt>~i># 

• PLAZAS DE GARAJE i>~ e~~~~~ 
• APARTAMENTOS Y PISOS 

DE 1 A 5 DORMITORIOS 

TELF. 882 29 69 
Alcalá de Henares • LOCAL COMERCIAL ~e~ 

EN CONSTRUCCION -MAXIMA CALIDAD - FACILIDADES DE PAGO -
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• PLAZAS DE GARAJE 
• LOCAL COMERCIAL 

ENTRADA MINIMA DESDE 600.000 PTS. 
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La tÜna nunca se pierde los momentos importantes de Alcalá. En esta ocasión la Reina luce la 
capa rodeada de tunos. 

Esta es su tercera gira hispanoamericana 

Viaje de la Tuna de Alcalá a Uruguay y Paraguay 
La viajera Tuna de la Universidad de Alcalá de Henares inició el pasado primero de julio su ter

cera gira Hispanoamericana. En esta ocasión los tunos alcalaínos visitarán Paraguay y Uruguay. 
Su estancia se repartirá entre Montevideo y Asunción, hasta el día 15 que regresarán a Madrid . 

Una de las principales ac
tivid a d es d e la Tuna de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares son los viajes que 
viene realizando d esde su 
fundación. A partir de 1989 
la tuna comenzó una serie de 
giras por el continente ame
ricano, que hasta el momen
to han comprendido los paí
ses de Perú, B olivia, Chile, 
Colombia, Nicaragua, Pana
má, Puerto Rico y la Repu
blica Dominicana. Por la 
importancia de los éxitos y 
de las relaciones conseguidas 
en estos viajes, la Tuna de la 
Universidad de Alcalá se ha 
constituído en una de las 
más conocedoras de las cul
turas hispanoamericanas y 
por ende en una de las tunas 
más viajeras del mundo. 

Uruguay y Paraguay se
rán en esta ocasión los paí
ses que visitarán los tunos al
calaínos. Desde el pasado 1 
de julio y hasta el 7 estarán 

en Montevideo -capital de 
Uruguay- y desde el 8 has
ta el 15 , fecha en la que re
gresarán a Madrid, su estan
cia será en Asunción . Aun
que el día antes de su parti
da no tenían confirmadas las 
personalidades que les reci
birían , sí había confirma
ción de los mejores teatros de 
cada nación como escenario 
para sus actuaciones . 

Giras hispanoamericanas 
La primera de estas giras 

llevó a la tuna de Alcalá por 
Perú, Bolivia y Chile desde 
el 10 de julio hasta el 18 de 
agosto de 1989. Actuó como 
invitada en la toma de pose
sión de Jaime de Paz Zamo
ra como presidente de Boli
via y también en la residen
cia del escritor Vargas LLo
sa , entonces candidato a la 
presidencia de Perú. 

La segunda gira se reali
zó íntegramente en Colom
bia. Por dos veces visitaron 
los alcalaínos este país: del 4 
de octubre al 7 de noviem
bre de 1990 y de diciembre 
de 1990 a enero de 1991. En 
esa ocasión actuaron, entre 
otras, en la bienvenida del 
buque J .J . Sister a Cartage
na de Indias fletado por el 
Patronato del V Centenario . 

Retropalas Alcalá, S-L
Movintientos 

de tierras 
Teléfono 881 33 03 - Alcalá de Henares 
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congregó a 2.soo personas durante dos días 

IV encuentro de veteranos paracaidistas, 
unas jornadas de confraternización 

Durante el ím de semana pasado se celebró en Alcalá el IV encuentro de veteranos paracaidistas, 
que congregó a unas 2.500 personas durante los dos días que duró, a lo largo de los cuales se organizó 
la celebración de varios actos. 

4 de julio 1992 

El objetivo de esta celebra
ción fue el de hermanarse y 
confraternizar todas las perso
nas que han prestado sus ser
vicios en las antiguas unida
des paracaidistas desde su 
creación y que hoy forman la 
Brigada Paracaidista del ejér
cito de Tierra. 
Se calcula que desde que se 
creó este cuerpo en 1954 con 
la primera bandera, han lle
vado la boina negra represen
tativa del mismo cerca de 
100.000 personas. 

Durante este encuentro ha 
habido casos de haberse dado 
cita con la boina negra dos ge
neraciones. El padre, que per
teneció al cuerpo y el hijo que 
también ha prestado o presta 
sus servicios en el mismo. Así 
pues, el ambiente que se res
piraba en el acuartelamiento 
de la Brigada Paracaidista el 
domingo día 28 coincidiendo 
con el grueso de los actos, era 
de familiaridad y camarade
ría. La mayor parte de las 
personas que participaron en 
el encuentro llevaban la carac
terística boina negra, santo y 
seña de los paracaidistas espa
ñoles. 

El general Muñoz Manero, jefe 
de la Brigada Paracaidista, dijo 
a PUERTA DE MADRID que era 
un día muy emocionante. 
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Los participantes fueron 
llegando desde todos los pun
tos de España en la mañana 
del sábado día 27 y se congre
garon en terrenos militares 
junto a los complejos peniten
ciarios de Alcalá, en las inme
diaciones de la carretera de 
Alcalá a Meco. Allí estaba si
tuado el campamento. En la 
tarde de ese día hubo una 
marcha para los jóvenes y ya 
por la noche se celebró un fue
go de campamento en el que 
hubo una espectacular parri
llada para todos los partici
pantes. 

Ya el domingo, a las 8 de la 
mañana, se celebró una dia
na floreada y tras el desayu
no en el cuartel 'Fernando 
Primo de Rivera' hubo una 
misa en la que se rindieron 
honores a todos aquellos que 
dieron su vida por España; a 
continuación se interpretó el 
himno de la BRIP AC y se ce
lebró un desfile de tropas. 

Tras estos actos se realizó 
una exhibición de saltos para
caidistas con apertura ma
nual, un vino de honor y la 
comida de hermandad con la 
que finalizó el encuentro. En 
el encuentro participó el ac
tual jefe de la Brigada Para
caidista, el general Muñoz 
Manero, quien explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
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«es un día muy emocionante; 
es un acto que hay que man
tener porque se unen aquí la 
veteranía de los que en su día 
pasaron por las unidades pa
racaidistas antes de ser Briga
da , y la juventud de los que 
hoy la foriiian y la de los hi
jos de aquellos veteranos. Eso 
hace que el espíritu de la Bri
gada se mantenga a lo largo de 
los años, yo creo que siem
pre». 

Pero el futuro que tiene por 
delante la Brigada Paracaidis
ta es esperanzador cuando 
menos, con la creación recien
te de la Fuerza de Acción Rá
pida del ejército español: «La 
Brigada tiene futuro con la 
creación de esta Fuerza y ello 
se ve porque se mantienen sus 
niveles altos de plantilla y ma
terial». Respecto al traslado de 
la Brigada a la localidad de El 
Casar de Talamanca (Guada-

lajara), el general Muñoz Ma
nero explicó que «la situación 
está en un 'ya veremos '. Hay 
previsiones de un posible tras
lado pero depende de muchos 
factores entre los que no hay 
que descartar el económico. 
En cualquier caso pudiera ser 
que la Brigada se mantuviera 
de alguna forma en Alcalá 
aunque se produjera el trasla
do. De todas formas, todo es
to está por ver». 
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A la izquierda, Carlos de Diego, que estuvo preso en la cárcel militar de Alcalá. A la derecha, un veterano paracaidista quiso conversar 
con los insumisos y se acercó a ellos vestido con su ropa militar. 

Pidieron la libertad de José González que cumple condena 
en la prisión de jóvenes de Alcalá 

Medio centenar de insumisos se manifestaron 
ante las prisiones civiles 
En la manifestación participaron también personas 
pertenecientes a grupos de «gays» y lesbianas 

Unos cincuenta jóvenes se manifestaron en la mañana del sábado día 27 ante las puertas de acceso 
al complejo penitenciario de Alcalá para pedir la libertad del insumiso José González, que cumple con
dena en la prisión de jóvenes. 

Esta manifestación ha sido 
la primera que se ha celebra
do ante la prisión civil, ya que 
en la actualidad se aplica la 
nueva ley del servicio militar 
y los insumisos son juzgados 
por lo civil. Con esta nueva 
ley , que entró en vigor el 1 de 
enero , los insumisos no tienen 
por qué ir recluidos a cárce
les militares, y a que están 
dentro de la jurisdicción civil: 
«Con esto , lo que han hecho 
ha sido convertir un conflic
to político y pacifista en un 
conflicto jurídico; intentar 
dar de nosotros la imagen de 
vagos e insolidarios o simple
mente de delincuentes», seña
ló Carlos de Diego , miembro 
del Movimiento de Objeción 
de Conciencia e insumiso que 
realizó una huelga de hambre 
cuando estuvo encarcelado en 
la prisión militar de Alcalá. 

Carlos de Diego afirmó que 
cuando fue encarcelado era es
tudiante de la facultad de Fi
losofía y Letras de Alcalá: «En 
ningún momento la universi
d ad de Alcalá me mostró apo
yo alguno , ni siquiera se in
t e resó por mi estado». 

La conversación se realizó 
en el transcurso de la manifes
t ación ante las puertas del 
co mplejo de prisiones de Al
ca lá que realizaron unos ci n-
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cuenta jóvenes que pertene
cen a colectivos a favor de la 
insumisión. También partici
paron jóvenes de colectivos de 
gays y lesbianas . 

La concentración se realizó 
ante un dispositivo de vigilan
cia de Policía Nacional y de 
Guardia Civil y transcurrió 

sin incidentes. Se daba la cir
cunstancia curiosa de que jun
to al lugar en el que se estaba 
celebrando la manifestación 
estaba el campamento de los 
veteranos paracaidistas que 
participaron durante el fin de 
semana en una concentración. 
Algunos de los manifestantes 

realizaron insultos contra los 
miembros de las fuerzas d e se
guridad y d e las fuerzas arma
das. 

E ntre los manifestantes se 
encontraba R aúl Sánchez, el 
primer insumiso d e Alcalá lla
mado a juicio: «E n Alcalá es
tamos d ando la cara 'legal
mente' cinco o seis insumisos, 
per o sabemos q ue hay algunos 
más escondidos. Nunca ha ha
bido tantos; se están hacien
do cosas y la gente lo sabe ca
da vez más». 

El insumiso preso en Alca
lá es J osé González, d e Córd o
ba, que fue d etenid o el 18 d e 
mayo y cumple condena de 16 
meses . Junto a él hasta unos 
días antes estuvo en la prisión 
de jóvenes el n a varro P atxi 
L eoné, que fue trasladado a la 
prisión de Logroño. 
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... muy pronto, también 

EN ALCALA 



Julián Rodríguez, ganador del concurso. El alcalaíno Luis Díaz Martín, tercer premio. 

Actuación estelar de Los Choqueros de Huelfla 

Julián Rodríguez ganó el certamen de cante 
flamenco Ciudad de Alcalá de Henares 

el máximo favorito por su tra
yectoria aun a pesar de que en 
la fase previa quien más pun
tos sacó fue la segunda clasi
ficada, Cati de Pozoblanco. 
Destaca en este cantaor la voz 
limpia y cristalina, muy agra-

No hubo ninguna duda por 
parte del jurado. También la 
mayor parte del público se in
clinó por este manchego de la 
Aldea del Rey (Ciudad Real). 
Julián Rodríguez se proclamó 
vencedor de la séptima edi
ción del certamen de cante fla
menco Ciudad de Alcalá de 
Henares, organizado por la 
Casa de Andalucía y con la co
laboración de diversas insti
tuciones y entidades entre las 
que se encontraban el ayun
tamiento y la Caja de Madrid. 

El cante purista, como 
mandan los cánones, influido 
por los clásicos del cante fla
menco, fue el que finalmente 
se llevó la palma. No hubo du
das al respecto en el jurado y 
venció un hombre que reco
noció a PUERTA DE MA
DRID que su concepción per
sonal del cante flamenco no le 
ha hecho determinarse a ser 
profesional a pesar de que le 
han hecho diversas ofertas. Se 
trata de Julián Rodríguez, 
quien desde un principio era Público asistente a la final del concurso, parte del cual no se mostró muy conforme con el fallo. 

j 

• 
fl1 ~úpula 
Santiago, 18 - Alcalá de Henares 

RESERVAS, Tlf.: 880 73 91 
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TODOS LOS DIAS 
A PARTIR DE LAS 19'00 horas 

RESTAURANTE 

Carnes a la brasa * Solomillo a las anchoas 

COCIDO COMPLUTENSE 

DOS ESTABLECIMIENTOS DISTINTOS EN UN INCOMPARABLE MARCO ARTISTICO 
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Actuación de Los Choqueros de Huelva. 

dable a los oídos del especta
dor y oyente atento. 

La gran final, celebrada el 
sábado día 27 de junio en el 
patio del mesón de la RSD Al
calá, reunió a cinco cantaores 
después de la eliminación en 
la fase previa de Manuel Ji
ménez Ruiz y Pedro Vázquez, 
quienes por cierto no se per
dieron la final. 

Los cinco cantaores inter
pretaron tres palos: un cante 
libre, una soleá o seguiriya y 
un cante de levante dentro de 
la amplia gama que hay de 

éstos. El ganador se decidió 
por una cartagenera como 
cante de levante, por una so
leá y por unos caracoles que 
terminaron de levantar al pú
blico de sus asientos. 

Antes de procederse a la 
lectura del acta del jurado y 
a la entrega de premios se ce
lebró una actuación de Los 
Choqueros de Huelva, que hi
cieron las delicias del público 
interpretando sevillanas y 
rumbas. Y tras su actuación 
llegó el momento de la ver
dad. 

Calerito de Huelva en plena actuación 

Cati de Pozoblanco se llevó el segundo premio. 

El jurado decidió otorgar 
los dos cuartos premios a An
tonio Regis Fernández, Cale
rito de Huelva y a Gregorio de 
la Cruz. El tercer premio con 
protestas por parte de su pú
blico y visible malestar por su 
parte, fue para el cantaor re
sidente en Alcalá, Luís Díaz 
Martín, quien esperaba con
seguir mejor premio. Díaz 
Martín se embolsó 25.000 pe
setas. La segunda fue Cati de 
Pozoblanco, que se embolsó 
50.000 pesetas, y el primero, 
el ya mencionado Julián Ro-

dríguez, que se llevó el premio 
de 100.000 pesetas y el dere
cho a actuar en el Teatro Sa
lón Cervantes en el marco de 
la Semana de Andalucía en 
Alcalá acompañando a una 
primera figura del cante. 

El alcalde entregó este pri
mer premio. También estu
vieron presentes el concejal de 
Servicios, José María Velas
co, y Pedro Fernández, pre
sidente de la Casa de Andalu
cía de Alcalá, organizadora de 
este ya tradicional concurso 
de cante flamenco. 

Gregorio de la Cruz y Calerito de Huelva, cuarto premio. 

GUADALAJARA 
Sanatorio Nuestra 

Señora de la Antigua 

Avda. Constitución, 18 

ALCALA DE HENARES 
Sanatorio V allés POR 2.000 pts. al mes 

ASISTENCIA SANITARIA 
DE PRIMERA CALIDAD 

c/. Santiago , 14 ·Tel.: 888 32 62 
Policlínica Virgen del V al 

lfOCOQl.lllllOCAsA Tel.: (911) 22 36 00 c/. Zaragoza, 6 · Tel.: 880 53 62 · 880 57 68 

Les ofrece estos servicios: 
• Cirugía general 
• Cirugía del aparato locomotor 
• Ginecología 
• Obstetricia 
• Aparato respiratorio y circulatorio 
• Aparato digestivo 
• Pediatria y puericultura 
• Neuropsiquiatría 
• Oftalmología 
• Otorrinolaringología 
• Urología 
• Dermovenereología 
• Odontología 
• Servicio permanente de urgencias 
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• Análisis clínicos, anatomopatológícos 
y biológicos 

• Radiología 
• Medios complementarios de diagnóstico 
• Transfusiones de sangre 
• Electrorradioterapia 
• Oxigenoterapia 
• Anestesiología y reanimación 
• Sanatorio quenírgíco (clínica) 
• Endocrinología y nutrición 
• Alta cirugía especializada 

- Neurocirugía 
- Cirugía cardio-vascular 
- Cirugía pulmonar y mediastino 

· Corrección quirúrgica de la miopía 
y transplante de córnea 

- Microaudiocirugía 
· Cirugía plástica y reparadora 

•Cama de acompañante 
• Fisioterapia y rehabilitación 
• Ambulancia 
• Medicación en sanatorio 
• Parto normal en sanatorio 
• Reumatología 
• Aerosolterapia 
• Cobaltoterapia 

URG:NClAS MEOICO-QUlRURGC'AS y TOCOLOGC'AS 
~TOOIO VAl.lfS TELS. 888 32 62 

888 32 66 
882 45 00 

TU- 888 32 62 
888 32 66 
882 45 00 
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• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
• AZULEJOS • PAVIMENTOS • CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 31 

28810 VILLALBILLA 

(Madrid) 

PINTURAS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
MAQUINARIAS Y 

UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 
DESCUENTO °ESPECIAL SOCIOS CASAS REGIONALES 

iiiVISITENOS!!! 
. Polígono Industrial Camannilla. nave 18 

Antigua N-II, Km. 28'.300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 

SERVICIO DE CONTENEDORES 
· PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

A VISOS al Telf.: 889 59 62 

VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUENOSVISITAENELCBAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

... Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda. Reyes Católicos, 43 - Tlf.: 880 92 14 -ALCALA DE HENARES 
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«YO ya he ganada varias. concursas y he 
actuado can primeras figuras» 

Julián Rodríguez, un cantaor 
manchego satisfecho 

Se acababa de conocer el fallo del jurado que daba como ganador 
a Julián Rodríguez. Desde la galería del patio del antiguo colegio 
donde están situadas las oficinas de la RSD Alcalá se escucharon 
gritos de 'tongo, tongo'. Algunos aficionados de Luis Díaz exterio
rizaron así su disgusto y malestar porque pensaban que el cantaor 
residente en Alcalá iba a obtener mayor premio que ese tercero que 
ocupó por decisión del jurado. Pero la otra cara de la moneda fue 
Gregorio de la Cruz. Cuarto clasificado, este cantaor habitual en el 
concurso todos los años, se acercó a Julián Rodríguez. Le llamó y 
curiosamente se hizo un silencio: le estrechó la mano, le dio un abra
zo y le dijo: «Felicidades, Julián, eres el mejor» . .Acto seguido el pú
blico tributó a los dos cantaores una cálida ovación. 

Son éstos los lances de un 
certamen que ha tenido bri
llantez; vaya por delante eso. 
Un certamen que ya reúne a 
algunos cantaores con serias 
propuestas para ser profesio
nales, como es el caso de Ju
lián Rodríguez, quien recono
ce que su concepción del can
te no le favorece a la hora de 
decantarse por la profesiona
lidad: «He tenido oportuni
dad de ser profesional del can
te, pero nunca he querido 
porque mi concepción del fla
menco es pura, es solamente 
afición. Y o me gano la vida 
trabajando en otras cosas. No 
desaprovecho nada pero mi 
vida transcurre por otros de
rroteros». 

«Ha sido muy difícil ganar 
este concurso porque todos 
ellos son muy difíciles>>, decla
ró a PUERTA DE MADRID, 
Julián Rodríguez, para quien 
la dificultad principal es que 
«no todos ellos reúnen las con
diciones adecuadas. Hay mu
chos intríngulis; por ejemplo, 
hay que conseguir un jurado, 
que no es fácil. Es muy difí
cil ganar un premio, en Alca-

lá o en cualquier otro lugar». 
J ulián Rodríguez es natural 

de Aldea del Rey , Ciudad 
Real, y vive desde hace .32 
años en Vallecas: «No hay que 
tener sangre andaluza para 
entender el flamenco, aunque 
se aprende por afinidad de 
ellos. No cabe duda de que el 
flamenco es andaluz». 

El ganador del concurso de 
Alcalá explicó que para ser 
cantaor «hay que tener facul
tades, eso es indudable, pero 
también hay que ser muy es
tudioso, muchas horas sin 
dormir y estando con la gen
te que sabe flamenco». 

Julián Rodríguez ha gana
do concursos en Getafe, en 
Vallecas, en Córdoba y en 
otros lugares. 

«Me parece estupendo po
der actuar en el Teatro Salón 
Cervantes en la Semana de 
Andalucía en Alcalá. No es la 
primera vez que actúo con fi
guras». Y es queJulián Rodrí
guez ha tenido ocasión de ac
tuar ya prácticamente con to
das las figuras del cante, con
cluyó el flamante ganador del 
concurso. 
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Reunión vecinal en al aparcamiento de Luis de Medina 

Los vecinos dicen que las obras no se parecen 
en nada a lo que en su día se les prometió 

Convocadas por la Asociación de Vecinos Complutense, se reunieron aproximadamente 200 per
sonas en los terrenos del aparcamiento subterráneo de Luis de Medina. El motivo de la convocato
ria era para informar sobre la realización de las obras que no se parecen en nada a lo que en su 
día nos prometieron hacer a los vecinos, incluso con promesa de palabra del alcalde. 

Las obras a realizar que pe
dimos ante s d e la inaugura
ción d el a p a r camiento son: 

- Traslado del transfor
mad or a terrenos del aparca
miento y acond icionamiento 
de la zona d el traslado. 

- Acond icionamiento de 
la calle trasera d el ambulato
rio con losado y alumbrado. 

- Aparca miento en bate
ría d e vehículos en la calle 
Juan de Borgoña. 

- P lantación en el ajardi
namiento exterior de plantas 
de altura mediana, aligustre, 
setos, etc., con bajo manteni
miento. 

- Colocación de bancos y 
papeleras en dicho aparca
miento. 

- Dar finalizada la obra 
cuando se lleven a cabo estas 
obras y no antes. 

Hemos observado que la 

forma de trabajar del ayun
tamiento respecto a las obras 
de los aparcamientos subte
rráneos Vía Complutense y 
Caballería Española fue la 
siguiente; 

- Promesas del alcalde a 
los vecinos para poder iniciar 
las obras sin polémica. 

- Finalización y venta de 
las plazas de aparcamien
to subterráneas en funciona-

miento sin haber acondiciona
do en superficie con grandes 
retrasos y trastornos a los al
calaínos, véase Vía Complu
tense. 

- Falta de mantenimien
to de los jardines y mobilia
rio de superficie, véase apar
camiento de Caballería 
Española. 

Tras explicar estos puntos 
a los vecinos se acordó estar 
al tanto de que el ayuntamien
to no inaugure esta obra has
ta finalizarla totalmente, o sea 
con su correspondiente certi
ficado de final de obra, y «de
mostrar nuestra postura evi
tando la entrada o salida de 
vehículos a dicho aparcamien
to». 

Durante la reunión intervi
no Gálvez para que se organi
zara una manifestación en ese 
momento hacia el ayunta
miento, comunicándole el 
presidente de la AA VV que no 
procedía por ser convocad a la 
reunión por esta AA VV y no 
estar dicha manifestación en 
el orden del día, quedando 
zanjado el tema. 

Tras la reunión recibimos 
en los locales d e la AA VV car
ta del presidente de la Dele
gación invitándonos el miér
coles día 1 a las 6 de la tarde 
a una reunión en el despacho 
de Crescencio Abad con la 
constructora de dicho aparca
miento y ver si nos daban so
luciones a estos temas. 

Fuera del tema del aparca
miento de Luis de Med ina, os 
comunicamos que el jueves 
día 2 a las 8 de la tarde habrá 
una reunión en el despacho 
del alcalde, convocada por él, 
con los representantes de to
das las asociaciones de vecinos 
para estudiar los acuerdos de 
colaboración firmados hace 
dos meses aproximadamente 
entre la Federación regional 
de Asociaciones de Vecinos 
con Izquierda Unida, Federa
ción Socialista Madrileña y 
Comunidad de Madrid, de 
cuyos acuerdos os daremos co
pia en dicha reunión. 

Gabinete de Prensa 
AA VV. Complutense 

TODO EN VIDEO JUEGOS 
[r( 1 ¡ ji 1 §1 ;~ ;~ =t3 

C/ Marqués de Alonso Martínez, 9 - Telf.: 889 38 90 - ALCALA DE HENARES 
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José María Fontana, secretario de la delegación complutense 
de la Cámara de comercio e Industria de Madrid: 

«Hasta hace diez años se producía en Alcalá una industrialización 
y ahora se produce una recesión industrial» 

José Maria Fontana Bertrán es el secretario de la delegación en Alcalá de la Cámara de Comercio 
e Industria de Madrid, en sustitución de M anuel Espinosa tras la jubilación de éste . El nuevo secreta
rio tiene 50 años, está próximo a cumplir los 51; está casado y es padre de tres hijos, uno de ellos es 
licenciado en Derecho, el otro es estudiante de Físicas y la pequeña estudia publicidad. Fontana nació 
en Barcelona y su familia es catalana, aunque lleva desde los seis años en Madrid. Licenciado en Cien
cias Sociales en la Universidad Complutense , lleva casi veinte años ligado a la Cámara de Comercio 
e Industria , trabajando fundamentalmente en el servicio de información comercial. «Soy un hombre 
de Cámara», afirmó a PUERTA. DE MADRID. 

Antes de llegar a Alcalá fue 
delegado de la Cámara en la zo
na norte de Madrid, concreta
mente en Alcobendas , donde 
estuvo tres años y medio . «Allí 
he sido el primer delegado, ya 
que no existía delegación». Sin 
embargo, su vinculación a es
ta institución ya tiene raíces, 
puesto que procede de 1886: 
«Dos bisabuelos míos pertene
cían a la Cámara de Comercio 
de Reus , que es de donde pro
cede mi familia. Desde enton
ces siempre ha habido algún fa
miliar mío vinculado a la ins
titución. Son cosas que cuando 
las descubres te llaman la aten
ción porque no es algo de lo que 
seas consciente cuando comien
zas a desarrollar tu trabajo». 

Fontana llegó a Alcalá el día 
1 de noviembre de 1991. Du
rante dos meses simultaneó las 
dos delegaciones hasta que que
dó cubierto el cargo de delega
do en Alcobendas. Desde el 1 de 
enero lleva centrado en la de
legación complutense. Actual
mente reside en Madrid, «pe
ro estoy pensando en trasladar
me a esta zona; vamos a ver los 
estudios de mis hijos ; si van 
terminando , posiblemente en 
dos años me venga a residir a 
Alcalá». 

Profundamente enamorado 
de la historia, Fontana cree que 
es una deformación al ser soció
logo: «La sociología y la histo
ria tienen un punto en común; 
mi padre nos contaba grandes 
relatos históricos a todos los 
hermanos, por eso he vivido 
desde· muy pequeño el amor a 
la historia. Eso, parece que no, 
pero va influyendo , te va mar
cando. Me interesa especial
mente la historia local , pues 
creo que es la base de la histo
ria general». 

Así pues , como aficionado a 
la historia , José María Fonta
na se ha encontrado con el rico 
pasado de la ciudad compluten
se: «E s curioso cómo la v ida te 
lleva por caminos extraños, que 
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no se entienden bien. Yo lleva
ba casi diez años estudiando el 
monasterio de San Tuy, que es
tá en la sierra de Guadalajara, 
en el pueblo de Cardoso de la 
Sierra. Pues bien, ese monas
terio podría considerarse que 
fue una antigua universidad de 
verano de la complutense fun
dada por el cardenal Cisneros. 
De hecho estuvo allí el carde
nal y los profesores iban allí a 
descansar, a reponerse cuando 
estaban enfermos. Podríamos 
considerarla una universidad 
de verano, por llamarla de al
guna manera». 

Del pasado al presente 
Si la historia como estudio 

del pasado es una afición de Jo
sé María Fontana, a ésta hay 
que referirse para analizar el 
presente y es que éste no pare
ce tan feliz para la industria y 
el comercio como lo fue hace 
unos años , en pleno desarrollo 
industrial de la ciudad complu
tense: «Esta situación hay que 
enmarcarla en un proceso de 
cambio. Todo cambio produce 
sus tensiones , sus desequili
brios y sus problemas. Hasta 
hace diez años se estaba produ
ciendo en Alcalá esa industria
lización y ahora es todo lo con-

trario, se está produciendo una 
recesión industrial. Es un tema 
complejo y difícil; yo he leído 
a especialistas en esto con opi
niones contradictorias, pero los 
hechos globales en los que nos 
tenemos que fijar lo dicen cla
ramente: España se está desin
dustrializando y Madrid tam
bién. La terciarización es un si
nónimo de modernidad, tende
mos a ella y no estoy en contra 
de ella, pero yo siempre digo 
que toda terciarización, si no 
está basada en un tejido indus
trial fuerte, puede ser peligro
sa, puede ser aquello de 'pan 
para hoy y hambre para maña
na'. Las personas que trabaja
mos en esto, pero sobre todo las 
personas que tienen responsa
bilidades políticas y cuyas de
cisiones van a influir positiva 
o negativamente en el tejido in
dustrial , se lo tendrían que 
pensar dos veces antes de em
prender determinadas accio
nes, puesto que la repercusión 
que pueden tener es importan
te». 

A este respecto , Fontana con
sideró que la terciarización im
pulsada desde el Plan General 
de Ordenación Urbana de la co
munidad de Madrid fue un fa
llo: «Yo llegué a oír en boca de 
grandes responsables que la in-

dustria tenía que estar en un 
radio de acción de 100 kilóme
tros de la capital. Se pensaba 
que la terciarización, como si
nónimo de modernidad, iba a 
producir una ciudad muy mo
derna, muy vistosa, sin humos 
y sin ruidos . Esa visión bucó
lica de la mano d el señor Man
gada, la realid ad demuestra 
que no es así. D e hecho la Co
munidad de Madrid prepara en 
la actualidad un plan d e rein
dustrialización que da un giro 
de 180 grados porque se ha da
do cuenta de que eso no es po
sible; hay que incidir en la 
industrialización». 

Lo que d e momento n o se ha 
pod ido evitar es el lla mado 
'efecto frontera', las empresas 
prefieren instalarse en C astilla
la Mancha, muy cerca del terri
torio d e Madrid, para aprove
charse de las mayores facilid a
des que encuentran en la veci
na comunidad autónoma: 
«Mientras una comunid ad co
mo Castilla-la Mancha, que es
tá muy poco industrializada, 
está favoreciend o a las empre
sas su instalación allí, en la co
munidad de Madrid, fruto po
siblemente de esa inercia de la 
que hablábamos antes, se está 
complicando y se ·está dificul
tando d e alguna manera esa in
dustrialización. Es lógico que 
las empresas se vayan adonde 
tengan unos costes más baratos. 
Yo ya lo he dicho y lamento te
ner que volver a decirlo, pero 
el Impuesto de Actividades 
Económicas es un tema más se
rie de lo que aparentemente se 
cree. A mí me despierta mucha 
inquietud porque yo tengo da
tos concretos de empresas que 
de pagar 14 millones de pese
tas el año pasado por los con
ceptos que engloba el IAE, van 
a pagar este año 23 millones de 
pesetas. Esa diferencia tan sus
tancial es muchas veces el be
neficio de esa empresa». 

El comercio, en crisis 
El secretario de la Cámara de 

Alcalá habló también del co
mercio diciendo que en Alcalá 
no es distinto al resto de Espa
ña: «Incluso en Europa hay un 
problema serio; se están modi
ficando las estructuras. El con
sumidor está cambiando socio
lógicamente sus planteamientos 
por una serie muy amplia de 
factores. Por esta razón, el co
mercio tradicional tiene que 
cambiar al mismo ritmo que 
evoluciona la sociedad; eso no 
quiere decir que tenga que de
saparecer, en absoluto; pero 
tiene que evolucionar, prime
ro adaptándose a los gustos del 
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nuevo cliente que se crea en las 
sociedades paulatinamente y, 
segundo, gestionando; hay que 
gestionar bien y la única forma 
posible es a base de una unión 
bastante fuerte entre los comer
ciantes. Estos tienen que inver
tir para competir en igualdad 
de condiciones. No se trata de 
hacer lo mismo que hacen las 
grandes superficies, sino de en
contrar el propio camino. Hay 
ejemplos en Alemania donde en 
el comercio minorista tradicio
nal hay una gran unión. Ha ha
bido allí una gran reducción 
que aquí debe también haber 
porque el comercio que no sea 
rentable no se puede mantener 
con costas a una colectividad». 

Señaló también Fontana que 
en Alcalá hay un núcleo de co
merciantes, el del casco histó
rico, «que han entendido este 
tema y están luchando por 
plantear el problema desde un 
punto de vista empresarial. La 
última quincena comercial es la 
punta del ieeberg de lo que pue
den llegar a ser los plantea
mientos. La Cámara esta cola
borando con esta asociación de 
comerciantes y también con el 
OADE para poder hacer un 
plan global que sitúe al comer
cio tradicional de Alcalá al ni
vel que ha de tener». 

José María Fontana recordó 
las ideas de Ortega y Gasset 
cuando hablaba de España co
mo una nación invertebrada: 
«En cada español hay una opi
nión y cuando nos juntamos 
muchos hay mucha discusión. 
España necesita mucho diálo
go, mucha tolerancia, sobre to
do en la clase política porque 
hay muchas realidades. Del 
diálogo es de donde va a salir 
lo mejor para todos». 

El organigrama 
de la Cámara de Comercio 
e Industria 

José María Fontana es el se
cretario de la delegación de Al
calá de la Cámara de Comercio 
e Industria, una institución cu
yo órgano representativo es el 
pleno, formado por empresa
rios de toda la región de Ma
drid. El pleno se elige cada cua
tro años. El secretario es el car
go más importante del órgano 
ejecutivo; en estos momentos es 
José Díaz Clavero. La delega
ción de Alcalá tiene un status 
diferente a otras de la región de 
Madrid, ya que también exis
te aquí un pleno formado por 
empresarios de la zona y el de
legado es quien hace las funcio
nes de secretario, en este caso 
José María Fontana. 

PUERTA DE MADRID 

Íffzcnu?. ~ada.-nté/U"'o de Ñ~adí de ~na?ea 
DELEGACIÓN MUNICIPAL DEL DISTRITO IV 

C/. Entrepeñas, 4 - Teléfono 882 05 68 - 28803 Alcalá de Henares (Madrid) 

JULIO CULTURAL DISTRITO IV 
PROGRAMA DE ACTOS 

Del 5 al 25 de Julio 

DIA ACTO 

Domingo, 5 GRUPO ALBA 

Viernes, 10 GRUPO ALJIBE DE ALCALA 

Sábado, 11 ORQUESTA EXODO 

Viernes, 17 ORQUESTA TIC-MUSIC 

Sábado, 18 BANDA VIRGEN DE LA PERA 

Viernes, 24 BASILIO VILLAL TA 

Sábado, 25 ORQUESTA 5ª EXPRESION 

TODOS ESTOS ACTOS SE REALIZARAN 
EN EL AUDITORIO MANUEL AZAÑA 

• 
e OBRA CULTURAL 

En verano, 
pon tu piel morena 
y tus dientes ... 
sanos. 

CONSULTE A: 

HORA 

9 Noche 

10 Noche 

11 Noche 

10 Noche 

11 Noche 

10 Noche 

11 Noche 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y l&'JO a 20'00-

ci. Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Telf.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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A la iquierda, Jesús Pedreño, el guardia de la Calle Mayor, junto a los coches. A la derecha, recepción en el ayuntamiento. 

Hubo una recepción en el ayuntamiento con intercambio de regalos 

11 Rallye Expo·92 de vehículos históricos pasó por Alcalá 
Organizado por la Asociación Aragonesa de Vehículos Históricos, el Rallye Expo-92 pasó por Alcalá 

en su trayecto de Zaragoza-Sevilla-Zaragoza el sábado día 27 de junio. Aquí fueron recibidos en el ayun
tamiento por el alcalde de Alcalá, norencio Campos, y hubo intercambio de regalos. 

D u rant e l a estancia d e los 
integrantes d e la car avana d e 
coches históricos, q u e no eran 
tan históricos p u es t o q u e d a 
taban en su mayoría d e los 
años sesenta, si bien había al
gunos anter iores, los vehícu
los estu vier on aparcad os en la 
calle Mayor . 

La caravana, integrad a p or 
un total d e 20 vehícu los, lle
gó a Alcalá a mediodía d e l sá
bado y realizó un recorrid o 
por las calles complutenses. 
La encargad a d e relaciones 
públicas de la Asociación Ara
gonesa de Vehículos H istóri
cos , Concha Cortés , explicó 
que el rallye iba a c u brir dos 
etapas, una primera desde 
Zaragoza a Manzanares (Ciu
dad R eal) con es t ancia en Al
calá para la comid a, y una se
gunda, d esd e Manzanares 
hasta Sevi lla con estancia en 
Córdoba. Tras cinco d ías de 
estancia en la Expo d e Sevi
lla , el regreso del rallye será 

do , siempre partiendo de la 
base de «fomentar la amistad 
entre los pueblos . Igual que 
cuando vienen a Aragón los 
llevarnos a enseñárselo con to
do e l cariño , ahora intenta
mos que nos enseñen los pun
tos d e E spaña por d o nde p a -

por Extrernad ura y por Tole- Para la exhibición de los automóviles se escogió la Calle Mayor, que ya se sabe que es una calle peatonal. 

REINDSA 

BODAS, BANOUETES, eOMIDAS 
DE EMPRESA 

NUEVA DECORACION EN NUESTROS SALONES PARA SU AGRADO 

-COMIDAS A LA CARTA

•DEGUSTE EL CORDERO ASADO 
'PALADEE NUESTROS PESCADOS FRESCOS 

•DISFRUTE CON LOS POSTRES TROPICALES 
COCINA CON SABOR DE HOGAR 

Goya, 2 - T eléfono: 889 00 42 VISITE NUESTRA CAFETERIA, LE OFRECEMOS 
AL(jALA DE H ENARES 

DESAYUNOS, MERIENDAS Y TAPAS DE COCINA 
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Los visitantes vestían camisetas de su asociación automovilística. A la derecha, algunos automóviles más deseables que históricos para 
el buen aficionado, como este MG o el Mercedes deportivo, que fueron y son un auténtico sueño para muchos. 

samos camino y regreso de 
Sevilla». 

Concha Cortés calificó el 
rallye de «eminentemente cul
tural». Los vehículos salieron 
de Zaragoza el mismo sábado 
día 27 de junio de la Diputa
ción _General de Aragón, a las 
10 de la mañana , llegando a 
Alcalá sobre las 13 '30 horas. 
La previsón de los integran
tes de la cara vana era llegar a 
Sevilla a las 21 horas del día 
28 a la E?Cpo. 

A la llegada a Alcalá fueron 
recibidos en una recepción en 
el ayuntamiento por el alcal
de, quien les hizo entrega de 
unos regalos consistentes en 
un libro sobre Alcalá y otros 
recuerdos. A su vez, la Asocia
ción Aragonesa de Vehículos 
Históricos regaló al ayunta
miento complutense una pla
ca conmemorativa de su llega
da a Alcalá. El aproximada
mente medio centenar de per
sonas que llegaron a la ciudad 
complutense visitaron la uni
versidad cisneriana y la Casa 
de Cervantes y tras la comi
da abandonaron Alcalá para 
llegar por la noche a pernoc
tar a Manzanares. 

La Asociación Aragonesa 
de Vehículos Históricos está 

MIG~lL DE 

CERVANTES 
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formada por 120 familias , lo 
que supone que haya casi 500 
personas afiliadas: «Tenemos 
desde coches de finales del si
glo XIX hasta los coches más 
modernos dentro de la catego
ría de históricos , que han par-

ticipado en el rallye, datados 
cronológicamente entre los 
años cuarenta y los sesenta. 
Hemos tenido algún pequeño 
problema hasta llegar aquí 
con algún coche, pero llegare
mos». 

«Lástima que no hayamos 
podido estar más tiempo en 
Alcalá , pero de lo que sí esta
mos convencidos es de que 
vendremos un día solamente 
a esta ciudad», concluyó Con
cha Cortés. 

Un momento de la recepción munictpal a los aragones, durante la que se cambiaron recuerdos. 

EDICION DE 8 FASCICULOS COLECCIONABLES 
A la venta las tapas para 

encuadernarlos ~ 
Por sólo 200 Ptas. ~ 

Es una publicación del ESTUDIOS CERVANTINOS 
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puesto en el que estoy desig
nado. Por supuesto que para 
mí es un honor, y sobre todo, 
viniendo de gente trabajado
ra, de vecinos, que son los que 
tienen de verdad la sensibili
dad más a flor de piel y saben 
los elementos de la adminis
tración que pueden funcionar 
en la comunidad de Madrid». 

El arquitecto jefe del servicio de conservación, del IVIMA considera que la asociación 
de vecinos campo del Angel·Chorrillo ha conseguido mucho más para el distrito VIII 
desde el diálogo que otras asociaciones que emplean la confrontación 

V era analizó todo lo que es
tá realizando el IVIMA, a tra
vés de su servicio de conser
vación , en el distrito VIII y 
en toda la ciudad alcalaína: 
«Tenemos en toda la comuni
dad de Madrid aproximada
mente 100.000 viviendas; 
concretamente en Alcalá , es el 
polígono Antonio de Nebrija 
el que más directamente lleva
mos nosotros como servicio de 
conservación porque está en 
amortización diferida a cua
renta años. Nuestra idea es 
que siendo todavía propiedad 
del IVIMA, estamos realizan
do una rehabilitación en pro
fundidad con la intención de 
hacer una amortización anti
cipada de las viviendas en el 
futuro». 

Otros grupos de viviendas 
sociales alcalaínas en los que 
el servicio de conservación in -
terviene o va a intervenir pró
ximamente son el de Santa 
Margarita, el del polígono 
Puerta de Madrid y Santa 
Mónica, que están en contra
to de compra-venta. En el 
grupo de Santa Margarita, 
también en el distrito VIII, el 
IVIMA tiene previsto un pro
yecto de 100 millones de pe
setas para reparaciones. El de 
Santa Mónica tiene previsto 
un presupuesto de casi 200 
millones de pesetas para idén
tico motivo. Por su parte, en 
el polígonono Puerta de Ma
drid el presupuesto se va a 
disparar a los 400 millones pa
ra la reparación de desperfec
tos. 

Juan Luis vera dará su nombre a una calle del 
distrito VIII, a propuesta de la delegación 

La delegación municipal del distrito VIII acordó por unanimidad proponer al ayuntamiento de Alca

lá, concretamente a su comisión de Cultura, que una calle de este distrito lleve el nombre de Juan Luis 
Vera, el arquitecto jefe del servicio de conservación del Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA). 

V era es el responsable di
recto de las remodelaciones de 
los polígonos de viviendas 
'Antonio de Nebrija' y ' San
ta Margarita' , realizadas por 
el antiguo ministerio de la Vi
vienda y transferidas poste
riormente al IVIMA. La Aso
ciación de Vecinos Campo del 
Angel-Chorrillo hizo la pro
puesta a la delegación muni
cipal , quien a su vez la ha ele
vado al ayuntamiento com-

RANKXEROX 

plutense. Juan Luis Vera, que 
es socio de honor de la Asocia
ción, tendrá una calle en Al
calá. 

PUERTA DE MADRID 
realizó una visita a Juan Luis 
V era a su despacho del servi
cio de conservación del IVI
MA y mantuvo allí una entre
vista con este técnico, herma
no del máximo responsable de 
la Seguridad del Estado, Ra
fael Vera. 

ALCALA DE HENARES 

• Servicio de fotocopias al público • Reproducción de planos 
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(rep.osición del equipo). 

Por la compra de cualquier equipo, regalamos una máquina 
de escribir o un telefax y valoramos sus equipos usados. 

La decisión de la delega
ción municipal del distrito 
VIII de tramitar al ayunta
miento la propuesta de poner
le el nombre de Juan Luis Ve
ra a una calle de ese distrito, 
le produce una innenarrable 
alegría al responsable de con
servación del IVIMA: «Me 
siento tremendamente satisfe
cho, aunque pienso que lo que 
estoy haciendo es el cumpli
miento de mi deber en el 
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ginados corno quizás pudieron 
sentirse hace algunos años. 
Son ciudadanos corno los de
más y deben sentirse orgullo
sos de que estamos intentan
do hacer unas viviendas que 
se puedan comparar a las me
jores que está haciendo ac
tualmente cualquier iniciati
va privada en Alcalá. No tie
ne nada que ver que sean vi
viendas sociales para que ten
gan una calidad corno la que 
más». 

Pero la estrella dentro de 
estos programas de conserva
ción es el grupo de viviendas 
' Antonio de Nebrija ' con un 
total de 425 viviendas. «Apar
te de hacer una remodelación 
en profundidad como se está 
realizando en el resto de los 
grupos, queremos dotarle de 
los elementos necesarios que 
no tenía hace unos años y que 
ahora consideramos necesa
rios para una convivencia y 
para vivir las personas en una 
sociedad avanzada como la 
que tenemos en la actuali
dad». Así pues, una obra prin
cipal es la de poner ascenso
res en todos los bloques del 
grupo. Estos bloques tienen 
cuatro alturas y tendrán in
corporados los ascensores en 
el exterior de los edificios de
bido a su falta de espacio en 
el interior. «Además, estamos 
dotando a estas viviendas de 
unos aislamientos que mejo
ran las condiciones de vida en 
el aspecto térmico, tanto en 
invierno como en verano». 
Pero el proyecto que se ha ad
judicado ahora es el de dotar 
al polígono de una urbaniza
ción completa e íntegra inclu
yendo el cambio de alumbra
do de las calles. 

Juan Luis Vera se siente «tremendamente satisfecho» por la propuesta 
de dedicarle una calle, aunque piensa que sólo cumple con su deber. 

«Lo que no se ha podido 
realizar, principalmente en el 
polígono 'Antonio de Nebri
ja' , ha sido el aumento de su
perficie. Pero hay que recono
cer que son viviendas que ac
tualmente pueden servir, si 
no para una familia numero
sa , sí para matrimonios . Yo 
recomendaría a aquellas fami
lias que por el número de 
miembros tienen problemas 
de espacio en estas viviendas , 
que pidieran un cambio por 
otra mayor para que esa que 
actualmente ocupan la pudie
ran dejar a matrimonios jóve
nes o jubilados, que al ser nú
cleos familiares más reducidos 
pueden habitarlas con más co
modidad para todos», señaló 
Juan Luis V era. 

des: «Allí ha habido mucho al
tercado, muchos destrozos. Se 
han deteriorado mucho ele
mentos como los canalones y 
las bajantes. También hay 
que tener en cuenta que este 
polígono tiene más de quince 

Otros tres grupos también 
han tenido actuaciones del 
servicio de conservación: la 
calle Santander, Tabla Pint.o
ra y los Gorriones. En este úl
timo grupo se arreglaron as
censores, en algunos casos 

«Con las obras que nos que
dan por hacer para poner as
censores en todos los bloques , 
y o creo que el IVIMA ha in
vertido aproximadamente 
unos 700 millones de pesetas 
en el grupo de viviendas ' An
tonio de Nebrija' en los últi
mos tres años», señaló Juan 
Luis Vera, quien reconoció 
que las actuaciones allí han 
constituido todo un cambio de 
imagen. 

El servicio de conservación del IVIMA intervendrá 
próximamente en el polígono Puerta de Madrid 
y en los grupos santa Margarita y santa Mónica También reconoció sentir

se 'como en familia ' en el dis
trito VIII y con la Asociación 
de Vecinos Campo del Angel
Chorrillo: «Son muchos años 
de trato con ellos y ya casi 
pertenecen a mi círculo fami
liar. Las relaciones con la Aso
ciación de Vecinos son exce
lentes ; siempre lo han sido . 
Esta ha tenido una labor to
talmente constructiva para 
conseguir desde el diálogo el 
mayor bienestar para el dis
trito. Desde la base del diálo
go ha conseguido muchas más 
cosas que asociaciones que tie
nen una política de confron
tación•>, concluy ó V e ra . 

El polígono Puerta de Madrid 
El arquitecto jefe del servi

cio de conservación del IVI
MA reconoció que el polígo
no Puerta de Madrid tiene 
unas dimensiones muy gran-

años ya y no ha habido prác
ticamente ninguna conserva
ción; eso sin olvidar los actos 
vandálicos que allí se han re
gistrado». 

Las obras que allí se van a 
realizar serán renovar canalo
nes y bajantes, rehabilitar los 
soportales del polígono y do
tar a éstos de alumbrado: «Va
mos a actuar también en to
da la red de saneamiento, que 
también está muy deteriora
da, y además también actua
mos en el tema de la red de 
gas». 

GRUPOAREA 
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cambiándolos debido a su de
terioro. En la calle Santander 
se realizó una actuación de 
escaleras y aislamientos. Por 
último, en Tabla Pintora que
da pendiente de hacer una re
paración en profundidad de 
cubiertas, que según Juan 
Luis Vera se va a realizar a fi
nal del año 92 y principios del 
93. 

Juan Luis Vera transmitió 
a los ciudadanos de Alcalá el 
mensaje de que «nuestra idea 
es que cambie su concepto de 
vida , que no se sientan mar-
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Las cadetes smithkline-Beechan, campeonas escolares 

una selección alcalaína de cadetes, juvenil 
y sénior, sparring del cnD Vallehermoso 

El sábado, a petición del CITD Vallehermoso, quiso enfrentarse 
a un equipo alcalaíno para preparar un campeonato escolar inter
nacional que se juega en Hungría y para el que se había clasificado. 

Los dos clubes alcalaínos se 
pusieron de acuerdo y jugaron 
el partido, para ello hicieron 
una pequeña selección com
puesta por dos jugadores sénir 
del lplahenares tres juveniles 
y tres cadetes del Alcalá. 

Fue un partido emocionan
te y al mismo tiempo bastan
te interesante pues lo que pa
recía iba a ser una orquesta 
desafinada, debido al poco 
tiempo que había habido pa
ra prepararlo, aquelló sonó 
como la sinfónica o la filarmó
nica de Berlin dirigida por el 
maestro Pedro , lucharon to
das las pelotas y defendieron 
el resultado e intentaron ha
cerse con algo positivo pero no 
pudo ser~ el equipo capitali
no pudo con la selección ter
minando con el resultado de 
3-0, ¡suerte en el trofeo! 

El equipo Smithkline
Beechan se ha proclamado 
campeón de la liga escolar al
calaína de la temporada que 
acaba de finalizar. 

Durante las tres jornadas 
que duró el campeonato zonal 
escolar celebrado en Alcalá de 
Henares, estas chicas se batie
ron el cobre con equipos su
periores , iguales e inferiores 
a ellas, venciendo a todos los 
equipos por el tanteo de 3-0 
terminando esta fase invati
das y pasando a la fase final. 

La fase final se celebró en 
Alcobendas en dos jornadas 
13 y 20 de junio. En la prime
ra jornada su victoria fue con
tundente pues les salió un par
tido redondo y aunque tenía 
enfrente a un equipo fuerte , 
ellas supieron defenderse del 
acoso y lucharon lo indecible 

para terminar con una victo
ria contundente, 3-0. 

Sin embargo en la segunda 
jornada de la fase final el 
equipo se notó un poco can
sado y quizás excesiva respon
sabilidad lo que hizo que ac
tuaran un poco nerviosas an
te un conjunto muy parecido 
en características y sistema de 
juego, también tenían algunas 
piezas claves tocadas lo que 
hizo que hubiera un reajuste 
en el equipo, pero con todo 
ello salieron todas a defende
re una victoria que a la pos
tre sería la suya por 3-1, pro
clamándose campeonas, pero 
no sin dejarse las uñas y los 
dientes defendiendo y atacan
do todos los balones, pues el 
equipo que tenían enfrente no 
era mamnco, pero ellas lucha
ron y lo consiguieron, ¡enho
rabuena! 

Es de agradecer la colabo
ración prestada por los labo
ratorios Smithkline-Beechan 
que tanto han colaborado con 
este equipo hoy del C. V. Ipla
henares N.S. del V al y que la 
próxima temporada jugará en 
federado. 

Smithkline-Beechan - C.V. 
lplahenares: Gallego, Martín, 
Jorge , Pacheco, González , 
Torija, Estevez, Galván, Gó
mez , Karina. Entrenadores: 
González, Achepare. 

También hay que felicitar 
al equipo Imagen que gana
ron la fase final autonómica 
contra el Bosque en un parti
do luchado desde el principio 
al final terminando con el re
sultado de 3-1. 

JUMOLIN 
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otra semana de gran actividad para el e.e. lplacea 

En esta época del año, el ciclismo alcalaíno se 
encuentra a tope de actividad 
Aficionados en 
la vuelta a segavia 

Del 26 al 29 de junio se ha 
disputado en la ciudad del co
chinillo, donde un alcalaíno, 
Víctor manuel Gómez ha te
nido en los últimos años una 
detacada actuación, tercero en 
1990, primero en 1991 y séx
to en 1992, pero hay otros al
calaínos que destacan allí y 
son los del !placea Macario
Calmasán. Dicha vuelta ha si
do organizada por la peña ci
clista 53 x 13 que ha consegui
do una gran participación y 
desde luego encuadrarse entre 
las mejores del calendario na
cional. La lucha desencadena
da desde el primer día donde 
el equipo del Portland de Ba
hamontes demostraba que ve
nía a ganar y no es porque 
Seur, Cropusa, no contaran 
en sus filas con gente capaz de 
hacerlo sino porque el com
promiso y la poca ambición de 
triunfo no les ha llevado a ser 
los vencedortes. 

Había otro hombre peligro
so en la disputa de dicha vuel
ta el pasado vencedor pero a 
pesar de salir a por todas el sa -
bía que no contaba con el 
equipo que le hacía falta pa
ra ello. 

Los alcalaínos del !placea 
han hecho una gran vuelta 
siendo segundos en la etapa 
reina a manos de Rubén Mar
tín y terceros en la etapa con
trarreloj a cargo de Gabriel 
Martínez, séxtos por equipos, 
esto ha sido un buen bagaje 
para los alcalaínos que se han 
demostrado como un equipo 
fuerte. 

VIII Trofeo Auto Rallye 
El pasado sábado día 27 y 

organizada por el e.e. !pla
cea se celebró una prueba 

ciclista para la categoría de ju
veniles que dio comienzo a las 
9 de la mañana con salida y 
entrada en el recinto ferial. 
Esta prueba se caracterizó por 
el bonito recorrido y a la vez 
por su dureza. La participa
ción hay que decir que fue flo
ja para lo que estamos acos
tumbrados a ver. La prueba 
fue de total dominio de los al
calaínos del Gan Model Here
dia que controlaron la prue
ba de principio a fin donde 
Manuel Furniert Castilla se 
impuso seguido de Marcos 
García de la Calva y de Jorge 
Sanz todos ellos pertenecien
tes al e.e. !placea. 

Y o creo que el patrocinador 
se habrá quedado satisfecho 
de esta prueba que al revés 
que la del Memorial Javier 
Díaz Crespo. Esta firma lleva 
muchos años al lado del e.e . 
lplaceda y esperamos que si
ga con nosotros y por supues
to en la misma línea. 

Juveniles 
en Fuenlabrada 

Organizada por la P. Ci
clista Monje y con un recorri
do de 100 kilómetros y al 
igual que el día anterior los 
iplaceas dominaron la prueba 
de principio a final no se vio 
resultado ninguno pues Sán
chez Castellanos hizo cuarto. 

JARDINERIA CARLOS 
• Mantenimiento de 

empresas 
• Proyectos y mante

. nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIALISTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

1883 19 59 

Juveniles 
de lplacea, 
presentes 
en Móstales 

En Móstoles el día 28 a las 
9 horas , los juveniles de pri
mer año del Pihasa !placea es
tuvieron presentes en la prue
ba aunque en esta ocasión no 
hubo podium para los chicos 
que marcharon bastante bien. 

Invitadas a las 
Tres horas 
internacionales 
de Berriz 

El pasado día 28 una pare
ja de ciclistas del equipo Cal
masán Macario fueron invita
dos como desde hace tres años 
a disputar las tres horas Inter
nacionales de Berriz. 

Los representantes alcalaí
nos fueron Juan Carlos Mar
tínez del Coso e Ignacio Pérez 
Polo que ambos dejaron buen 
sabor de boca a los organiza
dores , siendo Ignacio Pérez fi
nalista en velocidad y Juan 
Carlos Martínez en elimina
ción, lo cual , teniendo en 
cuenta la calidad de los par
ticipantes, estas clasificacio
nes dicen mucho en favor de 
los iplaceas. 
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PLAZA DE GARAJE 

C/ Mayor 
(Complejo Cervantes) 
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Fuenlabrada 
y Vicálvara, 
das frentes para las 
aficionadas que na 
fueran a segavia 

Otro equipo de 12 aficiona
dos del Calmasán Macario 
disputaron el sábado en Vicál
varo una prueba ciclista que 
se desarrolló en circuito urba
no. Aunque hubo que dar diez 
vueltas con un total de 120 ki
lómetros, siendo el vencedor 
Vicente Juliana del Artiach. 

La otra prueba fue el do
mingo en Fuenlabrada , don
de también los !placeas hicie
ron acto de presencia aunque 
también en circuito urbano , 
fue Alfredo Sánchez del Por
tland el vencedor de la mis
ma. Los iplaceas consiguieron 
el segundo puesto en metas 
volantes a cargo de Francisco 
A. Pareja. 

Las chavales 
de las escuelas 
dieran buena imagen 
en caslada 

Organizado por la U.C. 
Coslada tuvo lugar el pasado 
domingo una reunión de es
cuelas a la que los alcalaínos 
del !placea asistieron. Este 
grupo de chavales dio buena 
imagen de cómo dominar y 
cómo competir con deportivi
dad quedando la mayoría en 
puestos decorosos. 

En Torrejón 
las cadetes: 
las Pihasa estuvieran 
en su línea 

Los iplaceas del Pihasa es
tuvieron en su línea al dispu
tar la prueba número doce d e l 
calendario. Los Encinar , 
Cuenca, Nacho fueron los 
hombres más relevantes de 
nuestro club. 

Blanca GOMEZ 
GUTIERREZ 

Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs . 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 - Alcalá 
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El quinto trofeo se quedó en casa 

El C.N. Alcalah, vencedor absoluto 
El pasado 28 de junio el C.N. Alcalah consiguó brillantemente el 

V Trofeo que lleva su nombre. Con el equipo al completo no deja
ron opción a ningún club. Segundo fue el C.N. Jiménez, tercero C.N. 
Ondarreta, cuarto Marlins Moratalaz y sexto C.N. Guadalajara. 

Se notaron las bajas en los 
clubes debido a otras compe
ticiones que coincidieron con 
la de Alcalá. Aun así hubo 
más de doscientos nadadores , 
que comieron posteriormente 
en un ambiente de amistad, 
principal argumento de este 
casi veterano trofeo. La rela
ción de buenos registros sería 
interminable , el nivel lo dio 
el Alcalah en todas las prue
bas en las que nadó, así los na
dadores de categoría infantil 
se vengaron del calendario 
oficial, que les da la última 
oportunidad a principios de 
junio, en plenos exámenes, 
más relajados cumplieron con 
un gran nivel (1.06 en 100 L, 
1.25 en 100 B). En la catego
ría de edades y absoluta pu
dimos contar con la presencia 
de Javier Cámara, que dentro 
de su apretado calendario dejó 
un importante hueco para es
tar con los suyos , apoyando 
con su presencia el Trofeo. 
Esta ha sido sin duda la úni
ca oportunidad de verle nadar 
en Alcalá. 

Muchísimo público en las 
gradas, con un calor insopor
table , la instalación no reune 
las condiciones para un trofeo 
de esta magnitud, pero la 
competición hizo que la gen
te con todo tipo de abanicos 
no se perdiera el desarrollo de 
la misma, los relevos se encar
garon de ello, los 4 x 50, 6 x 
50 y 12 x 25, esta última mo
dalidad de una gran especta
cularidad, formada por un na
dador y una nadadora por ca
tegoría desde los 20 años a los 
8 , jugándose estos últimos los 
codiciados puntos. 

Con ausencia de autorida
des deportivas municipales , es 
de agradecer la presencia de 
Francisco González Adrada, 
presidente de la delegación 
municipal del distrito V y To
más Peña miembro de la co
misión de Deportes del citado 
distrito , que cedieron un tro
feo , así como la presidenta del 
C.N. Jiménez, doña Carmen 
García, que recogió en sus 
propias manos el trofeo que 
correspondió a su club. La or
ganización agradeció a todos 
los espectadores su presencia 
entre tanto calor y lo que e s 
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importante, Alcalá pudo ver 
natación de calidad dada por 
sus más de 70 nadadores a los 
que el Club Natación Alcalah 
hace llegar su más sincera 
enhorabuena. 

Judith González, más de 3 
segundos por debajo de la 
mínima en 200 braza 

El sábado 27 de junio en el 
M-86 se celebraron las finales 
absolutas (24 marcas) del cam
peonato de la Comunidad de 
Madrid. El Club Natación Alca
lah que había clasificado prácti
camente a todos sus nadadores , 
sólo presentó a aquellos que pu
dieran acercarse en sus registros 
a los topes nacionales. Judith 
González de 14 años consiguió 
subirse al podium en los 200 bra
za con una marca importante 
2.55.82, más de 3 segundos por 
debajo del tope nacional (2.59), 

con parciales de 1.26 y 1.29, es
ta medalla de bronce tiene que 
darla alas para afrontar los Cam
peonatos de España, donde sin 
lugar a dudas tendrá que estar 
entre las mejores. 

IV Travesía al Lago 
de la Casa de Campo. 

Alrededor de 400 nadado
res participaron en la IV edi
ción de esta travesía, organi-

zada por el Canal de Isabel 11. 
En ella participaron 3 nada
dores alcalaínos, que queda
ron igualmente terceros en sus 
categorías, Víctor Castro de 
20 años, vencedor de la pri
mera travesía que se volvió a 
nadar en el año 89, después de 
largos años, Héctor castro de 
13 años y Felipe Eraña de 12, 
los ttres dejaron muy alto el 
pabellón alcalaíno. 

Manuel REVILLA 

campeonato del club Hermanos Alvarez Ouintero 
El sábado día 28 de junio el Club de Petanca Hermanos Alvarez Quintero celebró su VII Trofeo de 

Petanca, patrocinado por la junta municipal de Retiro, en los terrenos de juego del mad.rileñísimo par
que del Retiro. A las nueve de la mañana dio comienzo el torneo con una numerosa participación a 
pesar de ser sábado. Resultaron vencedores en esta primera categoría en Directa el CP Alegria con 
la tripleta formada por Emilio Nogueira, Femando Ranz y Cruz Mata, que derrotaron en la fmal a la 
del CP Moratalaz formada por E. Velázquez, A. Martín y J. Prieto. En el torneo de consolación de esta 
categoría resultó vencedora la tripleta del CP Alcalá formada por Luis de los Reyes, Juan A. Roig y 
Luciano Ramírez, que vencieron en la fmal a la del C.P. Albufera formada por Manuel Lara, Isidro 
y Ramón. 

En la categoría femenina en 
el torneo de Directa venció el 
CP Almodobar con la triple
ta formada por Petra, Gloria 
y Mª Jesús, la segunda posi
ción la ocupó el CP San Fer
nando con la tripleta forma
da por Daniela, Hortensia y 
Mª Bel, la tercera palza fue 
para el CP Esperanza
Canillas con la tripleta forma-

da por Satur, F eli y M ª del 
Carmen. En el torneo de con
solación fue campeón el CP 
Reyes Católicos con la triple
ta formada por Paquita, Sol
dead y Nieves, la segunda po
sición fue también para otro 
club complutense el CP Los 
Arcos del Val, con la tripleta 
formada por Pilar, Agueda y 
Mercedes , también se vino a 

RADIADORES Y AIRE ACONDICIOllADO PARA VEHICULOS 

~B~D. 
INSTALACION, REPARACION y CARGA DE 
AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave_33 (zona El Val) -Tlf. 889 13 95 

nuestra ciudad la tercera po
sición en esta ocasión el CP 
Sicilia, con la tripleta forma
da por Satur, Mari C y 
María. 

En la segunda categoría sé
nior venció el CP Alcalá con 
la tripleta dormada por Teo
doro Naranjo, Manuel Alvez 
y Luis, que derrotaron en la 
final a una tripleta del CP Az
veico, la tercera posición tam
bién fue para nuestra ciudad 
el CP Los Arcos lo consiguió 
con la tripleta formada por Je
sús López, Mariano González 
y José Navarro. 

Eduardo VELA YOS 
RODRIGUEZ 

PUERTA DE MADRID 



Después de una semana no pue
do salir de mi asombro al leer el ar
tículo publicado por un jugador 
del Club de Meco, recientemente 
cambiado de nombre por el de 
«Cervantes», empiezo por el títu
lo del artículo «Un triunfo para Al
calá», cuando du rante tod a la liga 
este equ ipo ha representado a Me
co, y a pesar de que el ayunta
miento de Meco les dejó las insta
laciones gratis durante un año y les 
regalaron material deportivo 
( chandal), según la información 
dad a por jugadores del Meco a los 
chavales del Club de P elota de Al
calá, con el fin de llevárselos o po
nerles los d ientes largos, renuncia
ron a esta localid ad (Meco) en las 
dos últimas jornadas de liga en la 
que se cambiaron el nombre de 
Meco por el de Cervantes, por ello 
el artículo debió ser titulado «Un 
triunfo para Meco». 

En el punto siguiente leo atóni
ta que el «Club Cervantes» ha lo
grado lo. que le estaba negado al 
frontenis alcalaíno, conseguir un 
trofeo de tercera división, cuando 
el Club de Pelota de Alcalá de H e
nares tiene las vitrinas llenas de 
trofeos expuestos en el P olidepor
tivo Municipal de Alcalá de Hena
res , conseguidos por los verdade
ros alcalaínos durante 15 años, 
muchos de estos trofeos consegui
dos por jugadores de muchísima 
más categoría que los jugadores del 
Club Cervantes, ya que son juga
dores de División de Honor que es 
en definitiva la d ivisión reina de 
este deporte, es la que representa 
en los Campeonatos de España a 
la Comunidad d e Madrid, Alcalá 
tiene en esta división dos jugado
res (Moisés y Angel), seleccionados 
por la Federación Madrileña de 
Pelota para representarles en el 
Torneo del Med iterráneo a nivel 
nacional en el que se enfrentan 
Madrid, Barcelona, Valencia, Bil
bao y Canarias, el resto de las di
visiones son divisiones puente , con 
un único fin conseguir los que los 
«verdaderos alcalaínos» han teni
do siempre una División de Ho
nor, o bien como distracción para 
unos o el ejercitar un deporte co
mo aficionados para otros. 

Continua el asombroso artículo , 
refiriéndose a las especulaciones 
hechas por mí en artículos anterio
res en los que afirmé y denuncié lo 
que sigo manteniendo y reconoci
do el fallo por la Federación, quien 
se equivocó (sin ninguna inten
ción, completando un grupo y 
aumentando nuevas solicitudes en 
otro) , con ello en el grupo 11 de la 
tercera división se pusieron los 
ocho nuevos clubes para jugar la 
liga por primera vez y ningún 
equipo descendió de segunda divi
sión (a este grupo es al que ha 
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Club de Pelota de Alcalá de Henares 
pertenecido el Meco actual Cer
vantes en la liga 1992/92) y en el 
grupo 1 se pusieron los cuatro 
equipos descendidos de segunda 
división y ninguno de nuevo ini
cio (en este grupo es en el que ha 
estado el Club de Pelota Alcalá), 
pero a pesar de ello han consegui
do subir a segunda división. 

Sigue el artículo haciendo ma
las comparaciones sobre un en
cuentro de exhibición en el que na
da se jugaba y en el que cantidad 
de factores pueden influir, inten
tando con el ejemplo, tan sólo por 
haber ganado el partido el Club 
Cervantes que eran mejores que el 
Club de Torrejón, quienes han 
conseguido con muchísimo esfuer
zo a lo largo de una dura liga ser 
los campeones del grupo 1, donde 
existían como antes dije cuatro 
equipos descendidos de la liga an
terior de segunda división y nin
guno de nuevo inicio, ejemplo 
pues de muy mal gusto. 

En el último punto del artículo , 
difiero totalmente con el señor Je
sús Rico, cuando afirma que es 
bueno para el frontenis que ambos 
clubes estén acercados, acaso este 
señor no sabe que representantes 
del club Cervantes , sin permiso al
guno para utilizar la dirección de 
los clubes facilitada por la Federa
ción con el único uso de poder con
tactar para jugar los encuentros 
oficiales se han dirigido a todos los 
equipos en tercera división en un 
intento por desestabilizar las bue
nas relaciones existentes entre clu
bes tergiversando un artículo es
crito por mí en este semanario 
P UERTA DE MADRID , hace tan 
sólo unas semanas, por ello, tam
bién me resulta un tanto extraño 
cuando dice alegrarse de que algo 
bueno le suceda al Club de Pelota 
de Alcalá de Henares. 

La ciudad de Alcalá posible
mente se alegre de que a un equi-

po que se ha hecho llamar Cervan
tes , le vallan bien las cosas , pero 
orgullosa y merecedora de trofeos 
ya lo es de su equipo de toda la vi
d a el Club de Pelota de Alcalá de 
Henares. 

Tercera división: 
se logró el ascenso 
en la promoción 

El equipo alcalaíno de tercera 
división y el equipo de San Mar
tín de Valdeiglesias , segunda divi
sión, jugaron la promoción en 
estas dos últimas semanas, Alcalá 
para el ascenso a segunda y San 
Martín para no descender . 4-2 
vencieron los alcalaínos en el par
tido de ida, por lo que contaban 
con la tranquilidad para recibir a 
los madrileños en el V al. 

Los tanteos fueron los siguien
tes: en el primer partido, Nico y 
Rufino perdieron 17-35, el segun
do partido lo ganaron Antonio y 
Paquito 35-22 y el tercero lo gana
ban Osear y Angel Luis por el tan
teo de 35-31 , este encuentro fue el 
más igualado llegando al tanto 30 
empatados, pero una doble coloca
da por los alcalaínos rompía el em
pate , fallo de los madrileños y por 
fin concluyó el encuentro con otra 
nueva doble de los alcalaínos po
niendo broche de oro a una parti
da jugada de tú a tú por ambas 
parejas. 

En el partido de vuelta , Alcalá 
como dije antes contaba con la 
tranquilidad, pero a lo largo de la 
tarde esta tranquilidad se volvió 
en tremendo nerviosismo, ya que 
las cosas no iban saliendo como se 
esperaba, en la primera partida 
Angel Luis y Osear Cabellos fue
ron por debajo del marcador has
ta el tanto 20, ante una pareja que 
se limitó a meter pelotas en el fron
tis y a no esforzarse lo más míni-

Hasta el 18 de julio 

Exposición de 
Vajillas capeans 

CON SU COMPRA REGALO DE JUEGO CAFE CAPEANS 

GALA'S hogar 
el Adarga, 6 (Caballería Española) 
Tlf. 882 87 91 - Alcalá de Henares 

mo en un intento de aburrir a los 
chavales , quienes intentaron cam
biar el ritmo aburrido de la parti
da, pero en este intento quien más 
exponía más perdía, fueron muy 
igualados desde el tanto 20 prác
ticamente empatando en todos los 
tantos , pero al final los madrileños 
se ponían por delante 34-32 , tras 
un minuto de tiempo solicitado 
por los alcalaínos , los consejos fue
ron que no podían seguir arries
gando, deberían aguantar el fallo 
de ellos , cosa que la llevaron con 
perfección a la práctica venciendo 
los alcalaínos por el tanteo de 
35-34. 

A pesar de la victoria los ánimos 
en el banquillo eran de gran ten
sión, cuando les tocaba el turno a 
Antonio y Paquito , y a pesar de 
que son pareja fuerte , también la 
era la formada por los madrileños , 
quienes salieron presionando y 
consiguieron una ventaja de 11 
tantos , 2-13 en favor de los visi
tantes , aunque después fue menor 
la ventaja , los madrileños siguie
ron por delante durante todo el en
cuentro, llegando al final con la 
victoria de los madrileños por el 
tanteo de 35-27. 

Con el resultado de 6-4 , favo
rable a Alcalá dio comienzo la ter
cera y última partida en la que les 
tocó el turno a Nicolás y Osear 
Alonso, mal comienzo tuvieron los 
alcalaínos quienes perdían 0-5 , los 
nervios hicieron bastante daño , 
Alcalá en esta partida se lo jugaba 
todo, ya que estaba en la obliga
ción de ganarla si quería jugar la 
próxima liga en segunda división , 
porque si los madrileños ganaban 
el empate a seis nos perjudicaba ya 
que el tanteo lo teníamos en con
tra, continuó la partida y a lo lar
go de ella los alcalaínos haciendo 
gala de una tremenda concentra
ción, comenzaron a soltar el bra
zo y a jugar sin miedo, de esta ma
nera no sólo los alcanzaron en el 
tanto 10, sino que cogieron el rit
mo y jugaron como unos verdade
ros merecedores y campeones, do
minando a los madrileños , vencie
ron por el tanteo de Alcalá , 35 -
San Martín , 20. 

la próxima liga pues , el equipo 
alcalaíno jugará en las categorías 
de División de Honor , Segunda 
División y una Tercera que se 
creará con la misma ilusión con la 
que se creó la Tercera el año pasa
do con chavales, con el pleno co
nocimiento de que estos nuevos jó
venés , se foguearán , aprenderán y 
formarán un club grande para la 
ciudad de Alcalá con todas las 
divisiones. 

JUAN! 
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Los ribereños del Tajo han logrado 
un ascenso histórico 
Aranjuez y Alcalá, los dos únicos equipos 
madrileños que ascienden a segunda B 

El AJ'anjuez y el Alcalá han sido los dos únicos equipos de la comunidad de Madrid que han lo
grado el ascenso de tercera división a la segunda B. Móstoles y Real Madrid, líder éste indiscuti
ble en el grupo séptimo durante prácticamente toda la temporada, tendrán que esperar mejores 
ocasiones. 

El Aranjuez, que será ri
val del Alcalá la próxima 
temporada, ha conseguido 
un ascenso histórico, ya que 
el equipo de la ribera del Ta
jo no había militado nunca 
por encima de la tercera di
visión. Su última victoria 
por 1-2 en Langreo le ha ca
tapultado en esta última jor
nada directamente a un as
censo por el que también lu
chaba el equipo gallego del 
Bergantiños. 

Por su parte, el Real Ma
drid ha acabado con más pe
na que gloria esta liguilla de 
ascenso. La derrota por 3-1 
frente al colista Hispano le 

NE U MATICOS 

ha situado definitivamente 
en tercera posición muy le
jos del líder y finalmente el 
equipo que ha ascendido a 
segunda B, el Turista de 
Vigo. 

El peor de los cuatro equi
pos madrileños ha sido el 
Móstoles. 'Ha finalizado co
mo colista de su grupo y so
lamente ha sumado tres pun
tos, correspondientes a una 
victoria y un empate. 

En estos cuatro grupos en 
los que han jugado equipos 
madrileños, castellano
leoneses, asturianos y galle
gos, el gato al agua se lo han 
llevado los madrileños y los 

gallegos. En dos de los gru
pos se han proclamado cam
peones sendos equipos ma
drileños (Alcalá y Aranjuez) 
y en los otros dos, otros tan
tos equipos gallegos (Turis
ta y Ferrol). 

Por último , con diez pun
tos el Alcalá ha sido uno de 
los equipos que más ha su
mado de los 68 que han ju
gado estos play-offs. El líder 
indiscutible de esta oficiosa 
clasificación ha sido el Va
lencia, que hizo pleno alcan
zando los doce puntos. Des
pués marcharía el Ferrol, 
con diez puntos y una dife
rencia de goles a favor de 18. 

LvALLERoSj ahora 
también 

Ctra. Pastrana. Km . 1 ·:;oo (Junto a :'ll'uc\·a Alcalá) 
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Y después iría el Alcalá, con 
diez puntos y una diferencia 
a favor de cinco goles. El 
cuarto en discordía sería el 
Ecija, con nueve puntos y 
después una larga lista de 
equipos con ocho puntos. 

Si hemos de serles since
ros del todo, tenemos que 
decirles que nos alegramos 
mucho de que el Aranjuez 
haya subido, y no sólo por lo 
bien que nos cae este real si
tio. La verdad es que este 
equipo se lo merece; se 1 ha 
merecido otras veces, aun
que al final se haya queda
do con la miel en los labios 
en ocasiones. Pero los ribe
reños han perseguido el as
censo con fe y sin desmayo 
desde hace mucho tiempo y 
por fin los dioses del fútbol 
han tenido a bien permitir
le llegar al puerto que ha 
buscado con tanto ahínco. 
Enhorabuena, pues, a los 
dos equipos de la región que 
han subido y que la suerte 
les sea propicia en Segunda 
B, tanto al Alcalá, que recu
pera la categoría, como al 
Aranjuez que la estrena. 
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tu hiper del automóvil 

MINI COMPRESOR 
ELECTRICO 

2.995 Mas. 
RESPALDO DE BOLAS 

&95 ptas. 
<OFERTAS VALIDAS HASTA ACOTAR EXISTENCIAS> 
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NEUMATICOS 
2 X &.590 Pms. 

(J.295 Pb/unidad> 
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RESULTADO: CD. Lealtad, 
O; RSD. Alcalá, 1 Qavi) 

LEALTAD: La viada, Rí
chard, Cordero, José Angel, Ma
rino (Roberto, m. 58), Alfonso, 
Fermín, Javi, Vigón, Rubio y 
Sabino. 

ALCALA: Jabonero, Rubio, 
Barrero, Moya, Dani, Antonio, 
Jaime (Vela, m. 92), Caballero 
(Luís García, m . 86), Javi, Qui
que y Bravo. 

ARBITRO: Sánchez García, 
del colegio vizcaíno. Enseñó la 
tarjeta amarilla a Moya, Vigón, 
Caballero, Cordero, Bravo, Jai
me y Rubio, este último, el del 
Lealtad. 

INCID ENCIAS: Cerca de 
doscientos alcalaínos se desplaza
ron a Villaviciosa para presen
ciar el partido crucial de este 
grupo. Los aficionados complu
tenses no dejaron de animar a su 
equipo y festejaron al final el as
censo mientras el público astu
riano, que casi llenó el campo de 
las Callejas, aplaudió a los juga
dores del Alcalá con corrección al 
finalizar el encuentro. Tarde de 
mucha lluvia. 

El Alcalá tocó la gloria en Vi
llaviciosa. Derrotó a domicilio al 
que se proclamó campeón del 
grupo asturiano de la tercera di
visión y consiguió el ascenso a la 
segunda división B por tercera 
vez en su historia. El Lealtad no 
pudo marcarle ni un sólo gol a los 
complutenses cuando los asturia
nos necesitaban dos de diferen
cia para conseguir el ascenso. Ba
jo una intensa lluvia, el Alcalá 
cantó el alirón: ¡Campeones! 

Corría el minuto 52 de parti
do cuando Caballero centró des
de la demarcación de interior de
recha para queJavi cabeceara el 
balón al fondo de las mallas de
fendidas por Laviada. Era un gol 
que prácticamente garantizaba 
un ascenso porque obligaba a los 
asturianos a marcar tres para 
arrebatárselo al Alcalá y éste no 
estaba por la labor. Su fútbol se
rio en la primera mitad, su me
jor colocación en el campo e in
cluso, sus mejores oportunida
des , estaban catapultando al con
junto dirigido por Juan Clemen
te directamente a la segunda di
visión B. 

Y es que los complutenses sa
lieron al terreno de juego de las 
Callejas sin complejos de ningún 
tipo . Sabiendo que si jugaban sin 
temor, perdiéndole el respeto a 
un rival que se había manifesta
do como tremendamente ofensi
vo en su campo, podría conse
guir su objetivo. 

Por esa razón el Alcalá no se 
limitó a contener desde los pri
meros y psicológicamente impor-
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Por tercera vez en sus &J años de historia, 
el Alcalá logra ·e1 ascenso a segunda B 

0·1; ¡campeones! 
tantísimos primeros minutos. 
Salió pensando que si el dominio 
de la pelota y las situaciones de 
peligro corrían de su cuenta, el 
nerviosismo se iba a ir apoderan
do de los astures. 

Llegó incluso el Alcalá a tener 
mala fortuna cuando en los pri
meros lances del juego, el joven 
jugador Bravo, que cuajó un ex
celente encuentro, envió un re
mate al palo derecho de la por-

tería defendida por La viada. No 
había duda de que psicológica
mente la batalla de los primeros 
minutos la estaba ganando clara
mente el Alcalá y eso le facilitó 
su dominio y control de la situa
ción durante la primera parte. 

El comienzo de la segunda mi
tad también tenía que ser claro 
para el Alcalá por la propio cues
tión psicológica. Y en esta oca
sión también los complutenses 

supieron ganar la batalla y ade
más lo hicieron con un gol en el 
minuto 52 que prácticamente era 
definitivo, como pudo compro
barse al final del partido. Javi 
materializó el gol a pase de Ca
ballero y obligaba a arriesgar a 
Bedriñana, el técnico del Leal
tad. A partir de esos momentos 
el equipo asturiano pasó a domi
nar, pero lo hizo a la desespera
da y favoreciendo el control al
calaíno que pasó a ser en la zona 
de cobertura. Cuando el árbitro 
señaló el final del partido, la ale
gría de los alcalaínos allí despla
zados se desbordó. La sidra del 
Lealtad de Villaviciosa, se que
dó sin descorchar; fue un brin
dis, digámoslo así, con almen
dras garrapiñadas. 

• 
Extra ... Extra ... Abrimos el 
nuevo Original Levi's Store y tú 
no te lo puedes perder. Ven ma
ñana mismo a conocer todas las 

nombre y el nuevo lago. Con 
el diseño exclusivo de cada 
uno de los detalles. Con el sue
lo. Con las paredes. Con las si

novedades que hemos 
preparado para ti. 
Alucinarás con todo. 
Con la nueva fachada. 
Con los nuevos esca
parates. Con el nuevo 

llas. Con todo el espa
cio que hemos ganado 
para atenderte mejor. 
Prepárate. El nuevo 
Original Levi's Store 
es una bomba. 

LEVl'S STORE ALCALA DE HENARES 
P0 de la Estación, 8. Alcalá de Henares 

y ADEMAS ... DE REBAJAS 
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«Un gol que resume toda una temporada 

Caballero y Javi, protagonistas de un gol para la 
historia del fútbol alcalaíno 

El gol conseguido por Javi a los siete minutos de la segunda mitad ante el Lealtad en el campo de 
las Callejas, de Villaviciosa, fue el que sentenció prácticamente esta finalísima . Está claro que sin ese 
gol, el Alcalá también habria ascensido si el resultado hubiera acabado en empate o si el Lealtad hu
biera conseguido la victoria con un gol de düerencia ... 

Pero el gol de Ja vi senten
ció y será recorda do durante 
muchos años porque estará es
crito en lugar preferente den
tro de la historia de la RSD 
Alcalá. 

«Por decirlo de alguna ma
nera , ese gol resume toda una 
temporada», señaló Javi , 
quien dijo que «lógicamente 
nos produjo mucha alegría 
porque lo habíamos buscado 
y por la trascendencia que po
dría tener el mismo». 

La fiesta llegó en el vestua
rio , al finalizar el partido: 
«Allí nos rociamos con cham
pán, abrazándonos , cantando 
todos juntos. Sí, tomamos si
dra de la que se hace en 
Villa viciosa». 

Caballero centró con toda 

la fe del mundo para quejavi 
marcara de cabeza con no me
nos fe: «Vi a Javi que se iba 

por detrás de la defensa; co
loqué el balón lo mejor que 
pude y salió la cosa bien por-

quejavi llegó y la pelota en
tró. Fue una alegría indes
criptible», dijo Caballero . 

El centrocampistas recono
ció que «hubo gente a la que 
se le escurrió alguna lágrima 
pero sobre todo hubo mucha 
alegría. Fue un desahogo, una 
liberación de toda la tensión 
que hemos tenido durante to
da la temporada, desde el pri
mer partido cuando tuvimos 
que remontar al Alcobendas 
en los últimos minutos hasta 
cuando jugamos ante el Aran
juez por conseguir clasificar
nos para el play-off, y por su
puesto durante todo este 
partido». 

«Juan Clemente tiene un 
gran conocimiento de la psi
cología del jugador», manifes
tó Caballero, para quien el se
creto de este éxito final del Al
calá ha sido «la confianza en 
nosotros mismos». 

En fin , alegría en los ves
tuarios brindando con la sidra 
que se fabrica en el pueblo de 
los derrotados, y alegría en la 
vuelta a Alcalá. P ero todo eso 
es ya agua pasada y la próxi
ma temporada está ahí y hay 
que empezar a pensar en ella. 

INSTALACION DE: 
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11 NO~ t<¡¡ ¡ llH J O()¡y, 
tHlq 46 :J 4 

Alarmas 
· c~c. 1.v. 
• Detección de incendios 

conexión con central 
receptora de alarmas 

las 24 horas 

Infórmese sin compromiso en: 

GRUPO VISEGUR 
el. Moral, 6 - Tlfs.: 881 00 85 - 889 46 34 - Fax. 882 37 85 
ALCALA DE HENARES 
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Al equipo complutense le costó coger la forma y convencer 
a todo el mundo de que podría conseguir el ascenso 

con un final de temporada antológico, 
el Alcalá rompió todos los pronósticos 

Poco le ha durado al Alcalá la tercera división. Solamente el tiempo que ha durado esta temporada 
le ha bastado al conjunto complutense para recuperar la categoría perdida pero merece la pena incidir 
en un aspecto fundamental para entender lo ocurrido durante esta competición concluida el pasado 
domingo en Villaviciosa: hacía muchos años que el Alcalá no ofrecía la emoción, la satisfacción y la 
ilusión que ha ofrecido en estos dos últimos meses a una afición cuya tristeza era perenne, había echa
do raíces para crecer en forma de abulia y de desinterés absoluto por el fútbol. 

Hacía muchos años que los 
aficionados del Alcalá no vibra
ban como lo han hecho esta 
temporada, o para ser más 
exactos, como lo han hecho en 
estos dos últimos meses de com
petición hasta lograr el tercer 
ascenso de toda la historia del 
fútbol complutense a la segun
da división B. 

Ni siquiera se recuerda un 
ambiente así cuando el Alcalá 
retornó a esta categoría por se
gunda vez hace ya varias cam
pañas de la mano de José An
tonio Segura. Por aquel enton
ces , el Alcalá había descendido 
a tercera por mor de una rees
tructuración del fútbol, un 
error de la federación que hu
bo de corregir a la temporada 
siguiente con una nueva rees
tructuración que llevó al con
junto complutense de nuevo a 
la segunda B tras una campa
ña muy dura en tercera y con 
cierta mediocridad por parte 
del Alcalá. 

Las últimas alegrías que tu
vo la afición del equipo alcalaí
no datan de hace cuatro tempo
radas en segunda B. Tuvo una 
época el Alcalá con Segura en 
el banquillo en la que se brilló 
de forma total cuajando parti
dos en el V al de gran calidad 
consiguiendo algunas goleadas 
a equipos entonces muy fuertes 
como el Badajoz o la Balompé
dica Linense. 

Pero el último gran éxito del 
Alcalá fue en aquel ascenso his
tórico a la segunda B de la pri
mera etapa de José Antonio Se
gura en el banquillo. De esto 
hace más de diez años y toda
vía en la mente de muchos al
calaínos están las gradas del V al 
llenas para presenciar un emo
t ivo y mítico Alcalá-Moscardó. 

Ahora el conjunto complu
tense ha conseguido su tercer 
ascenso y lo ha hecho con una 
brillantez en los dos últimos 
meses que casi no se recordaba 
en la ribera del Henares. Con 
un equipo muy joven, con mu
chos jugadores de la cantera 
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pero con una ilusión a prueba 
de bombas, el técnico Juan Cle
mente ha construido un cuen
to con un finai feliz. Costó ha
cerlo; la temporada ~n el gru
po séptimo de la tercera divi
sión no fue brillante pero sí 
muy regular. Prácticamente 
durante toda la campaña el Al
calá figuró en la cuarta posición 
necesaria para jugar la liguilla 
de ascenso. Incluso al final se 
complicaron las cosas cuando el 
Majadahonda se encaramó a 
ese puesto y amenazaba con 
arrebatarle al Alcalá lo que ha
bía tenido durante toda la tem
porada. Del Alcalá se decía, de
cíamos entonces prácticamen
te todos los que seguíamos la 
trayectoria del equipo , que es
taba marcado por la mediocri
dad y la modestia. N adíe creía 
en el conjunto complutense, só
lo los jugadores y el propio téc
nico Juan Clemente. 

Llegó el momento crucial con 
un enfrentamiento a vida o 
muerte con el Aranjuez, para
dójicamente el otro equipo ma
drileño que ha conseguido el as
censo. El Alcalá venció y logró 
plaza entre los cuatro primeros 
dejando en la cuneta al Maja
dahonda. 

Hubo cierta suerte en el sor
teo de la liga de ascenso. Se evi
taron equipos que por su his
torial y renombre eran temidos 

por todos: el Ferro] , el Turis
ta, filial del Celta de Vigo, el 
Langreo y el Zamora. El gru
po era bueno con Carballiño , 
Astorga y Lealtad pero tampo
co los nombres eran síntomas 
de facilidad. A fin de cuentas , 
el Alcalá había sido cuarto y te
nía que enfrentarse a un prime
ro, un segundo y un tercero. 

Pero el Alcalá vivió la magia 
de un mes y medio excepcional. 
Con corazón e ilusión, sacando 
todo lo que podía haber en las 
entrañas para vencer, con ca
lidad en muchos momentos 
puesto que hubo que destapar 
el tarro de las esencias, los ri
vales fueron cayendo uno a 
uno: el Carballiño y el Astorga 
en triunfos agónicos. Mientras 
tanto, el Lealtad también iba 
venciendo a excepción de un 
inicial tropiezo en el campo del 
Carballiño lugar donde tam
bién el Alcalá salió derrotado. 
A falta del doble enfrentamien
to en el que se enfrentaron el 
Lealtad y el equipo compluten
se , la igualdad en la tabla cla
sificatoria era patente. La des
hizo el Alcalá y se llevó una 
renta buena de dos goles . La 
materializó definitivamente el 
pasado domingo: podía perder 
por un gol de diferencia pero 
para que no hubiese dudas sa
lió en pos de la victoria. Y la 
consiguió. 

1100~~~ 
JUNIO-JULIO 

Día 25 ........... ....... 84.202 
Día 26 .................. 19.971 
Día 29 .................. 15.563 
Día 30 ................. .45.114 
Día 01.. ................ 56.868 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, l ·TU. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

EN URBANIZACION 
ZULEMA 

Chalet de 330 m/2 
en parcela de 1.300 m/2 
Precio muy interesante 

VENDO 
PISO 

Zona Pº de la Estación 
143 m/2 - 4 dormitorios 
.Amplio salón comedor 

3 cuartos de baño 
Tlf. 534 07 20 (Tardes) 
880 92 89 (Fin de semana) 

Los santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.aaa PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

T elf. : 884 82 16 

4 de julio de 1992 



@. l 
ACADEMIA 

CURSOS 
DE VERANO 

- Recuperaciones de: 
EGB, BUP, COU, 
Contabilidad y Cálculo 

- Cursos intensivos de: 
Mecanografía, 
Contabilidad e Inglés 

- Informática 

C/ Orense, 2 
Tlf. 881 96 57 

Alcalá de Henares 

r.1~~ V TELF. 882 29 69 
Alcalá de Henares 

EN BRIHUEGA 
vende finca de 1! Has. 

•Con casa de 330 m/2 , 
Piscina, Casita de 40 m/2 , 

Pozo 
l't ecio: 29.000.000 pts. 

-~ CI. Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs .: 880 00 88 
~0'.\11'~ y 8800041 

1@$i•l:il!f·1·1f.I .\ lralá dt· Henan·s 

VENDE PISO 
C/ Río Alagón (Nueva Alcalá) 

105 m/2 - 3 dormitorios 
Baño - Cocina 

Calefacción individual por gas 
Precio: 9.350.000 pts . 

CHICO DE 27 AÑOS, 
búlgaro, con carnets de 
conducir todas las clases, 

TRABAJARIA 
COMO CONDUCTOR 
No importa horario de tra
bajo - Tlf. 911 / 26 36 26 

SE NECESITA 
PROFESOR/A 

Con experiencia pedagógica 
para niña de 10 años. 

Razón: Alcalá de Henares 

Tlf. 883 17 35 

ESTUDIANTE DE 
FILOLOGIA INGLESA 
Da clases de Inglés 
A estudiantes de B.U.P. 

Julio y Agosto 
Telf.: 882 59 95 
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Los aspirantes a la presidencia de la RSD Alcalá 

José García Rojas 
Industrial de la construcción, José García Rojas está casado y tie

ne cuatro hijos. Nació en Pozoblanco (Córdoba) pero se siente alca
laíno: <•Aquí en Alcalá llevo 26 años y aquí han nacido mis cuatro 
hijos. La mayor tiene 18 años y puedo decir con orgullo que los cua
tro son de Alcalá. Me debo a esta ciudad complutense y la quiero 
mucho. Puedo presumir además que mis mejores amigos son naci
dos en Alcalá». García Rojas ha sido presidente de la RSD Alcalá 
en los últimos cuatro años y ahora quiere repetir ese mandato. 

José García Rojas se reco
noce presidente de la Junta 
Gestora y por tanto presidente 
en funciones del Alcalá. Por 
esa razón presidió junto al al
calde, Florencio Campos, la 
recepción a la plantilla en el 
ayuntamiento para festejar el 
ascenso. «De hecho, así lo ha 
afirmado el presidente de la 
Federación Madrileña de Fút
bol quien afirmó la otra noche 
que a todos los efectos quien 
sigue mandando en el club es 
José García Rojas». Este aña
dió que se están perjudican
do los intereses de la RSD Al
calá por el retraso de las elec
ciones con la impugnación. 

Otro de los planteamientos 
que achaca en su contra el 
otro candidato, Luis Fernán
dez Ríos, es que el proceso 
electoral no se haya celebra
do en los debidos plazos. De 
hecho, García Rojas admite 
que habría que haber forma
do la mesa electoral tres me
ses antes de que se cumpliera 
su mandato, el día 30 de ju
nio, es decir a primeros de 
abril. Como la asamblea en la 
que se formó la junta electo
ral se celebró a mediados de 
mayo, el retraso que recono
ce García Rojas ha sido de mes 
y medio, aunque su justifica
ción está en las negociaciones 
con la universidad sobre la se
de social. 

La sede social, 
Según el contrato formali

zado con la Sociedad de Con
dueños, propietaria de las ins
talaciones del callejón de San
ta María donde se asientan las 
oficinas y sede social del Al
calá, éstas deberán ser aban
donadas el día 1 de enero de 
1993. La polémica sobre unas 
obras en el patio y en el bar, 
sin permisos por escrito y só
lo a través de conversaciones, 
hicieron que la Sociedad de 
Condueños formalizara con el 
Alcalá un nuevo contrato que 
expira el 31 de diciembre de 
1992. Por su parte, la univer
sidad de Alcalá desea incorpo
rar a su patrimonio esas ins
talaciones. 

«Las elecciones no se con
vocaron antes formando la 

mesa electoral como está esti
pulado, por encontrarnos en 
plenas negociaciones con el 
rector y el gerente de la uni
versidad», afirmó García Ro
jas, quien señaló que tras las 
conversaciones mantenidas, la 
universidad y la RSD Alcalá 
habían llegado a un acuerdo 
que la universidad trasladó a 
Madrid para que se diera el 
visto bueno. «Esperábamos 
que esto iba a tardar de diez 
a quince días como máximo 
pero esto se ha retrasado». 

La universidad ofreció a la 
RSD Alcalá 35 millones de pe
setas y en esa cantidad están 
de acuerdo ambas partes, 
puesto que García Rojas ha es
tado buscando un solar cuyo 
proyecto de obras y licencia 
para construir allí el edificio 
de oficinas, estuviera todo ello 
en esa cantidad. Otra posibi
lidad es la de edificar la sede 
social en el campo de fútbol. 
«Se formó una comisión de se
guimiento, formada por las 
peñas y según la opinión de 
esta comisión parece más cla
ro que nos decidiríamos por la 
segunda opción, es decir, si lo 
acepta el ayuntamiento sería 
en el campo de fútbol y allí se 
construiría la sede social, ca
fetería, restaurante y el bin
go. En_ un anteproyecto ya 
elaborado esto está valorado 
en unos 100 o 120 millones de 
pesetas». 

Programa electoral 
José García Rojas tiene re

cogido en su programa electo
ral el remodelar el campo de 
fútbol construyendo una nue
va tribuna tras derribar la ob
soleta que actualmente existe. 
«Se procederá asímismo a una 
remodelación de la zona de 
vestuarios, y de las gradas con 
una ampliación de gradas si 
fuera necesario». Además 
García Rojas quiere impulsar 
la escuela de fútbol para po
tenciar lo más posible la can
tera, «que como hemos com
probado, esta temporada ha 
servido de mucho puesto que 
trece chicos de la ciudad están 
en la primera plantilla». 

En lo económico es inten
ción de García Rojas reducir 

la deuda año a año «como 
también venimos haciendo. 
Estamos a la espera de entrar 
de nuevo en el Plan de Sanea
miento de la Liga de Fútbol 
Profesional. Había un acuer
do incumplido de entrar en el 
Plan de Saneamiento hasta 
1985, no fue así y cuando se 
esperaba que la deuda con 
Hacienda y con la Seguridad 
Social estaba absorbida por el 
Plan de Saneamiento, se des
cubrió que no era así y que el 
Alcalá acumulaba una gran 
deuda con la Hacienda Públi
ca y con la Seguridad Social». 

Insiste García Rojas en que 
esa deuda no se sabía que es
taba pendiente hasta después 
de hacerse él cargo del Alcalá 
en 1988. Ahora la solución 
planteada, no sólo por el Al
calá sino por otros clubes, es 
la de quedar incluidos en el 
Plan hasta 1991. «No digo que 
los números que a mí me de
jaron hace cuatro años no fue
ran buenos. Sí lo eran pero co
mo la deuda con Hacienda y 
la Seguridad Social no se ab
sorbía como pensábamos, nos 
encontramos con una canti
dad muy importante con la 
que en un principio no contá
bamos». 

García Rojas explicó que la 
deuda que él heredó sin con
tabilizar las cantidades debi
das a Hacienda y a la Seguri
dad Social era de 16 millones 
de pesetas. «En la actualidad 
son doce millones. Si contabi
lizamos lo de Hacienda son 18 
después de haber pagado 4 
millones en este período y 5 
con la Seguridad después de 
haber pagado otros 2». 

Dentro del programa de 
García Rojas se incluye una 
captación de socios así como 
de comerciantes e industriales 
de la ciudad que ayuden a la 
RSD Alcalá. 

García Rojas aseguró que si 
sale elegido presidente de la 
RSD Alcalá el entrenador pa
ra la próxima temporada en 
2ª B será Juan Clemente. 
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Los candidatos a la presidencia de la RSD Alcalá 

Luis Fernández Ríos 
El candidato Luis Fernández Ríos impugnó la otra candidatura, 

la de José García Rojas, tal y como ya se explicó la pasada semana 
en PUERTA DE MADRID. En vísperas de las elecciones y ya con 
el fallo de la comisión jurídica del Deporte de la Comunidad de Ma
drid, que obliga a la junta electoral a instar al candidato García Ro
jas a 'subsanar los vicios' detectados si quiere seguir manteniendo 
su candidatura en la convocatoria de elecciones, Luis Femández 
Ríos puntualiza los motivos de presentar su impugnación. 

En concreto son tres las 
causas por las que Fernández 
Ríos presenta impugnación de 
la candidatura de García Ro
jas: «La primera es porque 
presentó una lista en la que 
iban seis personas pero no iba 

· firmada. Al no ir rubricada, 
para mí carece de valor». 

A este primer punto, el can
didato Fernández Ríos añade 
la circunstancia de que «de esa 
lista presentada por García 
Rojas se cayó el tesorero, Fer
nando Español Pérez, que re
conoció en PUERTA DE MA
DRID que él no había dado su 
consentimiento a estar en la 
candidatura de García Rojas». 

En segundo lugar, Luis 
Fernández Ríos impugnó la 
candidatura de García Rojas 
«por no presentar un progra
ma electoral, cuestión ésta in
dispensable y que no se pue
de entender que no se haga». 

Como tercer punto, la im
pugnación se sustenta en la 
circunstancia de que García 
Rojas no había dimitido como 
presidente del Alcalá en la fe
cha en que debía haberlo he
cho, «es decir, nada más crea
da la junta electoral, este se
ñor tenía la obligación de di-
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mitir como así consta en los 
estatutos de la RSD Alcalá, en 
el artículo 58. El 20 de mayo 
de 1992, cinco días después de 
convocadas las elecciones, este 
señor continuaba de presiden
te y de hecho ha seguido co
mo presidente hasta el día de 
la ceremonia de recepción en 
el ayuntamiento por el 
ascenso». 

«Yo no estoy perjudicando 
a la sociedad por impugnar la 
candidatura de García Rojas 
y retrasarse así las elecciones. 
Si alguien perjudica a la socie
dad no es precisamente el can
didato Luis Fernández Ríos, 
sino quien en cumplimiento 
de sus obligaciones no convo
có tres meses antes de cumplir 
su mandato, es decir, el día 18 
de marzo, las elecciones per
tinentes. Fue entonces cuan
do se empezó a perjudicar a la 
RSD Alcalá, no en el mes de 
junio cuando Luis Fernández 
Ríos impugna con sus dere
chos y los estatutos en la ma
no», aseguró el candidato, 
quien añadió que García Ro
jas, «desde hace cuatro años 
ha venido riéndose de los es
tatutos de manera continua
da». 

La comisión jurídica del Deporte de la 
comunidad de Madrid determinó que 
las elecciones pueden celebrarse si el 
candidato José García Rojas subsana 
«los vicios» de su candidatura» 
Las elecciones a la presidencia 
del Alcalá serán hay sábado de 
10a15 horas en la sede social 

Las elecciones a la presidencia de la RSD. Alcalá serán hoy 
sábado si el candidato José García Rojas subsana «los vicios 
detectados en su candidatura», según la resolución de la co
misión jurídica del Deporte de la Comunidad de Madrid quien 
ha dado vía libre a la junta electoral para que una vez subsa
nadas por parte de García Roja las irregularidades que denun
ció con su impugnación el otro candidato, Luis Femández Ríos, 
se abra el proceso electoral. 

La propia junta electo
ral, consciente de la urgen
cia con la que es necesario 
que se ponga a trabajar la 
nueva junta directiva sa
liente de las elecciones , ha 
determinado finalmente 
que las elecciones se cele
bren hoy sábado siempre y 
cuando García Rojas corri
ja la situación; si no, Luis 
Fernández Ríos será presi
dente del Alcalá al anular
se definitivamente la can
didatura de García Rojas y 
no habría que celebrar 
elecciones. 

En un telegrama de la 
comisión jurídica enviado 
a la junta electoral, este or
ganismo de la Dirección 
General de Deportes de la 
Comunidad de Madrid re
solvió que la propia junta 
electoral disponga «Sin di
lación, que sean subsana
dos los vicios detectados en 
la candidatura de José Gar
cía Rojas», motivo por el 
cual Luis Fernández Ríos 
presentó una impugnación 
de la candidatura del que 
ha sido presidente del Al
calá en los últimos cuatro 
años. 

La junta electoral , una 
vez recibido el telegrama, 
acordó conceder un plazo 
de veinticuatro horas al 
candidato José García Ro
jas con el fin de que , tal y 
como exige la comisión ju
rídica del Deporte , firme la 
candidatura presentada, la 
acompañe de la firma de 
autorización de las perso
nas que se incluyen en su 
candidatura como miem-

bros de su junta directiva, 
accediendo a estar en ésta. 
Asimismo, García Rojas 
tiene que presentar un pro
grama electoral igualmen
te rubricado. 

Así pues, siempre y 
cuando esto se realice por 
parte de García Rojas, las 
elecciones se celebrarán de 
10 a 15 horas de hoy sába
do, es decir, en pleno mes 
de julio como anticipó ha
ce ya bastante tiempo 
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Finalmente, la junta elec
toral ha determinado que la 
cita electoral se realice en 
la sede social, como había 
pedido el candidato Luis 
Fernández Ríos , y no en el 
campo de fútbol como se 
había previsto en un prin
cipio a instancias de José 
García Rojas. Los comicios 
se celebrarán en la sala de 
trofeos siendo válidos los 
votos por correo recibidos 
hasta las doce horas del 
sábado. 

Como es de suponer que 
García Rojas habrá presen
tado los papeles que le fal
taban, no se producirá la 
proclamación automática 
de Luis fernández Ríos co
mo presidente del Alcalá y 
tendrá lugar a votación, 
que al fin y al cabo parece 
lo más deseable , puesto que 
aquí no se trata de que ga
ne o pierda uno u otro can
didato , sino de que los so
cios elijan a uno o a otro , 
aquel en quien más confíen 
para gobernar los destinos 
de la RSD Alcalá durante 
los próximos cuatro años . 
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«LOS jugadores han dado todo lo que tenían 
por Alcalá», dijo Juan Clemente 

Recepción de la corporación municipal 
al Alcalá par el ascenso 

La plantilla de la RSD. Alcalá fue recibida por el alcalde complu
tense y la corporación municipal en el salón de plenos del ayunta
miento como homenaje y agradecimiento de los representantes de 
los ciudadanos por el ascenso a segunda B logrado esta temporada. 

JUAN CLEMENTE 

Cerca de un centenar de 
aficionados vitorearon y 
aplaudieron a los jugadores 

alcalaínos y especialmente al 
técnico Juan Clemente. 

El entrenador del Alcalá di
jo que agradecía a los jugado
res «el haber dado todo lo que 
tenían por Alcalá». También 
agradeció a la afición «porque 
nos ha ayudado de manera to
tal y absoluta en el play-off». 
En otro momento de su inter
vención en el salón de plenos, 
Juan Clemente dijo estar con
vencido de que Dios «nos ha 
guiado. Con ayuda de los afi
cionados, de los jugadores, de 
esta ciudad, el Alcalá puede 
hacer grandes gestas en segun
da B». 

El candidato a la presiden
cia José García Rojas intervi
no para decir que dedicaba el 
triunfo a la afición de la RSD 
Alcalá y al ayuntamiento, así 
como a la plantilla. Florencio 

Granja Escuela 
('-y <LA ESGARAVITA>> 

Campamentos 
de Verano 

Ac ti vidades con los animales y en el huerto. Talleres de: Naturaleza, 
transformación de alimentos , reciclaje , expresión, cerámica, impre· 
sión , lana , construcción y carpintería. 2 Excursiones: Alcalá de las 
Cigüeñas , Reserva Ecológica. 

RESIDENCIAL 

Alojamiento 

Casa de Campo 
y Tiendas de Campaña 

Edad: 6 a 14 años 

Fechas: 
Julio, Agosto 
y Septiembre 

NO RESIDENCIAL 

Horario 

De lues a viernes 
(9 a 16 h.) 

Consulte si necesita 
ampliación de horario. 

Edad: 3 a 14 años 

Fechas: 
Junio, Julio, 

Agosto y Septiembre 

INFORMACION E INSCRIPCIONES: 
Granja Escuela »LA ESGARA VIT ~. 
KM. 32'800 N-11 - Alcalá de Henares 

Tlf. 888 00 68 - 883 08 95 
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Campos, como alcalde com
plutense, habló de la ilusión 
de rescatar la categoría que se 
perdió la pasada temporada: 
«Eso lo habéis hecho todos, los 
jugadores, que sois los que su
dáis la camiseta, el equipo téc
nico, la junta directiva y los 
socios, especialmente las 
peñas». 

Recomendó Florencio 
Campos que en la nueva ca
tegoría «hay que ir afianzán
dose, cogiendo confianza par-

tido a partido, esforzándose 
mucho. Ir consiguiendo el ob
jetivo de permanecer con hol
gura y si en ese caminar se 
consigue un equipo fuerte, va
mos a ver hasta dónde llega-
mos». 

Una vez concluido el acto 
oficial, se sirvió en el patio del 
ayuntamiento un vino espa
ñol en honor de los campeo
nes en el cual se fundieron ju
gadores, aficionados, técnicos 
y autoridades. 

CONTRATACION 

Hasta el próximo día 9 de julio y hora de las 13, 
pueden presentarse en la Sección de Contratación de 
este Excmo. Ayuntamiento, plicas para la siguiente 
contratación de las obras de construcción de la 1 ª 
Fase del Centro ocupacional de minusválidos psíqui
cos. 

Tipo: 19.457.134 ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares a 29 de junio de 1992 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA DE MADRID 



La recepc1on que realiza
ron el alcalde y la corporación 
municipal a la plantilla de la 
RSD Alcalá y a su equipo téc
nico como homenaje por el as
censo a segunda división B, 
estuvo marcada por la confu
sión que está produciendo el 
proceso electoral a la presi
dencia de la sociedad depor
tiva alcalaína. Esta confusión, 
que determinó algunas protes
tas y cierto malestar en algu
na de las personas que acudie
ron a la recpeción, fue direc
tamente en detrimento de la 
fiesta por el ascenso. A pesar 
de los aplausos y vítores de un 
grupo de aficionados, la ma
yor parte de ellos miembros 
de las peñas adheridas a la 
RSD Alcalá, se dejó sentir 
cierta frialdad que empañó la 
celebración. 

Con pies de plomo había 
que andar y, aun así, la ten
sión podría mascarse. José 
García Rojas ejerció como 
presidente de la RSD. Alcalá; 
el ayuntamiento, a través de 
su departamento de protoco
lo, pensó en un principio cur
sar invitación a la junta elec
toral como representante vá
lida en estos momentos y evi
tar así malos entendidos. Sin 
embargo, José García Rojas se 
erigió en el máximo represen
tante del Alcalá y presentó al 
alcalde a cada uno de los 
miembros de la plantilla in-

una ceremonia de confusión 
terviniendo posteriormente 
en el acto. 

La propia junta electoral 
consideró que la representan
tividad de García Rojas era si
milar a la de cualquier socio 
y no la del máximo responsa
ble de la RSD Alcalá. En con
versaciones se pudo escuchar, 
por ejemplo, la protesta del 
concejal de Festejos y Obras , 
José Macías Soto, socio del Al
calá y conocido opositor a la 
gestión de García Rojas. 

No estuvo en la recepción el 
otro candidato a la presiden
cia, Luis Fernández Ríos. La 
fiesta por el ascenso no fue to
do lo pura y sana que cabría 
esperarse. En pleno proceso 
electoral y en una sociedad en 
la que ahora mismo nada es
tá claro, el protocolo del ayun
tamiento, que todavía no tie
ne un reglamento y que se ri
ge en muchos momentos por 
intuición o aplicando el sen
tido común en situaciones 
complicadas , lo tuvo difícil. 
¿Es García Rojas presidente 
en funciones? ¿Tiene repre
sentatividad una junta gesto
ra que en teoría debería exis
tir encabezada por el que fue
ra vicepresidente , Pedro Al
cántara, y que en la práctica 
no existe como tal? ¿Es la má
xima representatividad la de 

la junta electoral? ¿Debió per
mitir el ayuntamiento hablar 
a José García Rojas en el ac
to? Este se acredita como pre
sidente de la junta gestora y 
cita a la Federación Madrile
ña y a la Española como or
ganismos que pueden dar fe 
de ello al tiempo que desmien
te cualquier otra versión sobre 
juntas gestoras o representan
tividades. 

Luis Fernández Ríos seña
ló que debido a la impugna
ción de la candidatura de Gar
cía Rojas y a la paralización 
del proceso electoral, el pre
sidente sigue siendo José Gar
cía Rojas hasta que vuelva a 
abrirse el proceso electoral. 
No obstante, la ceremonia de 
la confusión se produjo a pe
sar de que los candidatos pa
recen tenerlo más claro. 

Qué duda cabe que la fies
ta debería haber sido más pu
ra, que la plantilla guardara 
un recuerdo de ella práctica
mente durante toda la vida. 
Pero también debería haber 
habido elecciones hace tiem
po y eso hace que el Alcalá no 
tenga todavía presidente 
' real'. 

Con todo ello se quedó en 
anécdota el hecho de que se 
colocaron altavoces en el bal
cón principal del ayuntamien-

JOYERIA · RELOJERIA 

OCA A 
C/ Libreros, 40 Pl. Cervantes , 32 C/ Mayor, 24 
Tlf. 888 51 36 Tlf. 880 16 85 Tlf. 888 07 34 

ALC::ALA I>E I-IEN"ARES 
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to para que, si se hubieran 
concentrado muchos aficiona
dos, los jugadores salieran a 
saludar desde allí. Pero ape
nas fueron un centenar de afi
cionados y el acto se celebró 
en el salón de plenos. No fue 
una alegría colectiva , no fue 
un emotivo acto, una fiesta de 
las dimensiones que jugadores 
y técnicos se merecían. Y eso , 
insistimos , a pesar de los ví
tores del grupo de aficiona
dos. 

En cualquier caso , felicida
des para todos ellos y como di
ce Juan Clemente , para la ciu
dad alcalaína, que es en la que 
revierte este ascenso al pasear
se su nombre por toda Espa
ña. Y que al menos quede pa
ra la plantilla y los técnicos el 
imborrable recuerdo de la ale
gría que se vivió en el campo 
del Lealtad y la del día des
pués , cuando las emociones se 
posan, ya que la de la recep
ción del ayuntamiento no fue 
todo lo emotiva que podría es
perarse. 

SE VENDE O ALQUILA 
LOCAL COMERCIAL 
100 m/2. Semiesquina a Juan de 

Austria. 15 m. de escaparate. 
Telf.: 466 30 84 (De 14 a 17 h. 

y de 21 en adelante). 
469 18 17 (tarde-noche) 

SORTEO MENSUAL 
entre nuestros clientes 

de un 
RELOJ DI O~O 18 llts. 

DESENORA · 
lllFORMESE 
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